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Entonces, manifestó que la denegación de Ias mismas hubiera hecho h su continuidad

Tres anos despues, las nectareas de 
regadío de Bono siguen sin llegar

iH La Pegatina ■
CARLOS ZULOAGA
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El julio de 1989 el Consejo 
de Ministros aprobó por Real 
Decreto las 50.000 hectáreas 
de regadío en la cuenca del 
Júcar, 36.000 para Albacete y 
14.000 para Cuenca. Con su 
aprobación se daba respuesta 
a una vieja demanda castella
no-manchega al tiempo que se 
rompía con la desigualdad que 
padecía la región en materia 
de riego.

En aquella ocasión el pre
sidente de Castilla-la Mancha, 
José Bono, manifestó a los 
medios de comunicación que 
la denegación “hubiera hecho 
insoportable mi continuidad 
en la Presidencia”.

Han pasado tres años y las 
liectáreas siguen sin llegar, y 
el socialista José Bono sigue 
al frente de la Junta de Cas
pia-La Mancha.

(Pág. 5) Bono prometió hace tres años y sigue en su puesto a pesar de sus declaraciones.

C
uando el Gobier
no socialista 
aprobó ¡as 50.000 
hectáreas de regadío para 

Albacete y Cuenca, el 
presidente Bono manifes
tó que “¡a denegación 
hubiera hecho insoporta
ble mi continuidad en ¡a 
Presidencia ”.

Pues no nos explicamos 
como sigue calentando el 
sillón de Fuensalida, a no 
ser que con su presencia 
y su compadreo de ida 
y vuelta con las altas 
estancias del Gobierno 
esté apoyando las medi
das económicas que nos 
obligan a pagar más y 
cobrar menos.

Y es que en esto de 
falsas promesas, de 
guerrismos, de narci- 
serrismos y de ¡o que se 
antoje, nuestro estimado 
presidente es único.
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El programa 
íe los 
Festivales, 
pendiente de 
concretarse

^B El delantero del Valencia es la bomba de Candel

El ‘‘tanque” panameño, 
Rommel, cedido al Albacete

ni2' 
jizo

La programación de los 
estivales continúa sin 

^’^ncretarse definitiva- 
’^^pte, ya que todavía 
^^lá pendiente la contra
cción del espectáculo 

tendrá lugar el día 
de agosto, tras haberse 

esestimado la zarzuela
^r* i "^.^^ estaba prevista ini- 
i^uF talmente.

Ll Grupo Popular cri- 
9 la falta de previsión 
Í equipo de gobierno 
1" Para concertar la oferta 
r cultural. (Pág. 7)
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El panameño del Valencia, 
Rommel Fernández, es la bom
ba de Rafael Candel y Julián 
Rubio para la temporada 92-93. 
El Albacete se hizo ayer con 
los servicios de este delantero 
de lujo que recalará en el con
junto manchego en calidad de 
cedido, toda vez que en el club 
ché tiene cerradas las puertas 
de la titularidad con el búlgaro 
Luboslav Penev.
Rommel Fernández está con
siderado como un “tanque” por 
su gran potencia física.

(Págs. 27 a 34)

El nadador Martín 
López Zubero logró . 
la segunda medalla 
de oro para España 
en los JJ.OO.

Rommel Fernández será jugador del Albacete por un año.

El brasileño 
Antonio Carlos 
también será 
presentado el 
próximo día 10

Además del valencianista 
Rommel Fernández, el Albace
te Balompié trataba de cerrar 
en la tarde de ayer la compra 
del defensa central internacio
nal brasileño del Sao Paulo, 
Antonio Carlos, por el que el 
club manchego pagará 120 
millones de pesetas. El zaguero 
carioca es un central de lujo, 
elegante, con una enorme voca
ción ofensiva.

La presentación del equipo, 
que estaba prevista para hoy 
miércoles, ha sido aplazada has
ta el día 10 de agosto, donde 
además de Antonio Carlos y 
Rommel Fernández, estarán los 
otros dos jugadores que son 
novedad para la próxima tem
porada, Antonio Pinilla y Jesús 
Unanua. Tres de los cuatro 
fichajes llegan al Albacete en 
calidad de cedidos.

y además

Congreso aprueba 
’ ajuste económico 
^n los votos en 

^^ntra de la 
^P^sición

(Pág. 17)

El Gobierno y la 
oposición rechazan 
las pretensiones 
nacionalistas de 
Jordi Pujol

(Pág. 18)

Fidel Castro se 
mostró emocionado 
al visitar la casa 
donde vivió su padre 
en Láncara

(Pág. 19)

El Papa recibe el 
alta médica dos 
semanas después de 
ser operado de un 
tumor benigno

(Pág. 22)

George Bush recibe 
el respaldo del 
Congreso para 
realizar un eventual 
ataque a Irak

(Pág. 23)
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Fraga y Fid el
ANTONIO PAPELL

M anuel Fraga es, literalmente, una fuer
za de la naturaleza. Dotado de una 
memoria prodigiosa, triunfador en
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Democracia y libertad
JAVIER GONZALEZ FERRARI

innumerables oposiciones, brillante -aunque 
no refinado- en sus libros y escritos, el fun
dador del Partido Popular ha sido un impe
nitente coleccionista de biografía. Quizá no , 
sea justo reprochar a un personaje de esta 
envergadura personal que aceptara ser ministro 
de Franco en una época en que no había 
otro horizonte político y en que, salvo honrosas 
excepciones, toda su generación se involucró 
de una u otra manera en el régimen autoritario; 
pero sí hay que censurar a este turbión gallego 
-el “león de Perbes”, se le ha llamado- la 
constante falta de perspectiva política, que le 
ha llevado a cometer tremendos errores. En 
sentido contrario, hay que reconocerle también 
algunos aciertos, como el haber llevado al régi
men de Franco al límite de sus posibilidades 
-que no eran muchas, ciertamente- en materia 
de libertad de expresión, o el haber “inventado” 
el concepto de centrismo político, que no supo 
sin embargo conservar para sí y que le fue 
rápidamente arrebatado. Fraga es, además, 
consciente de su valía, y por tanto arrogante 
y orgulloso, y ello le hace presa fácil de sus 
propias frustraciones y obcecaciones. Su enver
gadura política e intelectual -que le han reco
nocido incluso sus adversarios, como Felipe 
González, autor del aserto de que a Fraga 
“le cabe el Estado en la cabeza- pudo haberle 
convertido en pieza clave de la transición. Y, 
sin embargo, su escasa diplomacia al frente 
del Ministerio de la Gobernación, primero, y 
la precipitada creación del Partido Popular jun
to a los impresentables “siete magníficos”, des
pués, le inhabilitaron para ello, y hasta para 
aspirar a presidir más tarde, al frente de las 
fuerzas conservadoras, un Gobierno en la Espa-

Colaboración »
stas dos palabras le han sido lanzadas cons
tantemente a la cara a Fidel Castro durante 
la reciente Cumbre Iberoamericana cele

brada en Madrid.
Violeta Chamorro, la presidente nicaragüense, 

llegó a decir que el comandante necesitaba un 
psiquiatra cuando éste aseguró, en la comida cele
brada en Sevilla, que Cuba era el país más demo
crático del mundo y que allí no había presos 
políticos.

La verdad es que a Fidel se le calentó demasiado 
la boca, pero quizá estaba un poco harto de oír 
hablar de tanta libertad y tanta democracia a algu
nos dirigentes que, en sus países, apenas si man
tienen las libertades formales y poco más.

Entre nuestros recientes e ilustres visitantes había 
algunos que, con perdón, no tenían pase, y no 
me refiero solo al líder cubano.

Decir que en Cuba hay una dictadura es una 
obviedad, pero ocultar que en Iberoamérica hay 
regímenes aparentemente democráticos en los que 
se conculcan un buen número de derechos, o donde 
la miseria y la injusticia social están a la orden

ña democrática. Más tarde, ha cometido algu
nas otras equivocaciones épicas, como su pro
puesta de abstención en el referéndum OTAN, 
que terminó de demostrar su incapacidad para 
dirigir el Estado. Semejante evidencia, digerida 
en varios fracasos electorales, le obligó a ceder 
el paso a otra generación más joven -Her
nández Mancha, Aznar-, y a retirarse a su 
feudo gallego. Pero parece que Manuel Fraga 
no se resigna al relativo ostracismo de su 
gobierno periférico. Y ha de interferir, segu
ramente por temperamento, en la trayectoria 
de su partido. Los últimos episodios son par- 

. ticularmente embarazosos: se ha inventado la 
curiosa figura -inconstitucional, según expertos 
acreditados-de la “administración única” en un - 
intento de ser el más nacionalista de los nacio
nalistas; y, tras haberse rasgado las vestiduras 
hace unos años por la posibilidad de que Fidel 
Castro visitara España en los tiempos en que 
el socialismo flirteaba todavía con el castrismo 
-llegó a decir que, en el caso de este hipotético 
viaje, no habría en España suficiente policía 
para proteger al dictador-, viajó hace unos 
meses a la isla caribeña donde confraternizó 
abiertamente con el autócrata, y acaba ahora 
de invitar a Fidel a Galicia aun periplo -con 
paradójico baño de multitudes incluido- que 
tenía que durar cuatro días y que ha quedado 
reducido a dos por la imposición del dictador. 
Obviamente, Aznar, que no puede descalificar 
a su mentor por razones de lealtad y cohe
rencia, no sabe hacia dónde mirar cuando se 
le pregunta por tan pintoresca relación. Fraga 
transmite la incómoda sensación de ser un 
jubilado que se aburre con las tareas secun
darias que desempeña tras una vida cargada 
de frenética actividad. Pero sus jugueteos 
inconsecuentes con la política del Partido 
Popular pueden tener un alto precio para la 
formación conservadora.

Fraga es, 
además, 
consciente de 
su valía, 
y por tanto 
arrogante y 
orgulloso, y 
ello 
le hace presa 
fácil de 
sus 
propias 
frustraciones y 
obcecaciones

Hablar de libertad y democracia es 
bueno, pero utilizar a Fidel como 
cabeza de turco, como único 
cercenador de libertades, es un poco 
cínico

del día, y la corrupción está instalada en los niveles 
más altos de la administración, equivale a mentir.

España tiene contraído un compromiso histórico 
y moral con estos países, y la cooperación -en 
la medida de nuestras mermadas fuerzas- debe 
continuar.

Pero España debe también controlar a dónde
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van a parar esas ayudas y esos créditos b a ^ 
que se conceden, porque existe la sospecha -y e^ 
más que la sospechado que en más de una oc 
los dólares enviados desde España se han 
en no se sabe qué vericuetos administra ^^ 

Hablar de libertad y democracia es bueno,, p 
utilizar a Fidel como cabeza de turco, corno 
cercenador de libertades, es un poco cínico.

En el Brasil de Collor de Mello los men g 
aparecen muertos, asesinados, en las call^-

En Colombia el narcotráfico tiene al Es a 
un puño. . pgra

En El Salvador todavía estamos ^^P^.’^^cjiacurfa 
saber quién asesinó, de verdad, a Ignacio 
y sus compañeros jesuitas. p3sa,

Y así una larguísima lista de ^^y^pdrés 
por ejemplo, por la Venezuela de p^elas. 
Pérez, bajo sospecha de multitud de pj-¿ctica- 
o el Méjico del PRI, el partido único en f .g^gra 

Fidel Castro es un dictador, pero la ^^^j.2cia. 
puede aparecer a veces disfrazada de e ^.^^.^jjo

No querer reconocerlo es practicar un 
de cinismo bastante notable.

EI pisto
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Punto de vista

Representación y 
participación

EDUARDO CANTOS

L
a alcaldesa de Albacete ha dejado 
bien claro en la entrevista que 
publicó LA TRIBUNA, qué es 
^presentación, y qué participación ciu- 

sdana. Yo estoy de acuerdo con Car
lina Belmonte en que “la aunténtica 
«presentación del pueblo de Albacete 
^ refiere al Ayuntamiento- la tienen 
® 27 concejales, y que las decisiones 
*«nipre se van a tomar en los órganos 
I® están legalmente reconocidos para 
^o”. Otra cosa sería, decimos nosotros, 
fen contra de lo establecido, y consentir 
?*e la sociedad se deslizara por una 
^«ligrosa pendiente de permisividad mal 
•Atendida.

De todas formas, un Ayuntamiento 
^«rnpre debe estar atento a la pisada, 
'oír sin echar en saco roto las suge- 
^ncias que le lleguen de la ciudadanía, 
^^s al fin y al cabo, el buen gobierno 
' los pueblos debe tender a estar en 
‘intacto directo on los administrados, 

como bien dice nuestra alcal- 
^^5) sin caer en el defecto de la 
"Sobernabilidad.

Absurda insistencia

Desde el CDS regional se insiste en 
los aviones Mirage deben hacer una 

^^^ de reposo hasta tanto en cuanto 
, ^epa a qué se deben las averías que 

derriban. Quien esto aconseja no está
al día. Por eso deja los F-1 en 

'^"os de los técnicos franceses, cuando 
■ ’ y desde hace tiempo, el manteni- 
^^"(0 y conservación de los aparatos 

Ciertamente son de procedencia fran- 
se hace con la tecnología implan- 

j^^cn la Maestranza de Albacete, que 
,j ^^ momento fue visitada por S,M 
3or ^^ España, y en varias ocasiones 
;.J el ministro del ramo. Lo que pasa, 
jif^^^ ^ci^ndo las cosas se hacen o se 
^ Í' para salir del paso, suelen carecér 

^Sor. Y sobre todo del sentido común

que las pueda hacer posible dentro de 
lo posible.

En ese sentido volvemos a insistir, en 
que la profesionalidad de los respon
sables más directos del mantenimiento 
y conservación de uno de los principales 
baluartes de la defensa del espacio aéreo 
español, no necesita de ningún tipo de 
“incentivos”, ni recomendaciones, para 
saber cumplir con su deber. Bastaría 
conocer por encima cual es el sistema 
empleado para llevar a cabo este trabajo, 
para ser más prudentes a la hora de 
opinar sobre el particular. Bien es ver
dad, que a pesar de todo luego la máqui
na se “escacharra” y pone en peligro 
la vida de sus ocupantes. Lo que cier
tamente hay que evitar por todos los 
medios, si eso es posible. Y decimos 
“si eso es posible”, porque estamos segu
ros que de todos los F-1 siniestrados, 
ninguno fue por culpa de negligencia 
o descuido técnico, ya que los primeros 
interesados en que eso no ocurra son 
los pilotos, que después de cada vuelo 
dan el consiguiente parte de incidencias.

Con profundo dolor

Me entero del fallecimiento de Mila
gros Blázquez Reales, cuyos funerales 
van a tener lugar hoy, a las 12 del medio
día, en la Santa Iglesia Catedral. Yo 
quisiera decirles muchas cosas que les 
sirvieran de consuelo a Salvador y a Mer
cedes, sus padres. Y también a sus her
manos. Pero me encuentro con la impo
tencia de no saber hacerlo porque el 
sentimiento de dolor va más alia que 
la palabra, que en estos casos suele ser 
muy pobre e inexpresiva.

De todas formas, a Mercedes y a Sal
vador les digo que en mis carnes de 
padre su dolor hace mella, y que daría 
cualquier cosa por evitárselo. Que Dios 
les de el consuelo que necesitan. Y por 
si les sirve de algo, mi abrazo de amigo 
ya lo tienen.

Los periodistas y el Rey
JOSE RAMON ALONSO (*)

esde el viejo hasta el actual 
régimen, periodísticamente la 
distancia me parece inmensa. 

En el pasado los periodistas, durante 
las crisis de gobierno, montaban guardia 
la puerta del Palacio de Oriente, y espe
raban que el designado por el real favor 
les expusiese sus proyectos.

Los que iban a ser jefes del gobierno 
solían ser bastante explícitos ante los 
periodistas, y había una frase consa
grada, que se repetía en cada cambio 
de gobierno:

-He recibido el encargo de Su Majes
tad, y voy a comenzar las consultas 
inmediatamente.

Eso de “las consultas” solía durar 
entre unas horas y algunos días, y hubo 
un encargado de formar gobierno, Sán
chez Guerra si no me equivoco, que 
fue desde el Palacio Real hasta la cárcel 
Modelo de Madrid para consultar con 
los republicanos presos. La consecuen
cia fue el gobierno del Almirante Aznar, 
buenísima e inútil persona, del cual se 
dijo que “llegaba geográficamente de 
Cartagena y politicamente de la Luna”, 
y así lució a todos el pelo. La Monar
quía perdió las elecciones municipales 
de 1931, y a partir de entonces hacer 
la información de Palacio fue mucho 
más complejo. La clave de Is crisis era 
Don Niceto, alias “el botas”, a quien 
algunos llamaron “Alfonso XIII, pero 
en rústica”. En 1936, la propia Repú
blica tuvo que sacarle poco menos que 
a patadas del Palacio de Oriente.

En los tiempos del general Franco 
no había información sobre la crisis de 
gobienro, sino cábalas, acertijos, supo
siciones y rumores más o menos con
cretos. No había cambios completos de 
gobierno, sino reformas más o menos 
profundas, llamadas “relevos” y las úni
cas crisis de verdad fueron la de 1973 
cuando se nombró jefe del Gobierno 
al almirante Carrero, y la de enero de 
1974, cuando no sin sorpresa general 
se hizo jefe de Gobierno a Arias 
Navarro, que como ministro de la 
Gobernación era precisamente el enca(r- 

gado de velar por el almirante muerto. 
Sólo en los viajes de Franco había “pe
riodistas acreditados”, y el NODO y 
Rado Nacional ocupaban los primeros 
pustos. Los periodistas se arreglaban 
como mejor podían, y su acreditación 
era en extremo curiosa. Debe quedar 
constancia de ello.

En todas partes, se acredita a los 
periodistas y enviados especiales “cerca 
de”, -un galicismo- pero eso le pareció 
excesivo a un jefe de seguridad de El 
Pardo que en lugar de la frase con
sagrada hizo pner otra que decía nada 
menos que esto:

-“A distancia de Su Excelencia”.
Así se sabía ue el elegido podía hacer 

la información, pero sin acercarse 
mucho y a una distancia prudente. Aún 
quedan periodistas que fueron acredi
tados “a distancia de”, pero que aún 
así hacían en ocasiones crónicas exce
lentes.

Todo cambió profundamente desde 
1976, cuando periodistas gráficos, y lite
rarios podían acercarse al Rey de Espa
ña, no sólo “a distancia” sino “cerca 
de”, y a veces el propio Rey parecía 
uno de ellos, pues es bien sabido que 
la fotografía es una de sus aficiones 
y son constantes las atenciones a la 
prensa. Acaba de decir el Rey don Juan 
Carlos que “reitero a la profesión perio
dística mi admiración y agradecimiento 
por su contribución a la construcción 
de la democracia”, lo cual es agradecer 
notoriamente lo que hizo en su día 
“el Parlamento de papel”, democrático 
a fondo con algunas excepciones que 
aún se recuerdan, y que a veces extra
ñamente reaparecen.

Esto ha hecho que nuestra Monar
quía sea hoy más popular que nunca, 
y ese milagro lo ha hecho la prensa. 
El Rey estima a los periodista.s y les 
estimula en su tarea. Se informa “cerca 
de”, y aquello de “a distancia” es sólo 
un remoto y triste recuerdo.

(*) Periodista. Historiador

Arcalaus el encantador

E
l desastre protagonia- 
do por el empecina- 
L miento de Manuel 
^A^ en Galicia, visita de 

j ® Castro, no ha empañado 
J^’^ida significativa de la 
j^,|5ión en la encuesta que 
lln ?^^ recientemente El 
y^ do. la Prensa libre, some- 

■tin .^^’’oces presiones que 
■^^i^‘piaron con la elimina- 

de El Independiente y 
Mp^^embarco en Antena 3, 

'd^re, digo, ha reco- 
significativas subidas 

■11 talares y los coaligados 
Wes^'^'^^díi Unida. No popu- 
■ liderazgo de
Jitar contesta

de maniobras impro- 
■Mill ^^dor Conde y zan- 

^^ de don José María

RAMON BELLOSERRANO

Es posible la alternancia

Cuevas, bien entendido que 
Fraga camina por libre aba- 
zando al chusco comandante 
cubano. Y sube la coalición 
pese al fortísimo debate inter
no (no sabemos qué porcen
taje en intención de voto si 
en su tiempo se hubiese liqui
dado el PCE y la coalición 
retomará el sentido radical de 
la política) y las descalifica
ciones nacidas desde todo 
órgano deviniente de la 

Administración, a distancia se 
ha reducido, exactamente, a 
cinco puntos y la situación 
económica protagoniza un 
descenso socialista, paradóji
camente cuando la Exposición 
Universal de Sevilla y los Jue
gos de Barcelona han ador
nado la Cumbre Iberoameri
cana donde, con independen
cia de estar la tesorería bajo 
mínimos, González ha vuelto 
demostrar su talla pública y 

su estadía por encima de la 
política doméstica. Las medi
das de ajuste, como siempre, 
vienen tomadas por entre el 
ocio vacacional y hacen posi
ble que la ciudadanía, iden
tificada ya con un sistema 
clientelar de la vida pública, 
se moleste y aparentemente 
reste apoyos a quienes gobier
nan el país ya una década. 
La señora Tocino, siempre 
con su claridad expositiva.

apuesta por la censura como 
obligacion moral y, bueno es 
también decirlo, para aportar 
el programa alternativo a la 
situación real del país, muy 
del tipo de lonesco, que sólo 
hay que recordar las palabras 
del Presidente del Tribunal 
Constitucional, que “Felipe 
González no interferirá en mi 
labor, primero porque es ami
go, también porque no es su 
estilo”. La gente se vuelve sus
picaz cuando le tientan el bol
sillo, no comprende que los 
tipos de interés suban, diver
gentes con el mercado euro
peo, y la cosa simbólica de 
la gasolina hace que las 
encuestas digan lo imposible 
ataño, que es posible la 
alternacia.

SI NECESITAS AYUDA EN TUS ESTUDIOS VEN A:

Recuperación de:
— Matemáticas
— Física

— Latín
— Lengua

— Contabilidad
— Prácticas Oficina
— Mecanografía

— Inglés
— Francés

* — Química — Griego
ESPECIALES PARA NIÑOS DE 6-10 

ESTO NO ES TODO; INFORMATE SOBRE EL CURSO QUE NECESITAS, ESTAMOS EN: C/ FERIA N® 49 TELEFONO; 23 25 31
AÑOS. * HORARIO DE TARDE PARA INGLES Y MECANOGRAFIA.
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-- - Cartas
Sr. Pujol: Que 
las Olimpiadas 
le hagan crecer 
su orgullo 
infinito...

¡Pues sí...! Un bonito gesto 
del novato ministro Sr. Solana 
al decir las cosas más claras que 
los mejores chorros de agua de 
nuestra bella Riópar. No 
entiendo cómo esa zona no está 
llena de buenas gentes durante 
el invierno y más en verano, 
y... ¿saben Uds. por qué no? 
pues porque no hacemos lo que 
hacen en otros sitios que de 
nada hacen un buen tema para 
una buena realidad, por eso 
porque no hacemos nada de 
nada. Pero sí hacemos grandes 
cosas, grandes sacrificios, gran
des ahogamientos echando la 
lengua hasta las rodillas, negra 
como las suelas de los pequeños 
zapatos del ministro de Eco
nomía.

Pero eso no es suficiente; lo 
malo es criar una región impo
sitora y creída politicamente 
como única. Es necesario ayu
daría en todo como es una rígi
da obligación nacional que los 
unos nos ayudemos a los otros. 
Es muy de raza, y de todos 
los conceptos naturales que 
cada uno recoja el sol que pue
da para sí y para los suyos como 
el buen trigo, como el buen ace
ro, como la miel de romero lle
na de calidad por la misma 
naturaleza, por las mejores abe
jas que hay de todas clases. Miel 
buena y mejor. Y a cada abeja 
lo suyo, pero... que una diga 
que su miel es de la otra y 
la otra lo contrario... ya esta
ríamos posiblemente diciendo 
que los pastos no son españoles, 
que las abejas que tenemos poT 
Riópar y por San Pedro o por 
muchas zonas de nuestra región 
son de las Olimpiadas del Sr. 
Pujol y me perdone si no sé 
escribirlo bien porque no sé 

MINISTERIO DE ASUNTOS SOCIALES

Instituto Nacional de Servicios Sociales
Dentro de su programa general de actuación para 1992, 

el INSTITUTO NACIONAL DE SERVICIOS SOCIALES anuncia

CONCURSO NUM. 149/92 PARA OBRAS
Publicado en el B.O.E. núm. 179, del 27 de Julio de 1992

ALBACETE
OBJETO DEL CONCURSO: Obras de construcción de uria 
Residencia de la Tercera Edad en ALBACETE. Expte, n'^ 
3169/92.
PRESUPUESTO TOTAL DE CONTRATA: 1.239.681.074.Pts. 
(Mil doscientos treinta y nueve millones seiscientas ochenta 
y una mil setenta y cuatro pesetas).
El Pliego de Cláusulas administrativas particulares, el proyecto 
y el modelo de proposición, estarán de manifiesto, de lunes 
a viernes, en el Servicio de Inversiones del Instituto Nacional 
de Servicios Sociales, Avda, de la Ilustración s/n= (con vta. 
c/ Ginzo de Limia, n“ 58) de Madrid, y en la Dirección Provincial 
de dicho Instituto en ALBACETE, c/ Simón Abril, 10.
Las ofertas deberán presentarse en el Registro General del 
Instituto Nacional de Sen/icios Sociales, Avda, de la Ilustración, 
s/n®. (con vuelta a la calle de Ginzo de Limia, 58), de Madrid, 
en el plazo indicado en el mencionado anuncio del Boletín 
Oficial del Estado.
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catalán, aunque tampoco pienso 
preguntar cómo se escribe. No 
vale la pena interesarme por un 
Sr. como Ud. que dice cosas 
que nuestro Sr. Solana rechaza 
y al cual le mando un bene
plácito por decir ya “las cosas 
claras” y contradecir lo que el 
“pequeño gran hombre de los 
catalanes” insinuó: que las 
Olimpiadas las han hecho ellos 
mismos. No quiero entrar en 
los grandes problemas que han 
pasado los catalanes a niveles 
de la misma naturaleza (eco
nómicos, morales...) disconfor
midades entre ellos; y siempre 
hemos estado deseando llegar 
hasta ellos incondicionalmente, 
como auténticos hermanos, 
como hijos de una bella patria 
toda y hemos estado siempre 
cerca para todo, hasta para tra
bajar todos los españoles y 
hacer una gran región española 
más grande y sin importamos 
que sean catalanes, vascos, mur
cianos, madrileños o valencia
nos ¿qué más dá! ¡Pero qué 
tonterías!

¿Saben Uds. por qué metie
ron los socialistas la cabeza en 
el poder? Pues eso es fácil, por
que todos los políticos de dere
cha querían ser capitanes de sus 
pocas tropas, las cuales se 
repartieron entre una gran masa 
de hombres: Adolfo Suárez, 
capitán de primera; Fraga, capi
tán de primera especial, como 
estuvo en los alfereces y se puso 
su medalla en solitario como 
hizo el pequeño Napoleón, más 
que una corona de verdad. Blas 
Piñar, otro que pasó junto y 
más que también pasaron, 
“pues los que andaban tras las 
huellas de ser llamados al 
poder”, ¡zasss! se buscaron una 
masa de tropas de mucho bulto 
y, a la carga contra los cajones 
por donde se meten los votos 
y, ahora como dice “D. Felipe 
El Primero”: de aquí no me 
echa nadie. Más todavía, pienso 
que el bigote de nuestro admi
rado José María Aznar se verá 
blanco antes que al Sr. Gon
zález lo echemos, sepa mandar

o no... y esto los próximos 
votantes sabrán lo que tienen 
que hacer. Lo que no se puede 
hacer “chicos...” es decir y 
decir, y luego otra vez a votar 
al que hemos criticado y esto 
da risa porque da muestras del 
“flacucho” carácter que tienen 
los españoles que lo hacen. O 
se es o no se es. Como dice 
el poeta “yo...”.

Cría cuervos en “España” y 
te sacarán los ojos. Ésto no es 
mío, es un gran refrán que viene, 
de los tiempos cuando los hom
bres eran todavía... más espa
ñoles que ahora. Pero lo que 
yo creía era eso que el Sr. Pujol 
o como se diga en catalán ten
dría el respeto de decir que esas 
Olimpiadas están pagadas en su 
mayoría con dinero de muchas 
gentes necesitadas, con muchas 
familias llenas de hijos y muchas 
faltas en las casas, con mucha 
miseria de los que van desde 
un sitio para otro pidiendo 
limosnas (que de seguida paga
rán impuestos para decir...) y 
Ud. se atreve a decir o insinuar 
que Uds. “los más machos de 
España” se lo han hecho todo. 
Pero... ¿qué habrían hecho Uds. 
sin la noble mano de obra de 
los veinte mil manchegos que 
están trabajando para Uds. y 
que son despedidos cuando 
sobra esa mano de obra? No 
despiden a los catalanes, claro. 
¿Qué ocurre... hacen Uds. lo 
mismo que los alemanes.,.? ¿sa
car las tripas por un sueldo y 
luego a la m...?

Sea Ud. y Uds. agradecidos 
hombres, que yo soy manchego, 
pero qué sería de mí si no exis
tiera la España de todos los 
españoles. Tengo muchas ganas 
de ir a las Olimpiadas, pero 
mejor pienso que mi asiento se 
lo ofrezco a Ud. muy respe
tuosamente. Yo tengo mi olim
piada particular: un balcón por 
donde entra aire sano y puro, 
unos árboles que sus hojas bai
lan valses y unas seguidillas que 
quitan el hipo.

Que disfrute de sus ajenas 
Olimpiadas.

1 Ignacio Villena

La madre de 
todas las 
batallas

El altanero, fanfarrón y san
guinario Sadam Husein, se halla 
poniendo obstáculos a los comi
sionados de Naciones Unidas, 
tendentes a verificar el cumpli
miento de las obligaciones con
traídas en el tratado de paz y 
desarme a que se llegó por Irak 
y los representantes de las fuer
zas e la ONU tras la liberación 
de Kuwait.

El trato descortés, grosero y 
vejatorio dado a dichos comi
sionados, no acorde con la cor
tesía internacional, sus procla
mas y manifestaciones reivindi
cativas de Kuwait, aduciendo 
pertenece a Irak y su espíritu 
belicoso y de expansionismo, 
hace a este sujeto rnuy peligroso 
para la zona.

Conociéndole como se le 
conocía nadie se explica que, 
cuando las tropas aliadas, le 
tenían acorralado y puede 
decirse postrado de rodillas 
pidiendo clemencia y perdón, 
cuando su ejército estaba com
pletamente desmoralizado, 
como consecuencia de los múl

tiples bombardeos a que fue 
sometido, sin posibilidad de 
defensa, dada la superioridad 
de la aviación aliada, cuando 
las ansias de libertad de su pue
blo se veía que era cuestión de 
unos días, viniera una orden a 
iniciativa del Presidente Buch, 
para que‘'se procediera a un 
alto el fuego y a una negocia
ción sin exigencia de la dimisión 
incondicional y entrega del Sr. 
Sadam Husein para que pagara 
los crímenes cometidos. De no 
haber hecho otra cosa, nada 
más que el incendio de los 
pozos de petróleo de Kuwait 
y el vertido al mar de miles 
y miles de toneladas de tan pre
ciado líquido con lo que creó 
el mayor desastre ecológico que 
se recuerda, sería más que sufi
ciente para que fuese prisionero 
de la humanidad, pero es que 
además de ello se ha compor
tado como un vil y tirano dic
tador con todo el que ha osado 
disentir de sus órdenes y con
signas, haciendo caso omiso de 
sus asesores en política y dere
cho internacional y sus gene
rales, pues estos es de suponer 
no le aconsejarían la invasión 
de Irán y Kuwait y menos toda
vía el enfrentamiento con todas ' 
las Fuerzas de las Naciones 
Unidas, que es como decir con 
el mundo entero, las que antes 
de atacar le dieron muchos pla
zos para que retirara sus tropas 
del territorio de Kuwait que sin 
razón había invadido.

Ya no estriba en que acceda 
a que los técnicos de Naciones 
Unidas puedan examinar los 
proyecos secretos de construc
ción de armamentos de destruc
ción masiva, guardados en el 
Ministerio de Agricultura, que 
seguro los tiene puestos a buen 
recaudo, pues la raíz del asunto 
a mi humilde entender se halla, 
en consentir haya una persona 
como la del Sr. Sadam, y digo 
señor por no darle otro cali
ficativo, como Jefe del Estado 
de Irak, que todavía sueña con 
el gran Irak, con un Ejército 
potente, dotado de las mejores 
armas destructivas y que se per
mite enardecerse a sus súbditos 
con la consigna de que todavía 
no se ha dado la madre de todas 
las batallas.

José María Gómez

Al alcalde de 
Letur

Sigue la escalada de actua
ciones desafortunadas en Letur, 
a más “inri” de acabar el des
cabellado proyecto de la piscina 
en el mismo nacimiento de las 
fuentes, con 500 firmas en con
tra y varias denuncias, más un 
informe técnico del Ministerio 
de Agricultura ordenando el 
departamento técnico lo que no 
ha cumplido irresponsablemen
te el alcalde de Letur; apar
camiento en la rambla, puente, 
vallado de las fuentes etc. etc.

No obstante se sigue en línea 
creciente en la zona ecológica 
con aberrantes obras públicas 
de importancia, que recaen 
sobre el cargo del alcalde a 
pesar de ello no corta y sigue 
actuando en contra del agua 
potable y la agricultura, es 
decir, contra la naturaleza eco
lógica más rica de Letur, que 
no precisa por ley natural, ni 
por necesidad industrias hote
leras en su cabecera.

Hace poco tiempo inaugure 
la piscina “por decretazo”, en 
ausencia y sin respaldo de laí 
fuerzas vivas y culturales de 
Letur, que desde un principio 
le vienen dando totalmente la 
espalda por la barbaridad que 
se empeña en demostrar que 
es buena en aquel paraje peli
groso y recalcinante.

Tira con pólvora de rey; 
Como ya sabía el fracaso del 
acto inaugural, y para quedar 
bien de cara a la galería, pagó 
con el dinero de todos un auto
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car, el guateque y gasto de loá 
músicos, otros gajes y despla-J^^^ 

Fiesta organizadas^ 7zamientos.

ido,

para que viniera gente de las 
aldeas y rellenaran las ausencia^o i 
de los vecinos de Leutr que elfco^ 
alcalde sabía que no ¿sistirían:^(jj.^ 
entre muchas cosas porque >nsíj 
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fcer

están decepcionados y no qüíff 
ren comulgar con las ruedas de 
molino, que en Letur y con el 
agua de sus fuentes molieren 
siempre limpias. Ahora

V se

alcalde es foráneo y desconoc^/iw 
propiedades y redes de riqueza» jz 
y reserva natural, promueve^jj-^ 
obras nuevas en la zona sem-, 
brando ruina paa la salud puf ' 
ca y la agricultura dando p'^i 
a la suciedad de las aguas.

Un cámping en las 
Un engaño más político. R^c 
daremos el farol o engaño po 
tico que “su majestad’ pr^ 
mó para suavizar y -ca* , 
incluso- hasta los votantes 
su propio partido, a raíz e 
revuelta que causó desconten 
por la construcción de la P 
ciña..., como le protesta^ 
algunos de sus incondiciona 
por no estar de acuerdo P 
la ubicación en las gi 
dijo entonces que no 
camping para no conce .^ 
gente, afirmación que P’’° . ¡jg 

público. Ahora a a * 
callando”, engana a los s 
como en tantas ocasione y 
los lleva al huerto, creyendo^^^ 
los tiene seguros para e. 
perpetuo; por eso n^^ 
de dictador de izquie ^^^^^ 
rompe sus promesas y .^o« 
en complot con los organ^ 
que callan u omiten la _ 
Sanidad, U Junta *^ 
nidades, Delegación ^^1^. 
tura de Albacete que Kg 
vencionan las obras q jg^d^ 
junto a la piscina, ® g^ada 
sigue haciendo una ' • g^ios 
cantidad de váteres, g 
y duchas para el camp 
se empecina en *nsta^ ^^^ 
cios que obra a mas ^.^^g, 
ya había, todo con . j^uen 
los de eficaz conexión 
funcionamiento en . que 
rillado de da Era del Ros 
está más alto. que e5

Se comenta en Leí ^.^^^^g^ 
incomprensible co ^^ jg |a> 
que estamos la jg. el q”® 
autoridades de Albacete ^^. 
cierren los ojos cu ^.^^ 3 la 
ponde un alcalde, ^j ^gsul- 
vez, que quizás sea j^joluta^ 
tado de las mayoría ^ ejercer 
que degeneran y Ileg ^^ bien 
a mo.do de pol'ta-^’ 
la falta de honesud^iales 
de los delegados P ^¡^„ntas 
nombrados a ^‘: ^-¡¡dad y P^J 
áreas de responsab 
sonas de La no P“^, 
•idas con l"'“!¿Ses de P-" 
cuentas a sus e ^^^^^ por 
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La región en segundo plano
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Tercer aniversario para las 50.000 hectáreas ms^hA^hhk^^hhh^m
Hoy se cumple tres años de la aprobación por Real Decreto de los regadíos del Júcar para Albacete y Cuenca

“Para las 50.000 hectáreas puede levantarse 
un monumento a la inefícacia socialista”

I.M.

En 1989 Bono no dudó en usar con fines propagandísticos ante las elecciones generales la vieja demanda de los regadíos”.

Hidrológico del Júcar

Miguel Ramírez.

Miguel Ramírez: “Sus plazos no se han cumplido, se han recurrido y no se especifícan en el Plan Hidrológico del Júcar”
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Í989 se aprobaron por 
f Decreto ¡as 50.000 hec- 
3s de regadío para Alba- 

^y Cuenca. Han pasado 
^fes añoSf ninguno de los 
^0 decretados se ha cum- 
^^0, Valencia las ha 
'ifrído ante el Tribunal 
’̂ stítucional y no se espe- 
^sn en el Plan Hidroló- 
’ del Júcar. En éste su 
^f aniversario para el 
S€ puede levantar “un 

^^mento a la incapaci- 
y manipulación propa- 

^ístíca del PSOE”.

^oy, hace tres años de la 
“ilación por Real Decreto 
® 50.000 hectáreas de rega- 
^14.000 para Cuenca y 

para Albacete, en la 
j'^a del Júcar.

su aprobación se daba 
'^esta a una vieja aspiración 
5^ilano-manchega con más 

años de historia, no obs- 
según el PP, ninguno de 

jPiazos estipulados para su 
se han cumplido e 

no se especifican en el 
Í^cto del Plan Hidrológico 
ducar.
f^a Miguel Ramírez, dipu- 

Racional del PP, en este 
5^er aniversario, “se puede 
. un monumento a la 
'‘Ptilación y a la incapacidad 

*^ta, quien no tuvo ningún 
J? en usar antes de unas 
^ones generales con fines 
^|tiente propagandísticos el 
^.Decreto sobre las 50.000 
pteas y las instituciones”. 
P®n su publicación en el 

el 29 de julio de 1989 
^^nlo castellano-manchego 
..^t Cumplida un vieja aspi- 

continúa diciendo 
ro^ ^atiiírez- al tiempo que 

’^Pía para esta región con 
„^ ^^sigualdad patente en 

3 de regadíos, pues mien- 
';^^t España el 15% de las 

p eultivadas son de riego, 

°^]a hasta el 7%”.

partir de esta fecha, el PP 
^^^’^s veces los 

incumplimientos de 
cu^ °^ estipulados por la ley 
Ijj .J® a la puesta en marcha 

, hectáreas de rega- 
ind ei PSOE ha ido 

® tales retrasos, así como

las declaraciones y manifesta
ciones que se iban dando desde 
Valencia y su gobierno auto
nómico, el cual recurrirá ante 
el Tribunal Constitucional 
dicho Real Decreto”, matizó 
Miguel Ramírez.

“Han sido tres años en los 
que el PP ha estado continua
mente reclamando a los socia
listas su ejecución, una ejecu
ción que ahora ha encontrado 
un nuevo escollo para que estos 
regadíos de interés nacional se 
hagan realidad y como es el 
Plan Hidrológico del Júcar, el 
cual ha sido hecho bajo la ópti
ca de los valencianos”.

“No obstante, en ningún 
momento en el Real Decreto 
se hace referencia a que estos 
regadíos estén supeditados a las 
condiciones del citado Plan, ni 
al caudal del Júcar, un río que 
en su 70% transcurre por tierras 
de la región, y que sin embargo, 
primero debe abastecer los rie
gos históricos valencianos aun
que la Castilla-La Mancha 
padezca una sequía”.

Según Miguel Ramírez 
para Castilla-La Mancha en 
el Plan Hidrológico del Júcar, 
ni se garantizan las dotaciones 
para estos regadíos, ni se dan 
el número de hectáreas con
templadas, “cuando tenía que 
ser al revés, pues hay un Real 
Decreto de obligado compli
miento en el que se pone por 
delante las 50.000 hectáreas 
con una dotación de 8.000 
metros cúbico por hectáreas 
y año, pero en este Plan prima 
el abastecimiento para Valen
cia por encima de la región, 
la cual se contempla en un 
segundo plano”.

Esta dotación calificada 
como mínima por el PP, per
mitiría el cultivos de produc
tos de primavera y verano, de 
gran aceptación y aprovecha

miento, “productos de riego 
que serían la base de una 
industria agroalimentaria de 
transformación y a su vez 
generadora de riqueza en la 
provincia”.

En este sentido, Miguel 
Ramírez, señaló que “no es 
de recibo que se den voces 
desde el PSOE o se manten
gan reuniones artificiales, 
como la que protagonizaron 
IU de Albacete y Murcia, 
para pedir una menor dota
ción que la exigida que sólo 
permitiría el cultivo de pro
ductos excendentarios, como 
son los cereales de invierno 
que ni crearían empleo ni 
riqueza”.

Ante esta situación, “el PP 
no cesará hasta que el Júcar 
riegue las 50.000 hectáreas”.

^^Her de Reparación 
^^binete Gemológico

Francisco Fontecha, 1 
'’'®’^: 21 52 12

II»5
Distribuidor en Albacete de MADRiDGENEVE



Miércoles, 29 de
Julio de 1992 ALBACETE La TriburiaL*^

Con el modelo de refinanciación del equipo socialista, quién sitúa en un 28% el índice de la Diputación

El PSOE se compromete a reducir por 
debajo del 25% el nivel de deuda

La Diputación 
firmará tres 
convenios de 
colaboración coa r 
la Junta _

Jose Cuenca: ^^EI único programa político que tiene la oposición es decir el índice que no es correcto”

EI equipo de gobierno de 
¡a Diputación tras explicar 
los objetivos del nuevo 
modelo de refínanciación 
propuestOf se comprometió 
a reducir para el año 93 
el nivel de endeudamiento, 
por debajo del 25%, índice 
que para el 94 sobrepasa
ría ligeramente el 20%.

Teresa ROLDAN

Desde la óptica de un año 
del nuevo equipo socialista de 
la Diputación, y sobre la 
reflexión de cómo esta la 
situación económica de esta 
institución, así como el salto 
que se va a dar en el Pleno 
de mañana, el presidente de 
la Diputación explicó el nuevo 
programa financiero que va a 
suponer “la refinanciación de 
la Diputación, y lo que pro
ponemos es refinanciar toda 
la cartera de préstamos, sepa
rando lo que es carga propia 
de esta institución de lo que 
es carga asociada, es decir la 
deuda de los ayuntamientos. 
En segundo lugar, se pretende 
obtener una línea de finan
ciación para que los ayunta
mientos puedan hacer frente 
a la deuda que tienen con la 
Diputación. Y por último, que 
los préstamos para financiar 
el Plan de cooperación eco
nómica local, produzca ya la 
separación y lo gestionen los 
ayuntamientos por una parte 
y la Diputación por otra”.

En relación con las cifras 
de nivel de endeudamiento 
que estos días se han barajado, 
el diputado de Hacienda, José 
Cuenca dejó claro que “en los 
informes de intervención que 
se han dado, cuando se habla

Juan Francisco Fernánde, presidente de la Diputación.

del 41,83% de índice de 
endeudamiento, no es el nivel 
de la Diputación, sino el de 
esta institución más los ayun
tamientos, y esto hay que 
dejarlo claro, porque parece 
ser que los grupos de la opo
sición el único programa polí
tico que tienen para esta casa 
es fijarse en el índice de 
endeudamiento y decir el que 
no es, ya que añaden al de 
la Diputación el de los ayun
tamientos”.

Asimismo, Cuenca tras 
dejar sentado que la deuda 
de inversiones de la Diputa
ción es de 3.769 millones de 
pesetas, y que la de los ayun
tamientos es de 2.461 millones

de pesetas, hizo una reflexión 
diciendo “¿qué ocurre cuando 
le quitamos a la cartera total 
de la deuda, la que corres
ponde a las corporaciones de 
la provincia?, que nuestro 
nivel de endeudamiento se 
sitúa en el 32%; a lo que 
habría que añadir que ese por
centaje se hace teniendo en 
cuenta los recursos liquidados 
del 91, a los que le faltan la 
liquidación del 90 y la propia 
del 91, lo que supone más de 
500 millones de pesetas. Por 
tanto, el nivel real de endeu
damiento de la Diputación es 
del 28%”.

Por su parte, Juan Francis
co Fernández, quién aclaró

que para llevar a cabo este 
■ modelo de financiación se va 
a solicitar autorización al 
Ministerio de Hacienda, se 
comprometió en nombre de 
todo el equipo socialista y dijo 
que “en el año 93 estaremos 
por debajo del 25% de endeu
damiento, y en el 94 un poco 
por encima dgl 20%”.

Para José Cuenca lo que 
se pretende con la refinancia
ción es conseguir una menor 
carga financiera anual, “que 
permita reducir las necesida
des de tesorería, y garantizar 
que esta Diputación va a 
seguir llevando a cabo los pla
nes de inversiones que .cada 
año necesita esta provincia”.

“La oposición ha entrado en una crítica de 
forma, ahora tendrá que empezar a trabajar”

T.R.

Dentro del objetivo de redu
cir la operaciones de tesorería, 
lo que conllevaría la puesta en 
funcionamiento de la unidad 
central de compras, el PSOE 
se comprometió a que antes de 
finalizar el 92 este ya en mar
cha, “ya que va a suponer que 
los proveedores de la Diputa
ción cobren en un plazo razo
nable y que va a rebajar los 
costos de los productos sumi
nistrados a la Diputación”, indi
có Fernández.

Pero lo que también se pre
tende con esta nueva financia
ción es según el presidente de 
la Diputación, “cobrar todas las 
deudas que los ayuntamientos 
tienen pendientes con la Dipu
tación, ofertándoles las condi
ciones que nos ofrece la Caja 
de Castilla-La Mancha, para 
que elayuntamiento que quiera 
se acoga y él que no deberá 
liquidar la totalidad de la deuda

que tiene con esta institución. 
Porque hay ayuntamientos que 
no pueden cancelar el total de 
su deuda a corto plazo”.

En relación con las críticas 
de IU sobre que la oferta de 
la Caja de CastiHaeLa Mancha 
es una barbaridad, José Cuenca 
mostró su desconcierto ante 
estas críticas, manifestando que 
“la oferta de la Caja supera la 
del Banco de Crédito Local y 
es la mejor que hemos encon
trado en el mercado, con un 
interés de un 13%. Además esta 
entidad financiera debe tener 
sus beneficios y la tranquilidad 
que nos queda es que los bene
ficios se quedan en esta región. 
Otra cosa es que se planteara 
una oferta mejor, pero hasta 
ahora la oposición ha entrado 
sólo en una crítica de forma 
no de fondo, y el problema que 
van a tener es que con este 
plan financiero, posiblemente se 
les acaben los argumentos y ten
drán que empezar a trabajar”. José Cuenca, diputado de Hacienda de la corporación socialista.

Sobre la política de conveí 
nios, el presidente de la Dipu^f '^ 
tación anunció que para el,^ 
de agosto se llevará a cabojlwg/ 
firma de tres convenios con d' fí 
consejero de Administracioi^rf 
Públicas; uno referente al ^Q^raj 
pamiento del servicio del Set^pg 
por valor de 110 millones 
pesetas, un segundo 
para abordar la construcción da 
nuevo parque comarcal de bom lo
beros de Villarrobledo, P^^^^' 
valor de más de 150 millón^ 
de pesetas, y un tercer convenio- 
de colaboración entre la Dipw 
tación y la Consejería de ^“^ció 
nistraciones Públicas paf® navir
desarrollo de programas }n»|jg(j, 
máticos, con aplicación dir«j|,'g 
en los ayuntamientos de lapr^QQ, 
vincia de Albacete. Asimisi^jj 
el líder del equipo socialista Wjy¡ 
la Diputación informó ^^ l esf 
aprobación del borrador ^^^ día 
normas reguladoras para ext 

desarrollar prograi>io 
i'z'í>c Hiriffidos a la ex ^|

der y ' 
informáticos dirigidos .
ción y prevención de incen áu,¡j

Mañana, Pleno
»obl, 
Me

ordinario en 13 jeu
Diputación Co. 

®ieri
Aunque básicamente e 

no que se celebrará aiana 
la Diputación es aionog ‘ 1
sobre la situación econo ‘ <=
la institución y 
del nuevo programa de ». 
ciación proP““'° P^de sw^* 
socialista, con el fm 
las arcas de la corporaci , 
vincial, también hay otr que pueden dar lugar ^^ 
y la discusión entre los - 
grupos políticos.

Según el orden de 
el apartado de Person .^^^^ J 
men interno, figura a 
pública de «"’P’^^^niisión^ 
aprobada ayer en pues! 
personal, así como P ^püp da
de modificación, ^‘^ ¡jjad* ción, de plus de.túmido 
diversos funcionarios. ,

En el apartado de t 
Hacienda y P®^J‘%ncesiónJ 
la propuesta de giizadi aval al ITAP para fi^nial^ ^^ 
por este de op^aei ^j^ 
rería. Asimismo. P **los t'^'‘' t

•ínc

da

de

es el referente a 
contencioso-ad Üegiost* 
interpuestos P^^ "^dore' j 19, 

abogados y pro ¡^pianiaf? * 
Albacete contra la H
del recargo Proy*" ecoj
impuesto de acdvi ‘ 1
micas, en el poro"^''i 
sobre las cuotas m |,,jj4 <

También serán .^io^’
aprobación, fas ^j jpscíi 
relativas a la ^^^^ ^ je J
de terrenos P’’®P jrucc¡ó«í‘ 
Diputación para con ^^^.^.g 
una residencia P®fa¿c¡;3 
edad, así como - ^^^^ p.f 
relativas a ntamie«‘'^ 
tación por el A nos- Pj Alcaraz de unos trr
construcción de 
transferencias de
dos urbanos.

s-
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La zarzuela que estaba prevista ha sido desestimada por incrementar su caché en un millón y medio

La programación de los Festivales
»”. pendiente de la contratación del día 30

. ̂
^̂ ^^La falta de previsión para concretar la oferta cultural va en detrimento de la calidad^^

Qnve^flgue en la orden del día 
Dipuf ^3 comisión de Cultura 

eí¡^^raba la concreción del
ibojlirograma de los Festivales, 
^onjeí fínal volvió a quedar 
áone 5j,pg ¡^ mesa, ya que se 
3 ^'^‘^'^^^ ^^^ posibilidades 

^ j ®''3 ocupar el cartel del día 
ivena ^^ agosto. El Grupo 
ándfP“^3í' criticó la falta de

Centro penitenciario.

es

bonr’'’®*óJi para planifícar la 
Peería cultural.

IIOIK 
iveni E.P.

Adni^/®”®’’®®’®” ^® progra
ma V^” ^^ ^°^ Festivales se está 

lire*^^^-'^^ ^°^^^^° P^’^^ '^ con- 
a Cultura, ya que a

"^^^^ fecha 
staM?'^'^^ P^*^^ ^“ inicio falta 
deT'^’^ '^ contratación
de P'J^ tendrá lugar
exten ^^ ^g^sto.
rin¿- ^'’^^ela que en un prin- 
Jvtfli^ ^’guraba en el cartel del
ndió • ^ cargo de la Opera 

tilica de Madrid, ha quedado 
-^ '^t^lgada debido a que ciertos 

“flemas en los coros y 
Yustas incrementaban el 

en un millón y medio de 
®'3s, lo que ha quedado 

Estimado.
J^omo consecuencia de lo 

*^ comisión de Cultura 
' ^^'^^ lugar ayer presentó

primera 
^.^‘^ A°'''^ad es incluir en el pro- 
lica^Jma la zarzuela “La revolto-

O

í^^Ap^ ^^ segunda posibilidad es 
5nnW r la representación “D- 
-^“K'^Auita” para el 4 de sep- 
sanj^bre y el día 30, el que que- 

realizar un fes- 
Ani ^^ rnúsica celta, lo que 

'^- g^*^’^ los festivales un díastint«.

0^3 
el g

ipIV

101*

raClOI

CAMPORROSSO 
CENTRAL, S.A.
Junta Universal celebra- 

gel día 27 de Julio de 
acordó cambiar la 

^® ’® socie- 
rS.?® CAMPORROSSO 

S.A. a la de 
'^'^PORROSSO, S.A. 

s^L ADMINISTRADOR

cu« CAMPORROSSO, S.A.
J"S U k, .
'*®^B Universal celebra- 

iS V ^'® 27 de Julio de 
cJen ’ ^^°'’'^° cambiar la 
(lari°f^'^®®'°'^ ^® ’® socie- 

’coj s ? ^e CAMPORROSSO. 
’IÍcaó? '® de EDIFICIOS 
' i ^PORROSSO. SA 

^'^'^•NISTRADOR

.*u i<”^B 

.cit* 
pipí

iS

El programa definitivo de los Festivales está sufriendo cierto retraso este año.

No obstante, será esta sema
na cuando se decida cómo se 
cubre el espacio del día 30, 
cerrando así el programa toda
vía pendiente para su impre
sión.

El retraso en las contratacio
nes fue criticado por la con
cejala del Grupo Popular, Isabel 
Egea, quien señaló que “esta 
demora en la concreción de lo 
programas culturales siempre va 
en detrimento de la calidad, ya 
que la oferta se agota”.

Isabel Egea resaltó la nece
sidad que existe de agilizar las 
negociaciones para evitar pos
teriormente la adopción de 
decisiones precipitadas. Asimis
mo, indicó que “le hemos sol-

citado al nuevo concejal de Cul
tura que acelere el ritmo de 
trabajo y que se prevean ciertas 
cosas, como es el caso de la 
zarzuela que sabiendo que hay 
un público que demanda este 
tipo de espectáculo las contra
taciones deberían discutirse con 
unos meses de anticipación”.

No encasillar la oferta cul
tural en los meses de verano 
es otra de las reivindicaciones 
del Grupo Popular, “así, duran
te el resto del año y aprove
chando las instalaciones que 
hay en la ciudad deberían pla
nificarse un mayor número de 
actos culturales”.

Por lo tanto, el programa de 
los Festivales en estos momen

tos contiene los siguientes 
espectáculos:

Día 27, el Ballet Nacional de 
Cuba y Alicia Alonso.

Día 28, Festival de Rock con 
los grupos: República Gorila, 
Los Flechazos, Tahúres Zurdos 
y Los Ronaldos.

Día 29, Luis Eduardo Aute.
Día 30, pendiente de con

tratación.
Día 31, la obra teatral “Las 

Brujas de Barahona”.
Día 1 de septiembre, la obra 

“ El Pícaro, aventuras y des
venturas de Luis Maraña”.

Día 2, la obra “Entre Tinie
blas”.

Día 3, espectáculo flamenco 
con la compañía J.A. Pulpón.

Un interno 
dei centro 
penitenciario 
falleció el 
pasado lunes

Según fuentes del 
Gobierno Civil y de 
acuerdo a un comunicado 
del director del Centro 
Penitenciario “La Torre- 
cica”, sobre las 10,00 
horas del pasado lunes, el 
interno J.A.M.R. fue 
encontrado en su celda 
del Departamento de 
Sección Abierta, por un 
funcionario, en aparente 
estado de inconsciencia, 
por lo que se avisó a la 
enfermería para que fue
ra atendido por el médico 
del centro.

Dicho médico procedió 
a reanimarlo, mientras se 
esperaba la ambulancia 
para su traslado al Hos
pital, acompañado de un 
ATS del establecimiento, 
comunicando el mencio
nado Hospital su falle
cimiento.

Según el director del 
centro, el interno podría 
haber salido en libertad 
condicional en el próximo 
mes de octubre.

HOY MIERCOLES
COMO TODOS LOS MIERCOLES NO FESTIVOS ES EL

DIA DEL ESPECTADOR

CARLOS III 
CANDILEJAS SALA I 
CANDILEJAS SALA II 
PALAFOX

CAPITOL 
GRAN HOTEL 
CERVANTES 

GOYA

i PRECIO UNICO 300 PTAS!
SEA USTED J0VEN...VUELVA AL CINE

ESCUELA 
DEPORTIVA

C/ San Antonio. 7
Teléf. 21 86 21

ALBACETE

MANTENIMIENTO SEÑORAS -AEROBIC- ÜCON SERVICIO DE 
GUARDERIA!! Y CLASES ESPECIALES PARA LA TERCERA EDAD

CLASES PARA 
NIÑOS DESDE 

LOS 5 AÑOS

GIMNASIA ROMICA - GIMNASIA DEPORTIVA - JUDO - KARATE - SQUASH - GIM JAZZ MAN - MAN
TENIMIENTO MASCUUNO V FEMENINO - PESAS Y APARATOS DE MUSCULACION - MNI-FRONTONES 

- SAUNA FILANDESA - SAUNA VAPOR - HDROUASAJE - RAYOS UVA

CONFEDERACION 
HIDROGRAFICA 

DEL GUADALQUIVIR 
Proyecto de Directrices del 

Plan Hidrológico
De orden de la Dirección General de Obras 

Hidráulicas se amplía en DOS MESES el perío
do de consulta pública de los Proyectos de 
Directrices del Plan Hidrológico de las Cuencas 
del Guadalquivir y Guadalete-Barbate, finalizan
do por lo tanto el plazo de dicha consulta 
pública el 30 de Septiembre de 1992._________

ESTO ES TODO LO QUE ALGUNOS 
NECESITAN PARA SER ENVIADOS 
A LA CÁRCEL.
Y ES TODO LO QUE USTED 
NECESITA PARA
ENVIARLES AYUDA

Colabora.
Estás en libertad

AMNISTÍA é
INTERNACIONAL

Apdo. de Correos 787 - 02080 ALBACETE
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Protección y defensa de los animales

JESUS m0RE>'Los perros recogidos en el albergue son cuidados y alimentados durante un plazo indefínido de tiempo.

Aunque el abandono de perros se produce durante todo e¡ año, en el verano Ias entradas en el albergue llegan a duplicarse

El Arca de Noé pondrá en funcionamiento en 
septiembre un albergue para gatos abandonados

A partir de este año, la sociedad recibirá una subvención de 25.000 pts. del Colegio de Médicos, en reconocimiento a su labor

En el plazo de dos meses, la sociedad Arca de Noé ampliará 
su labor de recogida y cuidado de animales abandonados, 
con la puesta en funcionamiento de tres nuevos módulos 
destinados a los gatos. Además, realizará otras mejoras 
encaminadas a aumentar la calidad de vida de los animales.

Ester PEREZ

Para el próximo mes de sep
tiembre, la Sociedad Protectora 
de Animales Arca de Noé, 
ampliará los servicios del alber
gue “Altair”, con la puesta en 
funcionamiento de tres módulos 
para gatos: uno dedicado a los 
pequeños, otro a las hembras 
y otro a los machos. A su vez 
habrá dos submódulos destina
dos a acoger a las madres ges
tantes y a los enfermos.

Estas mejoras de infraestruc
tura se van a acometer con una 
subvención que les ha conce
dido el Ayuntamiento por un 
valor de 300.000 pesetas, las 
cuales también se emplearán en 
mejorar la calidad de vida de 
los animales, especialmente en 
el aspecto alimentario, aunque 
esto no significa que actualmen
te no estén bien nutridos, ya 
que, según explicó el presidente 
de la sociedad, Enrique Cle
mente, a los pequeños y a los 
enfermos se les prepara comida 
caliente todos los días. .

Posiblemente, el albergue 
“Altair”, sea el más importante 
de la región en cuanto al núme
ro de perros recogidos se refie
re, contando en estos momentos 
con más de 150, aunque esta 
cifra sufrirá un notable incre
mento debido a la incidencia 
del verano. Sin embargo, Enri
que Clemente quiso aclarar que 
los abandonos se producen a 
lo largo de todo el año, ya que 
las causas que lo provocan no 
tienen fecha “cualquier viaje 
puede ser motivo para que se 
abandone el animal, incluso el 
hecho de que crezca se con
vierte muchas veces en una cau
sa de abandono porque cuando 
son cachorros y se puede jugar 
con ellos todo está bien, pero 
en el momento que crecen o 
que manchan la casa, la gente 
no tiene ningún prejuicio para 

deshacerse de ellos”.
Motivado en gran medida 

por la especial sensibilidad que 
impera en el Arca de Noé, 
actualmente, a las entradas de 
perros que son llevados allí por 
los particulares hay que sumar 
las que se efectúan por otros 
cauces como es el caso de las 
perreras municipales, “que 
recogen a lo largo de las sema
nas una media de 12 a 15 perros, 
que todos los miércoles son 
trasladados al albergue.

Pero además, hay que añadir 
que varios pueblos utilizan los 
servicios del albergue ya que 
en estas localidades, y de mane
ra especial en la zona de la 
sierra es donde verdaderamente 
existen problemas con los 
perros que son abandonados, 
“se asiivestran, forman manadas 
y se hacen fieros y cuando pasan 
por un gallinero causan verda
deros destrozos”.

La labor del Arca de Noé, 
una sociedad de carácter pri
vado que lleva funcionando tres 
años, es desarrollada por cerca 
de 20 personas y se financia 
gracias a las contribuciones de 
los 900 socios y a la celebración 
de festivales benéficos. No obs
tante, se puede colaborar de 
otras formas con la sociedad, 
por ejemplo, llevando al alber
gue alimentos para los anima
les.

Según explicó su presidente, 
Enrique Clemente, se van a ini
ciar los trámites para inscribirse 
en el registro de núcleos zoo
lógicos de la Junta, contempla
do en una nueva regulación de 
la Consejería de Agricultura.

Entre sus proyectos, también 
figura la posibilidad de crear 
una masa forestal alrededor del 
albergue, para lo cual se están 
manteniendo conversaciones 
con le concejal de Medio 
Ambiente.

Los procedimientos eutanásicos se utilizan en muy contadas ocasiones.

SS

El año pasado se 
en adopción 289

entregaron^ 
animales ¡j

E.P.

Durante el pasado año, la 
sociedad protectora entregó 289 
animales en adopción a parti
culares. El resto, mientras con
tinúan esperando que alguien 
se haga carga de ellos, tienen 
su sitio resevado en el albergue 
por un tiempo ilimitado.

Puede que esto haga distinta 
al Arca de Noé de otras socie
dades protectoras de animales 
que si en un período determi
nado de tiempo no consiguen 
regalar los perros estos son 
sacrificados por problemas de 
superpoblación.

En el Arca de Noé ni siquiera 
se utiliza el término “sacrificar”, 
sino que sólo en el caso de los 
enfermos terminales o en aque- 

líos de enfermedades crónicas 
incurables, se procede a utilizar 
procedimientos eutanásicos, y 
es entonces cuando se “duer
men” los animales.

De esta forma, aunque hay 
un alto índice de mortalidad en 
el albergue, casi siempre res
ponde a causas naturales, “no
sotros somos muy parcos a la 
hora de pinchar”.

Enrique Clemente explicó 
que “cuando no queda más 
remedio que emplear la inyec
ción, utilizamos el mejor euta
násico de Europa, denominado 
Eutalenders, con el cual los ani
males no sufren lo más mínimo. 
Se duermen por completo y una 
vez dormidos se produce el paro 
cardiaco”.

El presidente también quiso

ñas

.hacer un llamamiento P^i^^^^^ 
los ciudadanos se ^j j^nj 
y se sensibilicen c ^ ^jgj 
de los animales y de ^¡^^ 
ñas prácticas de la S^^ 
aunque parten ^| ^ayí , 
intención P^ovo^^ nega^'^y de los casos efectos ^ 
En este sentido, E^^erst^ 
mente señalo y
que van hasta el al de J
alimentos por yg vaig 
valla, lo que gen ^^guir
perros luchen po psigmf4
tajada con la jg gim
muerte de ^*^“^|eniente .“fl'

Para evitarlo, , quie^ 
có que las P^*^^®'^ ¡ja v aH'^S pueden llevar cernid . 
tos, “aunque sea h ,35 
pero que lo entregue. 1
sonas del alberg J
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900 - 50 10 89
LLAMADA GRATUITA

Estamos a su servicio. 
Para resolver sus dudas. 

Este verano, dispone de una gran baza. Llámenos.

Consejería de 
Sanidad
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ara una elección inteligente,
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Jesús Rodrigo, jefe de los servicios informativos de la Cadena Cope, dará el pregón

El barrio albaceteño San Pedro-Mortero
vive sus fiestas este fin de semana

Luis LandetCf presidente de la asociación de vecinoSf espera que todos se comporten como una familia

El jueves día 30 comienzan 
las fiestas en el barrio de 
San Pedro-Mortero de Alba- 
cete, organizadas por la aso
ciación de vecinos de dicho 
barrio y patrocinadas por el 
Ayuntamiento de Albacete, 
con el fin de pasar unos diás 
de hermandad y en familia.

LT

A las 8,30 tendrá lugar la 
implantación de bandas a las 
manchegas infantil y juvenil de 
las fiestas; a continuación, el 
periodista Jesús Rodrigo, hará 
el pregón de las fiestas. Tam
bién se hará un homenaje al 
anciano y a la anciana mayores 
del barrio.

A las 21,20, se celebrará el 
II certamen de bandas de músi
ca con la actuación de la 
“Unión Musical San 
Pedro-Mortero” y de la banda 
de música “Virgen de las Nie
ves” de Chinchilla.

El viernes 31, por la mañana 
actividades infantiles; por la tar
de final de dominó; play-black 
del grupo de jóvenes del barrio 
y actuación del grupo de man
chegas del barrio; por la noche, 
cuerva popular y verbena popu
lar amenizada por la orquesta

Este fin de semana, el barrio San Pedro-Mortero vivirá las fiestas de 1.992.

Guía.

II Semana 
Deportiva

LT?

El Club Amigos de 
Minaya organiza la II 
Semana Cultural y "Lí 
Deportiva, desde el 2 al .—
9 de agosto. El día 2, pre-
gón inaugural con los flñ 
jugadores del Albacete iW^ 
Antonio y Catali. Des- los ( 
pués, inauguración de la i^ j
exposición “Minaya en 15 
foto” de Abelardo Peina-
do; y por la tarde, con
ferencia de Gabriel Tébai 
con el tema “La historia 
de Minaya a través de sus 
monumentos”.

El día 3, habrá tenish,
ajedrez, pintura mural 
cesta y puntos; el día A ^^^^ 
tenis, ajedrez, cesta 
puntos; el día 5, tenis, aje; 
drez y un interesante par? 
tido de baloncesto; el di| ¡^^^ 
6, tenis, ajedrez y balon
cesto. El día 7, tenis, pin. 
tura por parejas y partwaf 
simultáneas de ajedrez

»nfo

«:ur 
«peí

con Andrés Cebrián.

tecid 
El 

ado 
ales

n/vnurcb vcuiiu*- , :ing 
El día 8, se disputaran jj^j^

partidos de tenis y pru¿ ^h( 
bas de atletismo y natasj^jj. 
ción; así como teatro* ^®^M c 
la puesta en escena de a L 
obra “El gran teatro de* jhoe;

“Frenesí”.
El 1 de agosto, eliminatorias 

de ajedrez; vino de honor para 
los mayores; por la tarde, acti
vidades y concursos para jóve
nes; misa de campaña; actua
ción del grupo de ballet clásico

del barrio; por la noche, actua
ción de la rondalla del barrio; 
verbena popular y fuegos arti
ficiales.

El domingo día 2, habrá cho- 
colatada, pasacalles y final de 
ajedrez por la mañana. Guerra

del agua, juegos y concursos 
para señoras, final de truque 
y petanca, baile con el “Grupo 
danza” del barrio y entrega de 
premios por la tarde. Verbena 
popular con “JJ-22” y rifa de 
dos corderos.

mundo”. .^t
El último día, el 9 M At 

agosto, habrá fútbol-sa^ra 
chocolatada y el acto _ ei 
clausura de la semana y^bai

ibitentrega de premios.

EXPOSICIONES - Día, 14 de agosto: El grupo

rae 
S 

eta 
As 
viteatral “Cachivac^^

* Exposiciones de carteles taurinos sobre los fes
tejos celebrados en el coso local de Hellín desde 
1916 a 1956, con las muestra también de carteles 
correspondientes a las antiguas ferias taurinas de 
Valencia, Albacete y Cieza, correspondientes a pri
meros y mediados, de siglo..

- En el Hogar de la Tercera Edad de Hellín.
* El Ayuntamiento de Albacete junto a la unidad 

de acción social y la Universidad Popular organiza 
el IV Encuentro de la Tercera Edad de Castilla-La 
Mancha.

- Inauguración de las exposiciones de artesanía 
y costura en los barrios de La Milagrosa, Hospital, 
Hermanos Falcó, Carretas, Sepulcro^ Pedro Lamata, 
Vereda, San Pablo, El Pilar, Pozo Cañada, Salobral, 
Santa Ana y Argamasón.

En el hogar II, Hogar de Fatima y Hogar Anexo 
del Inserso.

* Exposición sobre el ajuar musulmán hallado 
en 1.385 en la sima de los Infiernos en Liétor.

- Esta muestra podrá visitarse en el Museo de 
Albacete desde el 22 de julio hasta el próximo 16 
de agosto.

Los trabajos se presentarán a máquina, doble espa
cio y con sistema de plica, antes del 31 de julio 
al Patronato Cultural de Tobarra y deberán ser iné
ditos y originales, además de no haber sido premiados 
en ningún otro certamen.

En la modalidad de cuento se aplicarán las mismas 
bases y la extensión mínima de los trabajos será 
de cinco folios por una' sola cara y a doble espacio 
y máximo de treinta.

Una vez conocido el fallo del jurado calificador, 
el día 8 de agosto se abrirán las plicas y se adju
dicarán los premios correspondientes comunicándo
los a los interesados.

Los trabajos premiados quedarán en propiedad 
del Ayuntamiento de Tobarra que podrá publicarlos.

pondrá en escena la obra “Escena de amor y 
FOLKLORE: Los sábados a las 11 de la^nu^^-ttar

en la Caseta de los Jardinillos. Actuarán los jdf

^^^-Día,Tde agosto: Grupo de Danzas de Magisternj-

- Día, 8 de agosto: “Manchegas Barrio 
Pablo” y “Manchegas Franciscanos”. —” «^ e

- Día, 15 de agosto: “Manchegas Barrio
y “Coros y Danzas de Fátima”.

CONFERENCIAS
«Cil

CONCURSOS

* El Patronato cultural de Tobarra y el Ayun
tamiento convoca los juegos florales de 1992, en 
las modalidades de verso y cuento.

En la modalidad de verso se establecen:
- primer premio: flor natural y 75.000 pesetas.
- segundo premio: 50.000 pesetas.
- tercer premio: 25.000 pesetas.
- Premio Túrbula: 25.000 pesetas.
El premio para el cuento será una placa y 75.000 

pesetas.
La convocatoria es libre para todos los trabajos 

que se presenten en castellano y su temática será 
libre, con excepción del premio Túrbula, que versará 
sobre un tema tobarreño.

Las composiciones en verso, éstos no superarán 
los 100 versos y con un mínimo de 100, debiendo 
desarrollar un sólo tema.

ACTOS

* Programación de actos organizados por la Con
cejalía de Cultura del Ayuntamiento de Albacete 
para los meses de julio y agosto dentro del llamado 
“Verano Cultural”.

- CINE: Los martes a partir de las 11 de la noche 
en la Caseta de los Jardinillos. Se proyectaran las 
siguientes películas:

- Día, 4 de agosto: “Hamlet”.
- Día, 11 de agosto: “Bailando con lobos”.
Las entradas valen 100 pesetas.
- CONCIERTOS: Los jueves a las nueve de la 

noche en el Parque de Abelardo Sánchez. Actuarán 
las siguientes agrupaciones:

- Mañana, día, 30 de julio: Asociación Musical 
“Alborada” de Cenizate.

- Día, 6 de agosto: Asociación Musical “Virgen 
del Rosario” de Alatoz.

- Día, 13 de agosto: Unión Musical de San 
Pedro-Mortero.

VERBENAS: Los viernes a las 10:30 de la noche 
en la Caseta de los Jardinillos. Amenizadas por 
el grupo “Casino Real”.

- Día, 31 de julio.
TEATRO: Los viernes a las 11 de la noche en 

la Caseta de los Jardenillos. La entrada costará 100 
pesetas.

- Día, 7 de agosto: Teatro - Teatro de Malta.

*Organizada por él Grupo de Es 
Actualidad. /<s(í

- Día 6 de agosto, a las 20:00 horas en |gj,tc ;
ciación de Amas de Casas-Centro Social o ^^^^^
de la localidad albaceteña de Pétrola, ^^|^fg ¡
García Carbonell, abogado y escritor, ha
“La vida en la unidad familiar”. . di

l

* Cursos de informática para jóvenes, jy^entu^ h 
- Organizados por la concejalía de -^ ¿n la e, 

dél Ayuntamiento de Albacete, se cele . ^¡¿n eS di 
sede de la Universidad Popular. La ms orden,, di 
gratuita seleccionándose a los alumnos p »¡^ 
de inscripción. • je tard® i^

Todo.s los cursos se darán en ^®’’®’'* jos deb^ 
y para informarse o inscribirse los intere Ayn'’y h 
rán acudir a la Unidad de Juventu
tamiento. ' . .

Los cursos impartirse serán los siguie jo dní 
- Curso de WORD PERFET. Se rtai^^ 

cursos desde el 29 de julio hasta el - gyrs<í
- Curso DBASE IV. Se celebraran 

del 18 de agosto al 1 de septiembre.

INFORMACION CUldy^^—
--- --------------------------- ----------------------------P IC I

* Punto de Información Cultural
Ministerio de Cultura: j^ caH^

En la Biblioteca Pública del Es
José de Calasanz, 14, quinta planta.

Teléfono 23-84-54.
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La Diputación verá en el Pleno el recurso interpuesto por el Colegio

H 

de 
II

Los abogados, en contra del 
recargo del 40% del IAE

I ai *^^^ ^^P^^ iinpositivos que permite la Ley deben interpretarse moderadamente”

o

los 3 Pleno de la Diputación dará cuenta mañana del recurso
:ete mtencioso administrativo interpuesto conjuntamente por 
^^^- te Colegios de Abogados y Procuradores de Albacete con- 
' '^ ^ ¡a implantación del recargo provincial sobre el IAE, 
Z^”^ ® d porcentaje del 40% sobre las cuotas mínimas.
;on- 
:bai 
orÍ2 

SUÍ

E.P.

Tras desestimar la Diputa
ron el recurso que los Colegios 

:nis ^ 'Abogados y Procuradores 
'^^”^^^'^®'^ P^r^ mostrar su dis- 

2 4 Informidad con el acuerdo de 
pilcar el 40% de recargo sobre 
*5 cuotas mínimas, los Colegios 

oar-^'^t^ ^i Tribunal 
dial '''P^fior de Castilla La Mancha 

Ion- L^ ^^^ ^^^ i^ Justicia quien 
pinJ^^^ sobre el asunto, 
ida

La aplicación del recargo 
máximo perjudicaría principal
mente a aquellas personas que 
desean incorporarse a la pro
fesión con la apertura de des

pachos.
También están recurridas los 

impuestos municipales porque 
“a pesar de que el gobierno 
modificó la ordenanza inicial, 
el recurso que presentamos en 
un principio también fue deses
timado”.

No obstante, el procedimien
to se encuentra ahora en su fase 
inicial, y está pendiente de que 
se envíen los expedientes. Abogados y Procuradores, disconformes con ia ordenanza del IAE.

iral

aje;

El recargo del 40%, califi- 
drez ^'*° P^^ los colegios profesio- 

^s de “abusivo y excesivo” 
’^^^^tnenta de tal manera la 

irueb '°^'^^ fiscal que “algunos des
atad '^I^^^ ubicados en una calle 
'coi ^^*^’^^ podrían llegar a pagar 

^s de lo que paga un despacho 
^Madrid”, según señaló el 
^gado que está llevando el

le la
de

9 df
ocurso.

^^j< ?^ estricta de la Ley y tenien-
en cuenta que la ciudad de 

na acete supera los 100.000 
‘^tetantes, la Diputación puede 
‘'*^ar el recargo máximo, 

ocurre en este caso, los 
tegios de Abogados y Pro- 
odores consideran que los 

^ impositivos deben inter- 
■'arse de forma restrícitiva.

aunque desde el punto 
''■sta estrictamente legal es 
Ptable la aplicación del 
^tgo del 40%, “desde el pun- 
ae vista legítimo es desme- 
?^o”, ya que “no hay que 
®^r que el Impuesto de 
'''tdades Económicas no gra- 

'^' rendimiento de la acti- 
profesional sino las ins- 

_^*ones en las que está esta- 
’^'da dicha actividad”.

'ilar

oché 
jie ' 

eri 
Sa

hesi

, de j
,. Decurso contra
lente - 
José^ 
obre i

^1 trasvase
£1 Consejo de Gobier- 

^ de Castilla-La Mancha
" ddió ayer recurrir el 

< n^^fdo tomado por la 
^tínfederación Hidrográ- 
5^ del Júcar de trasvasar 

excedentes de agua 
^ 'Sientes en el embalse 

^^^fcón (Cuenca) con 
stino a las comarcas ali- 

5 k’’!’’^®s del Bajo Vina- 
j P° y L Alacanti. 
^f^^gún informaron 
1 Ai^^-^^^ ^^1 Ejecutivo 
1 t|ü ^°'^®’^^’ ^i acuerdo 
1^^ pretende recurrir, 
11^*^^^^^° también ayer 
r. ^ ia Comisión Perma-

^^ *^ Junta de 
1 ta •’®’’’’® /de la Confede- 

Jii^'^*^ Hidrográfica del 
, 1 1 u?’'’ ^e basa en el cri- 

'^'^ ■« Pb^ ^^ ^‘J^ ”® puede 
1 '■ la existencia de 

^‘'' 01, ^*dentes en el Júcar sin 
1 ks ^^ garanticen 
J Li ^^’^andas de Casti- 

Mancha.

'^ 
^ '^
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Del 22 de Julio al 5 de Agosto.

Nueva Exposición De Listas
Del Censo Electoral

En los siguientes municipios de la provincia de Albacete:

- Alcalá del Júcar - Chinchilla de Monte/Arago - Fuensanta - Socovos - 
Villalgordo del Júcar - Roda (La)

Referidas al 1 de Enero de 1992 y que incorporan la información derivada del último Padrón Municipal de 1 de Marzo de 1991.

Para poder votar es necesario estar correctamente inscrito en el Censo Electoral

Acuda a comprobar su inscripción en el Censo Electoral, 
aunque haya estado correctamente inscrito 
en Censos Electorales anteriores.

Sobretodo;
* Si cambió de residencia o domicilio en el año 1991.
* Si cumplió 16 ó 17 años durante 1991.
* Si se han actualizado sus datos personales 

o de residencia con motivo del último Padrón Municipal 
de 1 de Marzo de 1991.

Tarjeta Censal: Si no recibió la Tarjeta Censal en Junio 
ni la recibe en la segunda quincena de Julio, consulte 
las listas electorales en su Ayuntamiento por si no estuviese 
correctamente inscrito.

Lugar de exposición: En los Ayuntamientos 
de los municipios mencionados anteriormente a través 
de sus Juntas Municipales de Distrito o en locales 
designados para ello.

Plazo de exposición: Del 22 de Julio al 5 de Agosto.

Forma de reclamación: Si no figura en el Censo Electoral 
o sus datos no son correctos, presente la reclamación 
en el mismo local donde se exponen las listas.

Con la colaboración de todos, podemos tener 
un Censo Electoral correcto, sin omisiones ni errores.

ESTE CENSO ELECTORAL, INCORPORADAS TODAS LAS RECLAMACIONES, SIRVE PARA LAS ELECCIONES 
QUE PUEDAN CONVOCARSE HASTA EL 31 DE JULIO DE 1993.

SEGURIDAD DE VOTAR EN EL FUTURO, NECESIDAD DE COMPROBAR EN EL PRESENTE

Para cualquier información complementaria, la Oficina del Censo Electoral de su provincia 
le atenderá y resolverá sus dudas.

OFICINA DEL CENSO ELECTORAL - C/ Del Cura, 7 - 02(101 Albacete - TeIf (967) 21.21.69
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i Villarrobledo
El presidente de ASAJA Villarrobledo apoya la “declaración de guerra” al Ministerio de Agricultura

Bernardo Díaz: ^^No se puede consertir 
la restricción de ayudas al campo”

El pasado viernes^ reunión en El Provencio, con las comunidades afectadas por el Acuífero 23

El presidente de ASAJA Villarrobledo, Bernardo Díaz, 
ha manifestado que apoya la anunciada “declaración de 
guerra^^ al ministerio de agricultura formulada por el 
presidente nacional de este sindicato agrario, Pedro Barato,

Las movilizaciones, que fue
ron acordadas por la junta 
directiva de ASAJA en la reu
nión mantenida en Madrid 
hace una semana, se iniciarán 
el próximo mes de agosto. Ber
nardo Díaz expresa su apoyo 
a esta decisión de la cúpula 
del sindicato y considera que 
“no se puede consentir que un 
gobierno restrinja las ayudas a 
un sector que constantemente 
está siendo machacado con 
impuestos y precios; hay pro
ductos que han subido un 200% 
en 10 años y hoy se están ven
diendo a un precio cada vez 
más bajo”.

Díaz señala que las movili
zaciones protagonizadas por el 
sector agrícola el pasado mes 
de abril sirvieron para obtener 
buenas palabras por parte de 
las administraciones en el sen
tido de que los agricultores 
serían escuchados; “vimos una 
buena disposición por parte de 
los gobernantes, pero lo que 
ocurrió es que se acobardaron 
ante la unión que por primera 
vez mostró nuestro sector. La 
administración prometió subir 
los apoyos al máximo nivel 
posible, y hace poco el con
sejero de agricultura dijo que 
se iban a conceder préstamos 
blandos, pero en realidad son 
limosnas”. Según Bernardo 
Díaz, para acceder a este tipo 
de préstamos (25.000 pts. por 
hectárea, con un máximo de 
2 millones de pts. a un interés 
del 3,5%) hay que reunir una 
serie de requisitos que la mayo
ría de pequeños agricultores no 
cumplen; “a las cajas rurales 
les interesa más dar dinero a 
una industria, que está movien
dolo constantemente que a un 
agricultor, ya que temen que 
estos no lo puedan devolver”.

El presidente de ASAJA 
Villarrobledo considera que el 
gobierno central “está ampa
rando a los grandes capitalistas. 
y con el 
pequeños 
pequeños 
grandes”.

actual gobierno, los 
se han hecho más 
y los grandes, más

Reducir los impuestos

Nadie puede ponerie precio a la 
felicidad, pero tú puedes ca.mbiar ei 

hambre por sonrisas.
Apadrinando a un niño, contribuyes a 
mejorar sus condiciones de vida y las 

de su comunidad.
Por sólo 70 Pts./dia.

Ponte en acción.

Deseo información, sin compromiso.
Nombrey Apellidos.-.....................................

Direcejón:.......................................

Luis SAINZ DE MEDRANO Í i.
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Reunión en El Provencio
Sei

como consecuencia del recorte de 10.000 millones de pts. 
en los presupuestos del departamento dirigido por Pedro 
Solbes. Según Bernardo Díaz, el sector agrario está siendo 
“machacado” a través de los impuestos y los precios.

Bernardo Díaz pide más ayuda para el campo.

1\

Bernardo Díaz hace un lla
mamiento al ministro de agri
cultura, Pedro Solbes, “para 
que le diga a Carlos Solchaga 
que reduzca los impuestos en 
vez de aumentarlos, porque el 
90% de ellos se han creado por 
capricho”. El dirigente agrario 
incide nuevamente en el gasto 
ocasionado por la puesta en 
marcha de proyectos como el 
Tren de Alta Velocidad (AVE) 
“que a lo mejor deja de fun
cionar cuando acabe la Expo, 
porque los únicos que se suben 
a él son los políticos, y seguro 
que ningún agricultor lo utiliza, 
y si lo hace, es porque tiene 
algún cargo político. En cuanto 
a los Juegos Olímpicos, Cata
luña presume de que son suyos, 
pero el dinero de nuestros 
impuestos se lo han llevado 
ellos para organizar este even
to”.

Bernardo Díaz se muestra de 
acuerdo con la apreciación del

portavoz del Partido Popular
para temas de agricultura, 
Miguel Ramírez, en el sentido 
de que la política agrícola del 
gobierno central en los últimos 
años ha representado “un duro 
y salvaje plan de reconversión”.

El presidente local de ASA
JA, indica, no obstante, que “al 
PP, como partido en la opo
sición, hay que exigirle que en 
vez de criticar tanto, presente 
alternativas, porque si no, los 
políticos van a estar jugando 
siempre con el votante”.

Según Bernardo Díaz, de 
haberse aplicado en otros sec
tores la política seguida en el 
campo, “todo el mundo estaría 
en la calle. Al fin y al cabo, 
cuando se hizo la reconversión 
industrial, se protegió a los 
afectados, y lo que se va a con
seguir es eliminar al pequeño 
agricultor sin otorgarle apoyo 
de ninguna clase”.

Q

El pasado viernes tuvo lugar 
una reunión de los presidentes 
de las comunidades afectadas 
por el acuífero 23, a fin de 
estudiar la situación provo cada 
por la escasez de agua. En este 
sentido, Bernardo Díaz indica 
que “el agua cada día escasea 
más, pero los usuarios de 
Villarrobledo han sido este año 
solidarios con su comunidad, y 
se han reducido las extraccio
nes, aunque la administración 
dice que aún es preciso redu
cirías más, y habrá que hacerlo 
en el caso de que siga la 

_ - sequía”. Por lo que se refiere 
al Plan Hidrológico, Bernardo 
Díaz señala que la confedera
ción del Guadiana ha dado ya 
un plazo para que las comu
nidades de regantes den su opi
nión cuando algunas de ellas 
todavía no lo han recibido. A 
la administración le solicita 
Bernardo Díaz “que haga en 
la agricultura lo mismo que ha 
hecho con otros sectores en sus 
reconversiones, y sobre todo en 
la zona de La Mancha, ya que 
desde el gobierno se aconsejó 
convertir los secanos de la 
región en regadíos, y muchos 
agricultores lo hicieron sin pen
sar si eso era o no rentable, 
pero ahora se dice que no se 
pueden mantener”. Según el 
dirigente agrario, es necesaria 
una “varita mágica” para amor
tizar las grandes inversiones 
realizadas para la transforma
ción de secanos en regadíos, 
“y si no hay dinero para dejar 
de regar, los agricultores ten
drán que seguir haciéndolo 
como única forma de mantener 
a sus familias; además esta 
situación también afectará a las 
familias que dependan de 
pequeñas industrias creadas 
para prestar servácios al sector 
agrícola”.

Bernardo Díaz denuncia asi
mismo las extracciones que se 
practican en algunas fincas de 
la carretera de Minaya “donde 
se está sacando agua en grandes 
cantidades sin que haya un plan 
de extracciones, mientras que 
en La Veguilla tienen cortada 
la circulación de las aguas del 
río Záncara. Esto se ha dicho 
en la confederación hidrográ
fica del Guadiana y dicen que 
no saben nada”.

.Gudad:............................
......... Provincia:...................
Tel.:.................................
Recorta y envía este cupón a

Ayuda 1 
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Bdfqulllo. 8 
28004 Madnd 
Tel (91) 523 23 35
Fax 191» 523 25»
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Quejas sobre 
las quemas 
de vino y 
las campañas 
contra su 
consumo
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Otra de las quejas dd , , 
de ASAJA Villarrobledo esh 
“propaganda contraria ^ 'ntt^flos 
realizada desde el ministen ijj^. 
agricultura. r’mie

Bernardo Díaz conside^ajeg 
que desde este departaine sos 

ha realizado una camp^ . 
contra el alcoholismo q 2 a 
atacado directamente e W < 
sumo de vino, el 
debe demostrar como p 
vino producir alcohohsrn 1.^^^^^ 
consume 
más cuando se ha pe «jno, 
la entrada en el país d 
tipo de bebidas alcoho l 
como el wodka, la g'^ ¿1' ol 
el whisky”.

Asimismo, existe 
relativa a las quemase ^.^j^í 
“ya que no se v g la 1 
tratamientos, y en l „ evil4'^5 
minar el producto 
que sea des tinado 
humano, el vino 
cado por debajo de P 
y es un vino carente de 
documentación .

Para Bernardo P^*^* 
“^ ^" '" "írSt^t fe 
esta materia ha vif^>. 
“cargarse el . nar^^ 
así como su co"^*? interés 
que al Xpeeses e 
más los viñedos . |^s. * 1 
lianos que los esp j^osS^ 

región de La .actora R 
sido la mayor prod^^^^ , 
vino de toda j¿ji a 
reducida su produccio 
25 o 30%”.

!^
®
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Almansa
El Pleno de la Corporación municipal dio el visto bueno a la integración de la ciudad

a adhesión al Plan de Medio Ambiente
solución a los problemas del vertedero

W- del Carmen Valmorisco^ portavoz de IU, se quejó de la premura con la que se pretendía su aprobación

■Í Pleno del Ayuntamiento de Almansa^ dio su visto 
weno a la integración de nuestra ciudad en el deno
minado ^^Plan Director de Medio Ambiente”que ha sido 
Chorado por la Excma. Diputación Provincial de Alba-

cete. Antonio Callado manifestó que, “la adhesión de 
nuestra ciudad a este Plan, a parte de no obligamos 
a nada -dijo-, traerá a nuestro pueblo bastantes bene- 
fícios en esta área’\

— Según explicó Antonio Calla- 
Vi alcalde de Almansa, “este 

'311 hace ya bastante tiempo 
Jif se presentó al Ayuntamien- 
- lo que ha sucedido, es que 
^f priorizar los asuntos pen- 
’^ntes con la Diputación, se ha 
*tado más pendiente de solu- 
lOaar otros temas más impor- 
®tes como puede ser el de la 
í^audación, una vez arreglado 
^e tema para nosotros prio- 
'brio, se trae hoy aquí para 
"aprobación la integración de 

ciudad en el Plan Director 
Medio Ambiente elaborado 
la Diputación Provincial de 

'Ibacete”.
Callado explicó, que el Plan

Í
~««iauu expuco, que ei rían 
factor de Medio Ambiente 
es|ii*3ba ya tiempo tomando for- 
vino^.y había sido aprobado en 

riod/^f'os municipios de esta pro- 
'“"^ja- “La mayoría de los Ayun- 

jideí^’^”^®^ ^^ P^^^ provincia 
nent ^^ encuentran en 

’^^^^ntos adheridos a este 
Ultimo paso a dar que 

J Formación del correspon- 
‘“‘^^nsorcio ya se ha cons- 

partir de aquí lo que 
''^^^^ decir -afirmó-, es que 

5 'Ayuntamiento de Almansa 
t¿i adherirse a este Plan, y 
nit# llegue el momento opor- 
. oirC'”®’ firmar el correspondiente 
6Ii^rcio”.
braHn , ^ ^'^0 -recalcó Callado-,

fcd '^^ P^’^^ ’^^^^ ^ nuestra 
obstante, todos los 

vinOjir'^*^^ ^^^ presta este Plan 
jicWiílSn’’ ^^ ^^^^'^ Ambiente 

afc't ^ -^ nuestra disposición. 
^^'^^^ decir, que los ser- 

necesitemos los pode- 

simplemente no los 
^Iniansa -dijo-, no

* í ^^^^ ^®^ ^^^^ adhesión.

^’^^^ente es fundamental
•n ’ r; tk .^ rnomento oportuno  ido *' 1 cornos a este programa 
vin ^ P^'Putación, y que viene, 

'^'■‘^ 
rc¿í' 
eita* 
. * 
os'^

Luis BONETE PIQUERAS

Ayuntamiento de Almansa.

sabemos quién ha elegido esta 
zona, pero nos da que pensar 
que ha sido el propio presidente 
de la Diputación. IU plantea 
-dijo-, que se deje este tema

apoyado desde la Junta de 
Comunidades . de Castilla-La 
Mancha y desde el Ministerio 
de Obras Públicas y Transpor
tes”.

“El Plan lleva durmiendo 
quince meses en un cajón’

M- del Carmen Valmorisco, 
portavoz de Izquierda Unida, se 
quejó de la premura con la que 
se pretendía que los grupos polí
ticos aprobaran un asunto que 
llevaba más de 14 meses en el 
Ayuntamiento. Valmorisco aña
dió, que pese a que este tema 
llevaba tanto tiempo pendiente, 
a los grupos políticos se les había 
entregado el texto dos días antes 
de la celebración del Pleno.

“Tengo que decir, que no nos 
ha dado tiempo a leer el texto 
del Plan Director de Medio 
Ambiente, eso a pesar que lleva 
más de 12 meses en este Ayun
tamiento, todo porque se nos 
ha entregado un día antes de 
proceder a su aprobación. A 
pesar de lo que afirma el Sr. 
alcalde -dijo Valmorisco-, en la 
segunda página de dicho Plan 
existe un borrador de la Dipu
tación que dice: “En consecuen
cia, esta Corporación (la de 
Almansa en este caso), se com
promete a consignar, anualmen
te y de su presupuesto ordinario, 
las cantidades que fíjen la Junta 
General del Consorcio de Medio 
Ambiente”.

Continuó Valmorisco denun
ciando que, “hasta tal punto, y 
en el caso de Almansa que por 
habilidad de esta Corporación 
está tachado, pone: “En caso de 
incumplimiento en los pagos 
este Pleno Corporativo autori- 
zaa la Diputación a que las can
tidades no ingresadas le sean 
retenidas de loscargos del Ser
vicio Provincial de Recauda- 
ción”.Creo Sr. alcalde -dijo Val- 
morisco-, que aparece una parte 
en la que parece que sí hay que 
poner algo, no como Vd. dice 
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que no nos va a costar nada. 
Me encantaría que el Sr. alcalde 
llevara la razón, pero creo y sigo 
afirmando que no hemos teñido 
el tiempo suficiente para discutir 
el texto del Plan”.

Mostró la portavoz de IU, su 
disconformidad con el procedi
miento seguido por el Grupo de 
Gobierno al no hacer pasar el 
documento por el Consejo 
Municipal de Medio Ambiente.

“Si este Ayuntamiento se dota 
de instrumentos de participación 
ciudadana se deberían respetar. 
Digo esto, porque desde hace 
quince meses que este asunto 
está en el Ayuntamiento, ha 
tenido tiempo más que posible 
para que hubiera pasado por el 
Consejo Municipal de Medio 
Ambiente”.

Criticó Valmorisco el Plan, 
asegurando qúe se trataba de 
un Plan de recogida de residuos 
sólidos urbanos, desinfección y 
desratización exclusivamente.

“Aquí se habla de cómo se 
va a hacer todo esto -aseguró-, 
pero en lo poco que me ha dado 
tiempo a leer no he podido 
encontrar el momento en el que 
se hace el reciclaje en origen 
y no en planta, que encarece 
el tema. Tampoco he podido 
encontrar ninguna de las pun
tuaciones observadas por los 
grupos que en nuestra ciudad 
y en todo el Estado se dedican 
a temas ecologistas, afirman que 
son imprescindibles cuando se 
habla de residuos sólidos urba
nos”.

Finalizó Valmorisco, asegu
rando que había una cosa que 
a su grupo le parecía muy poco 
seria: “En este Plan hay una 
zona que se pone como prio
ritaria (Alcaraz), y que no enten
demos quién ha sido el que la 
ha elegido, lo sospechamos pero 
no lo entendemos. Creemos que 
residuos sólidos urbanos en la 
zona de Hellín, Villarobledo o 
Almansa existen más de éstos 
que en la zona de Alcaraz. No 

encima de la mesa y se estudie 
su aprobación en un próximo 
Pleno, no creo que sea una cues
tión de urgencia, porque si no, 
no entendemos que haya estado 
quince meses en un cajón”.

Lo debería de haber estudiado 
el C.M.A.

José Collado, representante 
del CDS, coincidió en sus argu
mentos con los esgrimidos por 
la pórtavoz de IU. “La verdad 
-dijo-, es que el texto del Plan 
me lo “encontré” en la carpeta 
dos días antes de la celebración 
de este Pleno. En dos días es 
muy difícil el estudiarlo a fondo 
y saber si es bueno o es malo. 
En principio -aseguró-, nos 
parece bastante bueno, digo en 
principio, porque así por encima 
lleva cosas interesantes y creo 
que es bueno. No obstante, el 
problema es que no hemos teni
do tiempo de estudiarlo a fon
do”.

“Este Plan -subrayó Collá- 
do-, creo que era imprescindible 
el que hubiera pasado por el 
Consejo Municipal de Medio 
Ambiente, y no ha pasado; cuan
do el C.M.A. tendría mucho que 
decir y mucho que clarificar 
sobre todo este tema. Aunque 
mi Grupo votaría que sí, no nos 
prece mal lo que dice la por
tavoz de IU, dejarlo sobre la 
mesa, darnos tiempo a estudiar
lo y votarlo en otra sesión. Si 
hemos estado esperando año y 
medio, yo creo, que porque lo 
dejemos un mes más, nos espe
remos un poco, lo estudiemos 
en profundidad todos no va a 
pasar nada. Nuestra propuesta 
es que nos dé Vd. tiempo para 
poderlo estudiar más despacio”.

r La mayor alesría 
de tu vida

Pagar según el 
servicio que se 
utilice

L.B.P.

José Cuenca, concejal de 
Hacienda y diputado provincial 
en ausencia del concejal de 
Medio Ambiente, explicó los 
detalles por los cuales se pre
sentaba el Plan para su apro
bación. Según Cuenca, “en el 
Consorcio de Medio Ambiente 
están incluidos todos los pue
blos de la provincia y dentro 
de este Consorcio, todos sus 
componenetes pueden opinar 
de todo. El Consorcio va a tra
tar tres asuntos fundamentales: 
el tema de desratización en el 
que ya estábamos encima y por 
lo tanto se incluye en él. El 
segundo tema es la lucha anti
vectorial, o sea, las enfermeda
des que los animales transmiten 
a las personas; sobre este tema 
-dijo Cuenca-, parece que de 
momento no se va a hacer nada, 
lo que no quiere decir que en 
el futuro no se haga. El tercer 
asunto, el más importante y al 
que se le da prioridad, es la 
recogida y tratamiento de resi
duos sólidos urbanos”.

El diputado de Hacienda, 
explicó que el proyecto impor
taba 1.800 millones de pesetas, 
y que la financiación era a tres 
bandas: Ministerio de Obras 
Públicas y Transportes a través 
de su Dirección General de 
Medio Ambiente, Junta de 
Comunidades y Plan de Coo
peración Económico-Local que 
gestiona la Diputación.

a
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MILLONES
Participe con el boleto semanal Jueves y Sábado Jueves ^ Sábados
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Hellín y su comarca ^^=
Cuentan con un gran poder de convocatoria entre la juventud

Esta noche, punto final a los 
conciertos con la actuación de

“Presuntos Implicados”
Hoy, en el complejo “Santa Ana^^, fínal del trofeo de fútbol aficionado

Las actuaciones musicales en la Plaza de 
Toros han tenido en el concierto ofrecido

máximo exponente en cuanto a la asistencia 
de público se refíere desde que se iniciaron

por “Celtas Cortos^^ el pasado lunes el las actuaciones juveniles.
A. ROMERO

El poder de convocatoria de 
la banda vallisoletana consiguió 
que el ruedo hellinero se lle
nase completamente, registrán
dose una aceptable entrada en 
las gradas.

“Celtas Cortos” demostra
ron con su actuación en Hellín 
el dulce momento que el grupo 
atraviesa en estos instantes, 
consiguiendo desde el inicio de 
su concierto meterse a los 
espectadores en el bolsillo, con 
interpretaciones coreadas por 
los cientos de jóvenes que acu
dieron a la cita musical. Por 
otra parte, la profesionalidad 
del grupo quedó nuevamente 
demostrada tras su actuación 
en la ciudad hellinera, de don
de seguramente se llevarán tan 
buen recuerdo como han deja
do, lástima que tan brillante 
actuación no se viese acompa
ñada en algunos momentos por 

el equipo de sonido, especial
mente en el apartado de voces, 
que dejó bastante que desear, 
supliendose la calidad a fuerza 
de decibelios. Aparte de esto, 
la actuación del grupo fue 
impecable.

Esta noche terminan los con
ciertos juveniles con la presen
cia en el coso de “Presuntos 
Implicados”, grupo que viene 
arropado por éxitos recientes 
y que también conseguirá un 
alto poder de convocatoria 
entre la juventud de la zona.

Actividades en la Feria para 
hoy

Derttro del capítulo de las 
fiestas, el programa comprende 
para esta mañana nuevas eli
minatorias del XX Trofeo 
Feria de Tenis, en el Club Poli- 
deportivo de Tenis. A las once, 
Trofeo Escolar de Voleibol 
“Feria 92”, en el Pabellón Poli

deportivo. El mismo escenario 
acogerá esta tarde la celebra
ción del II Torneo de Balon
cesto “Feria 92”.

A las ocho y media, en el 
complejo polideportivo “Santa 
Ana”, final del Trofeo “Feria 
92” de Fútbol Aficionado y en 
el Parque Municipal, a partir 
de las nueve de la noche, con
cierto folk a cargo del grupo 
“Tradición”. Por otra parte se 
puede visitar la exposición del 
V Certamen de Comic y Dise
ño de Moda en el Stand Muni
cipal, desde las siete y hasta 
las once de la noche.

La Feria llegará mañana a 
su ecuador con altas tempe
raturas y no excesiva animación 
en el recinto de las atracciones, 
que sobre las once de la noche 
comienza a ser abandonado, 
distribuyéndose el público por. 
Ias terrazas de verano, al con
tarse con pocos alicientes que 
hagan a los ciudadanos despla-

“Presuntos Implicados”, actúan esta noche en Hellín.

zarse a las instalaciones feria
les, al carecerse en ellas de 
espectáculos nocturnos, vol
viendo a animarse levemente 
una vez que terminan las actua
ciones en la Plaza, de Toros.

una 
el

Por otro lado, existe
gran expectación pa™ 
encuentro que el Hemn y 
Albacete Balompié disputaran 
en el Campo de Santa An
jueves.

DON JOSE LOPEZ RUBIO
(JUNQUERA)

Falleció en Valencia el día 14 de Julio de 1992, confortado con los Santos Sacramentos y la Bendición Apostólica de Su Santidad.

D- E. P.
Su esposa, Teresa Ruiz López; hijos, Miguel Angel, José Ramón, Gabriel» 

Pedro, Ana y Eva (Ausentes); hermanos. Amparo, Teodoro, Gabriel (Ausentes),
Leandro y Melquiades Junquera II; nietos, sobrinos y demás familia
RUEGAN UNA ORACION POR SU ALMA
Y la asistencia a la misa que tendrá lugar hoy miércoles día 29, a las OCHO de la tarde en la Santa Iglesia Catedral.

IBERDROLA II
Para efectuar trabajos de ampliación y mantenimiento 

de nuestras instalaciones, comunicamos a nuestros clientes 
que el próximo día 29-7-92, nos veremos en la necesidad 
de interrumpir el suministro en los siguientes Centros y 
durante períodos comprendidos dentro de los horarios que 
se indican:

SUSPENSION TEMPORAL DE SUMINISTRO 
Miércoles, 29 de Julio de 1992

DISTRITO ALBACETE
- L.M.T. 22 KV Abuzaderas de la ET Pozocañada
- Afecta a: CTA Ayuntamiento AB CTRZ Pozohondo, Jaime 

Arteaga y Hnos., Soc. Agr. Torregracia, S.A. Torre Gracia, 
AGRP Torre de Gracia: de 11 a 15 h.

- LMT 22 KV Ontalafia de la ET Pozohondo.
- Afecta a: CT Abuzaderas, CTA S’AT Albaga, Parque Eólico 

Ontalafia, Sociedad Internacional: de 11 a 15 h.

Rogamos disculpen las molestias ocasionadas por ello.
Albacete, a 28 de Julio de 1992

SI VES BIEN 
VIVIRAS MEJO

9>

CAMPAÑ.A 
DE PROTECCION

OCULAR, 

Asociación de Utilidad Pública

Albacete, julio» 1992

Ó
 

O



L Angel ROMERO GARCIA

El A7 untamiento le dio poca publicidad a la convocatoria.

Disconformidad

Sin respuesta

tema quieren 
luz, o que el 
más profundo

sables de dicho 
que se haga la 
asunto pase al 
de los olvidos.

una 
el

' el 
rán
i el
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Vicente Más Sánchez espera, desde hace más de un mes, explicaciones sobre la forma en que se realizó la baremación

Vicente Más Sánchez aguarda desde hace más de un 
Mes a que se le aclare la forma en que se realizó la 
Cremación para otorgar las plazas de monitores para 
Iw módulos recientemente concedidos a la Escuela Taller 
íe Jardinería y Medio Ambiente,

Denuncia sobre la forma de efectuar los exámenes
para cubrir las plazas de la Escuela taller

' La oferta de trabajo se realizó con poca publicidad por parte del Ayuntamiento^ quedando muchas personas fuera de la convocatoria

¿Nuevamente las plazas 
'Municipales, son objeto de polé
mica por la forma en que se 
Otorgan. Hace algunos meses, 
® protestas llegaban ante la 
'Ufina en que se adjudicó la 
plaza de conductor del autobús 

servicio urbano, donde uno 
* los aspirantes' realizaba una 
merte crítica por la forma de 
P^ocederse, sin tenerse en cuen- 
3 el historial profesional de los 
espirantes.

El tema provocó en su 
"eomento las protestas de los 
^Pos políticos y centrales sin- 
Meales, que denunciaron la for- 

en que se procedió en aque- 
°s momentos y ahora la his- 

‘Uria vuelve a repetirse, en este 
ante la forma en que han 
otorgadas las plazas de 

genitores de los dos únicos 
' eres concedidos a la Escuela 
Mller local, Medio Ambiente 

■ •lardinería, ademas de otra 
P^a de coordinador de los 
^'Sirios.
| En principio y como los lec- 

recordarán, la oferta de 
I.^hajo para cubrir estas plazas

, Realizaba de una forma bas-' 
singular, sin que por parte 

Ayuntamiento se le diese 
M^ha publicidad al tema, lo 

hizo que bastantes personas 
^«Mesadas n intentar acceder 
i^3s mismas quedasen fuera de 
_ Convocatoria por falta de 
formación, tras esto, los exá- 
,,”^s se llevavan a cabo en 

Ucete, componiendo el tri-
>”31, entre otras personas, el 
.factor de la Escuela Taller y 
j(]^^oncejal Francisco Lasheras, 

^® representantes del 
’^‘^'^3ndose la primera 

^t'esa los aspirantes, ante el 
Renido de las pruebas a 

'''''izar.

'>^.,,^^Los resultados

^^^ Sánchez, uno de 
^ ^^ plaza de monitor 
^rnbiente nos indi- 

ly^^ 31 respecto; “En primer 
se nos remitió un test 

**”^^ treinta preguntas, 
ffoh^ ^^^^®”^”’®*'^® pude com- 
''ítí^’' ^®'^® muchas de ellas 

^’i referencia a temas de 

expertVentajas en cadena

y muy cerca de usted:

Melchor de Macanaz, 30 HELLIN TELE: 30 2115orres

jardinería, hasta el punto de 
que en un primer momento lle
gué a creer que me había equi
vocado de convocatoria y donde 
sólo la última parte tenía una 
concreta referencia al medio 
ambiente. Más tarde se nos rea
lizó una entrevista personal, a 
un altísimo nivel y finalmente 
tardaron una semana en ofre
cemos los resultados de las 
pmebas realizadas.“

Conocidos los resultados de 
los exámenes, Vicente intentó . 
que se le facilitaen copias de 
los mismos, para comprobar la 
puntuación obtenida por la per
sona que consiguió la plaza, a 
lo que se le contestó negati
vamente, indicándole que podía 
presentar el correspondiente 
escrito de disconformidad, cosa 
que realizó el pasado 18 de 
junio, sin que hasta la fecha 
sus demandas hayan tenido el 
más mínimo efecto: “Esta acti
tud me ha hecho tener que for
mular mi protesta ante los 
medios de comunicación, dado 
que desde el Ayuntamiento no 
se me ha contestado de ninguna 
forma y supongo que mi escrito 
de protesta se habrá unido a 
los de tantas otras personas que 
han protestado por algún otro 
motivo, sin haber obtenido 
resultados”.

Vicente Más nos ha facilitado 
copia del escrito enviado al 
Ayuntamiento, que hasta ahora 
no ha tenido respuesta. En 
dicho documento se indica tex
tualmente: “Muestro mi total 
disconformidad por el test que 
se realizó en la prueba, ya que 
de las treinta preguntas, un 
número elevado de ellas eran 
alusivas a la jardinería y no 
al medio ambiente. En vista de 
ello no comprendo como se 
incluyeron estas preguntas en 
test más del tipo de jardinería 
que de medio ambiente, par
ticipándose en el mismo día la 
convocatoria para una plaza de 
monitor de jardinería. Sirva de 
ello la muestra de que en medio 
ambiente se tratan temas como: 
la contaminación atmosférica, 
los residuos reciclables, protec
ción y conservación medio 

ambiental, energías renovables, 
y no como Uds. preguntaban: 
“tipos de injertos”, “enferme
dades de invernadero”, “bul
bos”, “abonos”, etc.

Solicito examen de todas las 
calificaciones, puntuaciones y 
baremos obtenidos por mí tanto 
en el test, la entrevista, como 
el curriculum, con un análisis 
comparativo con las calificacio
nes de la concursante que ha 
obtenido la plaza. .

A la vista del curriculum pre
sentado por mí dentro del plazo 
indicado, quiero mostrar mis 
reservas respecto a que se haya 
tenido la suficiente considera
ción con la titulación presen
tada: licenciado en Geografía 
e Historia, monitor de Medio 
Ambiente, realización de dos 
proyectos de este area, uno de 
ellos presentado al alcalde 
hellineró y finalmente experien
cia probada.

Este último apartado de 
experiencia (que no pongo en 

duda) de la candidata que ha 
obtenido la plaza se refíere a 
jardinería, que no a medio 
ambiente, ya que aunque mues
tren similitudes, son campos 
que no hay que confundir, debi
do a que el trabajo en jardi
nería es muy concreto y se refíe
re a actividades específicas 
mientras que el Medio Ambien
te es un campo mucho más 
amplio que requiere de una 
información más adecuada en 
cuanto a las materias que he 
mencionado anteriormente”.

Vicente Más, ante la falta de 
respuesta por parte del Ayun
tamiento, ha vuelto a enviar un 
nuevo escrito, en el que mani
fiesta el claro desinterés y falta 
de seriedad, al no pronunciarse 
ante su escrito de fecha 18 de 
junio, sino a través del silencio 
más absoluto; “Lo cual lleva a 
pensar si las personas respon-

Miércoles, 29 de
Julio de 1992

f

Pienso que un Ayuntamiento 
que tanto ha luchado por la 
libertad de expresión y la cla
rificación de los hechos y que 
ha hecho de la democracia su 
bandera, con un partido como 
es el PSOE, debería practicar 
más con el ejemplo y atender 
más rápidamente las demandas 
de los ciudadanos, para que 
desde un principio no existiesen 
las dudas en ningún momento. 
Aprovecho esta oportunidad 
para, desde aquí, llamar la 
atención de las personas que 
deben estudiar el tema, para 
dar una pronta solución y cla
rificar si se dieron correctamen
te todos los pasos en la eva
luación de las pruebas citadas 
anteriormente para la designa
ción de la plaza de monitor de 
Medio Ambiente en la Escuela 
Taller de Hellín”.
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Castilla-La Mancha contará con una subvención del 13%, lo que supondrá una inversión de 2.272 millones

La región recibirá 307 millones para 9 
proyectos acogidos a la Ley de Incentivos
En total, el Ministerio de Economía ha aprobado una subvención de 3.099 milUones para 68 proyectos

Castilla-La Mancha recibi
rá una subvención del 
Ministerio de Economía de ' 
307,8 millones de pesetas 
para nueve proyectos aco
gidos a la ley de Incentivos 
Regionales, según una 
orden ministerial que 
publicó ayer el Boletín Ofi
cial del Estado (BOE).

MADRID. (Efe).- La 
región castellano-manchega 
contará con una subvención 
del 13,5 por ciento, lo que 
supondrá una inversión de 
2.272,4 millones de pesetas y 
la generación de 94 puestos 
de trabajo.

En total, el Ministerio de 
Economía ha aprobado una 
subvención de 3.099,6 millo
nes de pesetas para 68 pro
yectos acogidos a la ley de 
Incentivos Regionales que 
supondrá una inversión global 
de 19.204,8 millones en once 
comunidades autónomas.

En términos absolutos, la 
mayor inversión corresponde 
a Castilla y León, donde diez 
proyectos empresariales inver
tirán 3.072 millones de pesetas 
que contarán con una ayuda 
de 549,9 millones -el 17,9 por 
ciento- para crear 172 
empleos.

Más de 2.400 millones de 
pesetas se destinarán al 
desarrollo económico de la 
Zona Promocionable de Ara
gón, donde los cinco proyectos 
aprobados en esta ocasión 
-dos de ellos en Teruel- han 
merecido una subvención de 
369,4 millones y darán trabajo

Estos proyectos acogidos a la Ley de Incentivos Regionales crearán un centenar de puestos de trabajo.

Curso sobre la '
economía 
española ante el 
93 en 
Guadalajara

i Rea

pub 
sici 
listi

GUADALAJARA. (Efe)g 
“España ante el 93. La Ecc^ 
nomía”, es el curso que celebré ¥ 
esta semana en Guadalajara l| J 
Universidad Euroamericang
“Marqués de Santillana”, bajo 
la dirección del reciente premié 
Príncipe de Asturias de Ecoi 
nomía, Juan Velarde Fuerte®

“El análisis crítico del n^a — 
Energético Nacional, “Las pol^ 
ticas económicas regional^ 
españolas ante la Unión Eca 
nómica y Monetaria”; “E^ pigj. 
política fiscal para la familia!, j^^g 
y “Cómo es y cómo debe ser y^^ 
el control externo e interno dP ¿gj 
las cuentas del sector público ^j 
son las ponencias sobre las ^qj-j 
disertarán expertos en la mate: ^

a 183 personas.
Cantidades similares a 

de Aragón se invertirán 
Asturias -2.396 millones

las 
en 
de

pesetas-, Comunidad a la que 
el Estado ha concedido una

ayuda del 13,5 por ciento.
No obstante, la Comunidad 

más favorecida en términos 
relativos fue Extremadura, ya 
que los 1.174,8 millones de 
pesetas de inversión previstos 
van a contar con una subven
ción del 26,5 por ciento -311,6 
millones-.

En esta Comunidad destaca 
el proyecto que llevará a cabo 
“Holidays Golf’ en Cáceres, 
empresa que invertirá 770,5 
millones de pesetas subvencio
nados con 208 millones, casi 
el 27 por ciento del total.

Las ayudas más bajas han 
correspondido en esta ocasión 
a la Comunidad Valenciana, 
donde tres empresas destina-

rán 411,2 millones para 
desarrollar sus respectivos 
proyectos que han obtenido 
una ayuda estatal del 9,9 por 
ciento.

ria. 1 y lo
El portavoz del PP en el Co^ pp, 

gréso, Rodrigo Rato, clausura!^ jQj^ 
el viernes estos cursos de veranó p 
ofrecidos por la citada univer| pg^ 
sidad y organizados por la Fu^ pie, 
dación Cánovas del Casti mee

El también vicepresidente ga. _
la misma y catedrático de Et^ uní 
nomía Aplicada de la Entv .• ec 
sidad Complutense de Ma spi
Juan Velarde Fuertes, ofrec s
un resumen-debate sobre 
convergencia de la econon 
española con la CE.

pro

Constituida la Comisión de 
Desarrollo Tecnológico

La Consejería de Industria 
y Turismo junto con la de 
Agricultura son las que mejor 
tienen definidas las líneas de 
Investigación, según la nueva 
Comisión Regional de Inves
tigación y Desarrollo Tecno
lógico. Esta Comisión consti
tuida el lunes por la tarde al 
amparo del Decreto 91/92 del 
23 de junio, que tiene la fun-

ción de proponer los objetivos 
fundamentales en materia de 
investigación entre las distin
tas Conserjerías y coordinar 
los programas de investigación 
de las mismas, llegó a la con
clusión de que Industria y 
Agricultura son los sectores 
con programas más acertados 
en esta línea.

En materia de Agricultura 
destaca los programas dedica
dos a investigar en el campo 
agropecuario, con productos 
autóctonos, como los ajos, 
vinos, queso y ganado entre 
otros, mientras en Industria se 
resaltaron los programas de 
desarrollo tecnológico y de 
empresas.

Aplazada la 
apertura del 
Parador 
Nacional de
Sigüenza

sarc 
zan

rati

ca. 
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lep 
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Campaña de ayuda humanitaria para la
población de Sarajevo en la capital toledana
TOLEDO. (Efe).- El Comité 

Permanente de Ayuda Huma
nitaria a Sarajevo en colabo
ración con el Ayuntamiento de 
Toledo pondrá en marcha en 
los próximos días una campaña 
de recogida de alimentos y 
medicinas en la capital toledana 
que serán enviados a esta ciu
dad yugoslava. La ayuda que 
llevará el nombre de “Convoy 
de la convivencia” será alma
cenada en una nave municipal 
donde se depositarán los pro
ductos solicitados que son acei
te, harina, alimentos infantiles, 
sal, azúcar, arroz, pastas, leva
dura y conservas, así como anes
tésicos y analgésicos.

Además se ha abierto una 
cuent¿i corriente en la Caja de 
Castilla-La Mancha, donde los 
toledanos podrán ingresar 
donativos que servirán para la 
compra de productos -según 
informes del Comité con 1.000

pesetas de alimentos básicos 
una familia puede permanecer 
veinte días a salvo en su refugio- 
y para organizar el transporte 
de las ayudas.

Según indicó en rueda de
prensa el coordinador 
de Ayuda del Comité 
nente, integrado en la

general 
Perma- 
Asocia-

ciórf de Solidaridad Hispa
no-Bosnia, Gonzalo Guerra, en 
Sarajevo hay actualmente 2 
millones de refugiados que 
viven una situación dramática 
por la falta de alimentos, pues 
hasta ahora sólo una cuarta par
te de la población ha recibido 
una ración de supervivencia.

Guerra señaló que la cam
paña de Toledo, ciudad modelo 
de superación de las diferencias 
tanto étnicas como religiosas, 
debe ser un banderín de engan
che para que otras localidades 
se unan en el intento de ayudar 
a la población de Sarajevo. Sarajevo ofrece el aspecto de una ciudad fantasma durante los bombardeos.

?

y

SIGUENZA. (Efe).- E> ^ 
dor Nacional de Sigüenza ( 
dalajara), cuya pan
público estaba prey^Jw 
noviembre de este ano, P ^^^ 
necerá cerrado unos 
más, para decorar, acón 
y renovar su mobiliario.

Según una nota ''^""“j a,adi 
de el Gobierno al PP|.fj„ 
nacional por Guadalajc_ • ^ 
ciso Tomey, y a la que ^^^^^ 
acceso Efe, la decisión ca^
temporalmente el J ¡jo i
tillo seguntino ha ,
la necesidad de . gs.
modernizar sus >nstalac .viem'

Desde el cuatro e ^^^
bre pasado el P^’'^ en la 
nece cerrado 
que se han inverb 
damente 283 millón . j.^ d( 
tas, dedicadas a la g¡f< 
aseos, instalaciones 
acondicionado y electnc ^^^^^^ 
facción y habitaciones, 
otras dependencias.

Datos facilitados 
Ministerio de Industna^^ j^j,. 
mo demuestran . -i'urisai^ 
el Parador Nacional ^^^ ^^pe- 
seguntino ha obte pte 
rávit de aproxunadam^n 
millones de P^^^^^^^' ..i eniplC‘‘'

Respecto al perso * ^^^^,yen. 
do en este P‘’r^^°5 como c<’í‘ 
tra en paro ‘ ediente ‘■ 
secuencia dd incoan 
regulación de e P joro 
por la Sociedad 
Turismo de España.
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Debate parlamentario ‘caliente’
j| £/ Congreso de los Diputados aprobó ayer el 

’ Real Decreto Ley que pretende recortar el défícit 
' público, con el rechazo unánime de toda la opo- 

| sición y el único apoyo de los diputados socia
listas y de la diputada Arancha Mendizábal, 

de Euskadiko Ezkerra. El Pleno acordó también, 
con el voto afírmativo de todos los grupos, tra
mitar esta norma como proyecto de Ley, lo que 
abre la posibilidad de presentar enmiendas aun
que no se retrasará la entrada en vigor de las

medidas. Los diputados del Partido Popular aco
gieron con abucheos y pateos la intervención 
de réplica del ministro de Economía y Hacienda, 
Carlos Solchaga, al portavoz popular Rodrigo 
Rato.

e)^-. Felipe González dijo que comprende que la oposición no apoye las medidas de ajuste debido a que son ‘'severas’’ e impopulares

■i El Congreso aprueba el ajuste económico con
los votos de los diputados del PSOE y EE

J1
S¿ Una alusión de Solchaga provocó las protestas y abucheos de los diputados del PP que interrumpieron brevemente la sesión

j^j^g MADRID. (Agencias).- El 
iliájP*®”® ‘^el Congreso aprobó el 

S^eal Decreto Ley de Medidas 
A Urgentes que incluye la subida 

del IVA, de la tarifa del IRPF 
g y el recorte de algunos gastos 
ate-^^^ votos, del 

' 1 Srupo parlamentario del PSOE 
, T y los de Euzkadiko Ezkerra. El 

PP, CiU, IU, CDS y PNV, vota- 
^on en contra.

El q^residente del Gobierno, 
"^lA ^^''P^ González, que asistió al 

’’’^”° rnanifestó su apoyo a las 
j¡ '’'^Uidas elaboradas por Solcha- 

“ ^^’ El debate sobre la opor-
Ec(9 Anidad y el carácter de las 
iver-j medidas de ajuste económico se 
Irid» esperaba movido, habida cuenta 
cera las reacciones que se ha habían 
: 1^ producido.

3, Pero las expectativas se reba- 
^'■^n, y las discusiones alcan- 
^on en algunos momentos de 

niañana, una de las tempe- 
I^^uras más “calientes” de la 
'^§>-4atura en materia económi- 
’^.tas intervenciones y pos- 
’^úores discusiones de los 
^^presentantes del PP, Rodrigo

del de CiU, Miguel Roca, 
•^^e lU-IC, Ramón Espasa, con 

^■■Íos Solchaga, protagoniza-
los momentos más calientes 

h debate.'ar£^
J^^ji ^^^nfrentamiento verbal

par^ El debate se prolongó casi 
horas, durante las cuales 

un enfrentamiento 
jnar erbai entre el ministro de Eco- 

Carlos Solchaga, y el 
o PP’ Rodrigo Rato, 

*1 ^cusó al Gobierno de 
rai^ ?§^ñar a los ciudadanos y de 

Estado a la práctica 
rra| ^Pensión de pagos.
^^^í b • ^^haga contestó a las acu
lo 1 J‘^‘ones de Rato, con una cita 
r / \ Shakespeare, diciendo que 

r del mundo es la de 
icdV lo 'diota lleno de furia y odio”, 
nU: provocó nuevamente las

' y abucheos de los
mdj j la ^*?5®^’ 9^^ interrumpieron 

El • •'‘4i<^'?"iT’ Economía 
air '̂ Cn ^^ Solchaga defendió en el 
.gl¿i ! coJ^^F^^o de los Diputados la 

(U ?htucionalidad del aumento 
j j toj. ^ ^^dfa del IRPF con carác- 

ct ^0n ’'^^’'®^^'tivo y aseguró que 
r pg esta modificación sólo 

lo(: ^^^^ “^^s que el año pasado 
^?’^^r’*huyentes^^ a los 15

ipeí ^^las.

con rentas 
millones de

" Í 1 '^e p^^^dormente el ministro 
11 recn Carlos Solchaga, 

h’^í .^Hg ^^^’d en rueda de prensa 
■‘Ose^ ^^’^ento de los impues- 
‘'110 ^’^^'^hdado por el Congreso 
5íi',”'^^^^^’J’’urá el nivel de ingre- 

P’^evisto inicialmente para 

^^^g^ reiteró que el Pre- 
■anie^^^’^ P^ra 1993 será ”seve- 

’^^e restrictivo” y explicó

El ministro de Economía y Hacienda, Carlos Solchaga, en la tribuna de oradores del Congreso de los Diputados.

Carlos Solchaga contestó a las acusaciones de Rato, con una cita 
de Shakespeare, diciendo que “su visión del mundo es la de un 
idiota lleno de furia y odio”, lo que provocó nuevamente las protestas 
y abucheos de los populares, que interrumpieron brevemente la sesión

que el gasto crecerá en "cotas 
indispensables” y “compatibles” 
con unos ingresos que serán de 
entrada inferiores a los presu
puestados en el Programa de 
Convergencia.

El objetivo del Gobierno, 
señaló, es mantener los com
promisos de déficit recogidos en 
este Plan, que fija para 1993 
una necesidad de financiación 
para el conjunto de las admi
nistraciones públicas del 3,5 por 
ciento del PIB.

Próximas privatizaciones

El titular de Economía y 
Hacienda, que anunció durante 
el debate un conjunto de pri
vatizaciones entre 1992 y 1994 
que permitirán obtener unos 
ingresos adicionales de casi 
medio billón de pesetas, eludió 
precisar qué empresas o par
ticipaciones estatales serán ven
didas al sector privado.

No obstante, precisó que en 

1992 se venderán a la empresa 
mejicana de petróleos PEMEX 
obligaciones convertibles en 
acciones de Repsol por importe 
de 80.000 millones de* pesetas 
y que antes de diciembre se 
pondrán a la venta otros 50.000 
millones de esta compañía entre 
inversores privados.

En 1993 las privatizaciones, 
explicó, reportarán a las arcas 
públicas otros 150.000 millones, 
cantidad similar a la que se 
obtendrá por esta vía en 1994.

Solchaga admitió que el 
aumento de los tipos del IRPF 
aprobado junto a las medidas 
de ajuste supone para ciertas 
rentas un incremento de la pre
sión fiscal, ya que esta nueva 
tarifa es superior a la que entró 
en vigor a comienzos de año 
con la reforma de este 
to.

El ministro matizó 

impues-

que “la
presión fiscal no aumenta en 
sentido histórico”, porque la 
inmesa mayoría de los contri

Í

buyentes pagarán con esta tarifa 
lo mismo o menos que lo que 
pagaban en 1991.

Respaldo del Gobierno

Carlos Solchaga afirmó sen
tirse respaldado por el Gobier
no, que ha aprobado, dijo, un 
ajuste sin apenas discrepancias 
y cuya acción apoya al cien por 
cien el PSOE.

El titular de Economía reco
noció que estas medidas tienen 
un coste político, ya que “no 
son fáciles de aceptar por la 
población”, aunque se mostró 
confiado en que una vez que 
se consoliden sean entendidas 
favorablemente.

El responsable de esta car
tera expresó su esperanza en 
que en el trámite parlamentario 
del proyecto de Ley los grupos 
introduzcan enmiendas “cohe
rentes” con la filosofía de este 
ajuste para que puedan ser 
incorporadas al texto.

Empeora el 
défícit

El déficit corriente 
superó a finales del pasa
do junio los 1,39 billones 
de pesetas, cantidad que 
supone un empeoramien
to del 44,69 por ciento 
respecto a los seis prime
ros meses de 1991, como 
consecuencia de! mayor 
saldo negativo de la 
balanza comercial y de la 
reducción del superávit 
de servicios.

Estos datos fueron faci
litados ayer por el Banco 
de España, que señaló 
cómo, en cambio, el défi
cit por cuenta corriente 
reflejó en junio un des
censo del 7,84 por ciento 
en relación al mismo mes 
del año pasado, hasta los 
226.600 millones, gracias 
al avance en un 39 por 
ciento de los ingresos 
netos por turismo.

Del mismo modo, el 
superávit por transferen
cias de junio se elevó des
de los 28.200 hasta los 
81.900 millones de pese
tas.
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Aunque defendió las aspiraciones de las autonomías a afirmar cada vez más sus libertades

Felipe González rechaza las pretensiones 
nacionalistas del presidente Jordi Pujol

Jose Mana Aznar y José Ramón Caso consideran exagerados los planteamientos del líder catalán

El presidente del Gobier
no, Felipe González, defen
dió ayer las aspiraciones 
de las autonomías de ‘^afir
mar cada vez más sus 
libertades”, pero se mostró 
en contra de la pretensión 
de conseguir “una libertad 
relativamente mayor que 
la de otros españoles”.

MADRID. (Efe).- Felipe 
González hizo estas declara
ciones en los pasillos del con
greso de los Diputados, donde 
acudió sobre las doce y media 
de la mañana, dos horas des- 
púes de iniciarse el debate 
sobre las medidas de ajuste 
económico.

González se refirió con esa 
afirmación a la ponencia 
redactada por el presidente de 
la Generaiitat, Jordi Pujol, 
para el Congreso de Conver
gencia Democrática de Cata
luña (CDC) en la que asegura 
que Cataluña no tiene ni liber
tad ni autonomía real sufi
ciente.

Él jefe del Ejecutivo dijo 
que no quería responder a una 
cuestión que sólo conoce de 
forma indirecta, pero explicó 
que ”todo el mundo y España 
en su conjunto aspira a afir
mar cada vez más sus liber
tades y a desarrollarías”.

”La democracia es siempre 
un sistema de perfecciona
miento, no es un sistema que 
se agota”, añadió González, 
quien, sin embargo, dijo que 
no estaría de acuerdo con la 
pretensión de conseguir “una 
libertad relativamente mayor 
que la de otros españoles”, 
aspiración que “no creo -acla
ró el presidente- que pretenda 
Convergencia i Unió”.

La fragata ‘Extremadura’ patrulla desde 
hoy en aguas próximas a Montenegro

NAPOLES. (Efe).- Los 
buques de la Unión Europea 
Occidental (UEO), entre ellos 
la fragata española ”Extrema- 
dura”, patrullarán a partir de 
hoy las aguas internacionales 
próximas a Montenegro. Los 
buques de la UEO, el brazo 
militar de la Comunidad Euro
pea (CE), intercambiarán sus 
posiciones con las unidades 
navales de la OTAN, señala un 
comunicado del comando de las 
afuerzas aliadas del sur de 
Europa, con sede en Nápoles.

Hasta ahora, la UEO super
visaba el embargo comercial 
decretado por Naciones Unidas 
contra Serbia y Montenegro en 
el canal de Otranto, entre Italia 
y Albania, mientras la OTAN 
realizaba la misma labor en las 
aguas internacionales vecinas a 
Montenegro.

La decisión sobre las nuevas 
zonas de patrullaje de cada uno 
de los dos grupos navales fue 
adoptada en una reunión entre

I

El presidente del Gobierno, Felipe González, conversa con el de la Generaiitat, Jordi Pujol.

Por su parte, el presidente 
del PP, José María Aznar, 
considera “un exceso” plan
tear la posibilidad de que 
Cataluña es un pueblo opri
mido, mientras que el porta
voz parlamentario del CDS, 
José Ramón Caso, calificó ese 
planteamiento de “exagerado, 
existencialista y fuera de 
tono”. Aznar y Caso hicieron 
referencia con esas declaracio
nes a las reflexiones recogidas 
en la ponencia redactada por 
el presidente de la Genera
iitat, Jordi Pujol, para el Con
greso de su partido, en la que 
lamenta la falta de libertad en 
Cataluña.

En los pasillos del Congre

autoridades de la UEO y de 
la OTAN, donde también se 
acordó el intercambio periódico 
de las áreas de supervisión del 
embargo.

La misión de los buques de 
la OTAN lleva como nombre 
en código el de “Maritime 
Monitor” y la de la UEO el 
de “Sharp Vigilance”.

La fragata “Extremadura” 
hizo una treintena de comuni
caciones con otros buques que 
navegaban por el mar Adriático 
en cumplimiento de la labor de 
vigilancia del embargo que la 
ONU decretó contra Serbia y 
Montenegro. Estas comunica
ciones han sido hechas desde 
el pasado sábado, día en que 
el buque comenzó su misión 
junto a otros barcos de guerra 
de la UEO, y hasta anteayer.

Asimismo se ha tomado nota 
de otros 56 buques que también 
han transitado estos días por 
las costas yugoslavas con el fin 
de identificarlos.

so, el presidente del PP dijo 
que, en su opinión, en ningún 
momento de la historia de 
España Cataluña ha tenido un 
régimen de libertades y un 
estatuto de autonomía tan 
desarrollado y perfecto como 
el que tiene en este momento.

Aznar instó a quien no esté 
conforme con ese desarrollo 
a presentar “con toda fran
queza” las propuestas que 
estime oportunas y dijo res
petar las pretensiones que se 
incluyan en el marco cons
titucional.

”Si de lo que se habla es 
de un pueblo oprimido o de 
la ausencia de libertades o de 
autogobierno para Cataluña u 

La Extremadura en el momento de zarpar hacia el Adriático.

otra comunidad española, me 
parece un exceso”, añadió 
Aznar.

Más crítico, el coordinador 
general de Izquierda Unida, 
Julio Anguita, acusó a la “bur
guesía catalana” de intentar 
buscar “unos beneficios espe
ciales para no estar con los 
demás”. Anguita hizo estas 
declaraciones en los pasillos 
de la Cámara Baja al ser pre
guntado por la ponencia 
redactada por el presidente de 
la Generaiitat, Jordi Pujol, 
para el Congreso de su partido 
en la que asegura que Cata
luña no tiene libertad suficien
te y propone reforzar la iden
tidad nacionalista.

La AEB afirma _ 
que el ajuste dei
Gobierno es । 
insuficiente paral J 
corregir la crisisj

MADRID. (Efe).- La infa 
ción subyacente puede alcanzar 
una tasa anual del 7 por cientOi 
al cierre de 1992 como conseí 
cuencia del último ajuste ecb^gj 
nómico aprobado por el ^^^ 
Gobierno, a menos que a estas ^^ 
medidas sigan otras de carácter 
estructural, afirmó a Efe al a^ 
sor económico de la AEB,) J < 
Federico Prades.

La Asociación Española de 
Banca Privada (AEB), que pre^ 1 
sentó hoy su último infom^tro 
económico-financiero, considw ma 
ra que el ajuste recientemente Sar 
aprobado es “insuficiente pa^ ine 
corregir lo.s actuales desequin’ tive 
brios y reclama la aplicación siu 
urgente de medidas estructurs* y 
les como única forma de recw 01 
perar la pérdida de competa de 
tividad de las empresas espaHar¡ 
ñolas. .

Entre estas actuaciones, la j 
AEB reclama una “mayor flexil c 
bilidad de los mercados laboral 
y de servicios”, la 
de “determinadas activida 
del sector público” y la elm#^ 
nación de “ciertos lastres q^ 
pesan sobre la actividad emp ^. 
sarial”, medidas que, segan • ^^ 
patronal, deberían tó 
adoptado junto con el ajus 
cal, puesto que se encon r 
previstas ya en el program 
convergencia gubernamen •

Prades señaló en la P’’®L^ 
tación del informe que as 
mas medidas, acordadas 
fin de reducir el déficit p • 
a través de recorte.s en e » 
y un “aumento sustanci , 
la presión fiscal, 
plazo un freno ^®’^^¡00 
económico y una -- 
transitoria de la infla ; « 

mi 
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como un débil ritmo 
ración de empleo. ,

El asesor económico d 
patronal bancaria reí 
más que el Gobierne>^  ̂
haber hecho un e^uer| ^^^^^ 
Cional en su ^ecor ^^rj,. 
público, lo que ha ^^^^ 
una presión fiscal tan 
la finalmente decidida por
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“si las cosas se 
lamente, España "® ^Í^^ana”. 1 
tren de la unión ^^j^j

Prades advirtio^^^c en M 
tencia de un ago ‘ empleil 
capacidad P^’'^/%r¡oro’* de y un “notable e jat,¡iida3 
competitividad y les úln’^ 
de las empresas du a ^,^1111^ -[x 
mos meses, especiahien^^^l,, 
resultado de unos ‘. ^| 
tes laborales uniu .^ cambios c 
apreciación del ip perjudica, r^ie 
real de la peseta, qu P^^^anz# 
la situación 00 
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¡«nti 
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El moderado ri n ^^ ^,, p^j 

cimiento econom* 
mer semestre consumo^ 
en la expansión 
mientras la criaciones

y Mn^en eran par^^ 
desaceleraban. - efecto po^.', 
haberse disipado ^lemann^ 
tivo de las ve ggión. 
hechas tras la
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1 _________________________________________________________________________ ________________________

id AI líder cubano le fue entregado el título de hijo adoptivo del municipio gallego

J Fidel Castro visitó la casa de su padre
'j en la localidad lucense de Láncara

infla*
j^2ar----------------------------------- ---------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------
ientoi Su .visita estuvo rodeada de fuertes medidas de seguridad situadas a lo largo de todo el trayecto
jpjgj—-------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------

^ d ^^ presidente de Cuba, Fidel Castro, dijo ayer “sentir 
estas '^^^ emoción muy grande” al visitar la' casa donde 
ácter '^^^^ ^^ padre en la localidad lucense de Láncara, 
ases acompañado de un numeroso grupo de seguidores que 

VEBa ^c aclamaron durante todo su recorrido por la provincia 
^c Lugo.

a de
pre* LUGO. (Efe).- Fidel Cas- 

3111^ tro se trasladó ayer por la 
sidw mañana por carretera desde 
lente" Santiago a Lugo entre fuertes 
para medidas de seguridad. Efec- 
]uilis tivos de la Guardia Civil se 
ición situaron en todos los cruces, 
turiwy vigilaron desde primeras 
recua horas de la mañana el paso 
petwde la delegación cubana a lo 
íspaa largo de los 120 kilómetros

que separan ambas ciudades. 
5, la Acompañado en todo 
flexb moniento por el titular de la 
)oral Xunta, Manuel Fraga, el pre- 
ición bidente cubano llegó al Ayun- 
lades tamiento lucense pasadas las 
lirnb 11 de la mañana, donde era 
que esperado por un grupo de 

ipreí unos 200 seguidores y por 
esta jniembros del grupo habanero 

,erse Neno Gago”, actualmente de 
e fi^ 81ra por Galicia.
aban Castro fue recibido por 
a de Uliembros de la corporación 
tal. lucense @n el salón de plenos 
;sen^ ^^1 Ayuntamiento, donde pro- 
¿jltps Uünció un discurso en el que 

)n el ^ refirió a la historia de Gali- 
Mico ‘^^ y dijo que “para mí es 
;astp ¡? gran honor haber descen- 
’ <Í j'^® 5*® gallegos y que la casa 
:ortí) . ’^l padre no sea un palacio, 
entp ^"^° rrrta choza muy humilde”, 
ción £1 dirigente cubano declaró 

así ^^e “estoy seguro de que este 
ene? ^“^^ un gran día en mi vida”

^ Agregó que “será imposible 
e la ^^^ uno pueda olvidar el calor 
ade^ p” *1^^ ríos han recibido en 
leríí, ^Q^Postela y aquí”.
adí- d ^^stro se refirió a los genes 
astó ^ rebeldía que existen en el 
tad^ ?P’ritu gallego y recordó que 
omp J^^chos de los que lucharon 
r ^' de'^^^^ Batista eran originarios 

esta Comunidad autóno- 
con-

á^^aves no comparecerá por 
■T* escándalo del ‘caso Ollero’

Llamazares dice que siente 
respeto por los insumisos
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Min Junta de Andalucía, 
;, ^el Chaves, no comparece- 

y ante el Parlamento anda- 
®nre las concesiones de 

^'^ P'^^^*^^^’ ^* haber sido 
P^’' defecto de forma 

^)nf ®” ^^ lU-CA, informa- 
b Frites parlamentarias.

escrito, IU-CA pedía 
ie ■’hparecencia de Chaves 

n'za P p^^niisión parlamentaria 
' ' *^’^^ Territorial, junto al 
cp- j^*^^- ^^ Obras Públicas, 

3 López Martos, quien 
P bre ®’^^’‘á a petición propia 

^* “caso Ollero”. Sin 
reci ’ ^^gun se establece en 

de la Cámara, 
Pes^ ^* período de “vaca- 

P^’'lumentarias” estas 
'^^ decide la 

’^rá^'^^ Pe^nianente, que 
'’ peti -^^^ convocada para ello 
«^n*^^ del grupo político 

ma .
Tras visitar el Ayuntamien

to de Lugo y la muralla roma
na de esta ciudad, el presi
dente cubano, en compañía de 
Fraga y del presidente de la 
Diputación, Francisco 
Cacharro, se dirigió al muni
cipio lucense de Láncara, de 
donde era originario su padre 
y donde residen dos de sus 
primas.

Antes de dirigirse a la casa 
natal de su padre. Castro par
ticipó en una recepción muni
cipal donde hizo un llama
miento a la democratización 
de Cuba.

Fraga intervino en la recep
ción municipal que el Ayun
tamiento de Láncara ofreció 
al dirigente cubano y donde 
recibió el título de “hijo adop
tivo” del municipio entre los 
gritos de “Fidel amigo, Galicia 
está contigo”, que repetían 
insistentemente sus seguido
res.

En un breve discurso, el 
presidente de la Xunta calificó 
de ”inolvidable” su pasada 
visita a Cuba y recordó emo
cionado la estancia de sus 
padres en la isla caribeña.

La corporación municipal 
de Láncara acordó unanime- 
mente conceder a Castro este 
título el pasado mes de 
diciembre, en una moción en 
la que se reconoce que “en 
estos momentos se esta notan
do una apertura al exterior y 
el sentir democrático” del 
régimen cubano.

Fidel Castro pronunció un 
breve discurso en el Ayunta
miento de Láncara en el que

Por otra parte el director 
general de Carreteras de la Jun
ta de Andalucía, Manuel Olle
ro, declaró ayer ante la titular 
del juzgado de Instrucción 
número 17 de Sevilla, que ins
truye las diligencias por la 
supuesta red de comisiones ile
gales en adjudicación de obras 
públicas en Andalucía.

Ollero no quiso hacer men
ción sobre su. declaración ante 
la jueza y evitó referirse a pre
guntas de los periodistas, a su 
posible dimisión del cargo.

Respecto a la comparencen- 
cia del Consejero de Obras 
Públicas y Transportes, Juan 
José López Martos, ante el Par
lamento autonómico para expli
car el proceso de adjudicación 
de obras públicas en Andalucía, 
señaló que “el consejero ha 
decidido comparecer en el Par
lamento, pero no sé en qué tér
minos se expresará”.

Fidel Castro durante su visita a Galicia.

destacó el “honor tan grande” 
que le supone recibir el título 
de hijo adoptivo de esta loca
lidad, aunque solicitó ser 
aceptado como “hijo natural 
e hijo legitimo” del pueblo.

El presidente de Cuba rei
teró que su pueblo escribe 
actualmente una página his
tórica y agregó que “ustedes 
jamás se avergonzarán de 
nosotros, pues nos comporta
remos como dignos hijos de 
Galicia y de España”.

Tras la recepción municipal. 
Castro se trasladó a la parro
quia de Armea, donde visitó, 
acompañado por una nube de 
periodistas, la pequeña casa 
de piedra en la que nació su 
padre. A la entrada de la casa 
ftié recibido por su prima Vic
toria López Castro, que le 
saludó emocionada y le acom
pañó al interior de la vivienda. 
Posteriormente se trasladó a 
la casa de otra prima, Estelita, 
ubicada en el mismo muni
cipio, donde conversó con ella.

MADRID. (Efe).- El director 
general de Asuntos Religiosos 
y Objeción de Conciencia, Dio
nisio Llamazares, aseguró que 
“respeta” a los insumisos que 
se niegan a cumplir la mili o 
el servicio civil sustitutorio ya 
que “por convicción y fidelidad 
a sí mismos son capaces de 
correr riesgos en contra de la 
legalidad”.

En una entrevista concedida 
a Efe, Llamazares señaló que 
“la conducta antijurídica de los 
insumisos tiene que sancionárse 
porque si no conduciría a la 
negación misma del Estado”.

Manifestó asimismo que le 
resulta “difícil” comprender a 
aquellos jóvenes declarados 
objetores de conciencia que se 
niegan a cumplir la prestación 
social sustitutoria, actividad 
”que empieza a ser absoluta
mente necesaria si queremos 
que el estado de bienestar no

Reconciliación 
de los cubanos

Por segundo día con
secutivo, Fraga dijo 
pedir a Dios “por la 
reconciliación de todos 
los cubanos” y agregó 
que no dudaba de que 
Castro sabrá dar “todos 
los pasos que la realidad 
de los tiempos y la opi
nión universal deman
dan”.

Manuel Fraga, a 
quien se le quebró la 
voz varias veces durante' 
su discurso en el Ayun
tamiento, solicitó al 
lider cubano “una espe
cial simpatía hacia los 
gallegos de Cuba, que 
tanto hicieron por el 
desarrollo de aquella 
isla maravillosa”. 

llegue a su tope”
Para Llamazares, “este esta

do de bienestar no puede ir 
mucho más lejos de donde ha 
llegado por la vía de incremen
tar los impuestos” y estimó que 
“la única salida es que los ciu
dadanos presten de forma 
voluntaria y solidaria parte de 
su actividad al servicio de la 
comunidad”.

Explicó que en octubre las 
plazas aumentarán de 15.000 a 
30.000, y para junio de 1993 se 
incrementarán en 10.000 más, 
cifra que permite a “todos los 
objetores que surgen cada año 
a tener su plaza asegurada” y 
se logrará resolver el problema 
de embolsamiento que ahora 
retrasa la incorporación en dos 
años. Aseguró que en este 
momento y de cara al futuro, 
“no habrá absolutamente nadie 
que no vaya a cumplir la pres
tación social sustitutoria”.

Polémica 
judicial en torno 
a la Ley de 
Seguridad 
Ciudadana

MADRID (Efe).-El fiscal 
jefe de Madrid, Mariano Fer
nández Bermejo, anunció ayer 
que dará instrucciones a los fis
cales y a la policía judicial para 
que sigan el criterio de la pri
mera sentencia de la Audiencia 
Provincial que anuló un registro 
en aplicación de la “Ley Cor- 
cuera”, que no será recurrida.

Mariano Fernández indicó 
que la Fiscalía no recurrirá la 
sentencia “porque nos parece 
buena, es de un valor pedagó
gico importante y compartimos 
el criterio de la Sala”.

El fiscal jefe estimó que, en 
consonancia con la sentencia, 
”si hay sospecha de que un indi
viduo al que se le coge droga 
en la calle también la tiene en 
su domicilio, se debe pedir per
miso al juez”.

La resolución invalidó un 
registro policial sin autorización 
judicial que dio lugar al primer 
juicio por un delito detectado 
en aplicación de la Ley de Segu
ridad Ciudadana, al estimar que 
los policías no estaban autori
zados por no existir el requisito 
de flagrancia.

La sentencia explicaba que en 
este caso “la droga que se ocu
pó en el registro no era mate
rialmente poseída por los acu
sados en el momento en que 
fueron detenidos, con lo que 
no existía la relación del delin
cuente con el objeto del delito 
para que infundiera sospechas 
de que era autor del mismo”.

La Sección Sexta de la 
Audiencia, que dictó la reso
lución, al anular el registro 
como prueba válida sólo con
denó al acusado al que se le 
incautó droga cuando fue dete
nido en la calle, a dos años 
y cuatro meses de prisión, y por 
tanto desestimó la petición del 
fiscal de cinco años para los 
dos inculpados porque en el jui
cio consideró que el registro era 
válido.

El fiscal jefe indicó que “los 
problemas que puede plantear 
la aplicación de la Ley de Segu
ridad Ciudadana, aparte de 
cómo vaya evolucionando, van 
a exigir un esfuerzo de coor
dinación entre la fiscalía y la 
policía judicial”.

Por su parte el ministro del 
Interior, José Luis Corcuera, 
manifestó en Mérida que la 
reciente sentencia de la Audien
cia Provincial de Madrid que 
invalidó un registro domiciliario 
en aplicación de la Ley de Segu
ridad Ciudadana, supone “un 
reforzamiento del propio instru
mento legal”.

Corcuera, que colocó ayer en 
la capital autonómica de Extre
madura la primera piedra de 
la Academia Nacional de Trá
fico de la Guardia Civil, opinó 
que la sentencia del pasado día 
23, que acata, “no pone en cues
tión la Ley de Protección de 
la Seguridad Ciudadana”.

La sentencia, en la que se 
dice que en el registro no se 
dieron las condiciones de “fla
grante delito”, se indica única
mente, según el ministro, que 
la citada ley “no ha sido apli
cada correctamente” en el caso 
de un registro a una vivienda 
donde fue localizada droga.
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EI peligroso individuo mantuvo un tiroteo con dos agentes del que lo^ró escapar 

La Policía cerca al ‘violador del ascensor’ 
en la comarca de Medina del Campo

Tres menores de Valladolid que se habían perdido fueron localizadas en Madrid

La Policía continuó ayer la operación de búsqueda del 
llamado “violador del ascensor^ en la localidad de 
Medina del Campo y su comarca, después de que este 
individuo se diese a la fuga y mantuviera un tiroteo 
con dos agentes, informaron fuentes del Gobierno Civil 
de Valladolid. La Policía Nacional y la Guardia Civil

han montado controles de salida y entrada en Medina 
del Campo y operaciones de rastreos en pueblos cer
canos, al mismo tiempo que un helicóptero sobrevuela 
la zona. En la Delegación del Gobierno de Castilla 
y León, se reunió el gobernador civil con mandos de 
la Guardia Civil y del Cuerpo Nacional de Policía.

VALLADOLID. (Efe).- En 
la Delegación del Gobierno de 
Castilla y León, desde prime
ras horas de la mañana de 
ayer se encontraba reunido el 
gobernador civil en funciones 
de Valladolid, Leonardo Mar
cos, con mandos de la Guardia 
Civil y del Cuerpo Nacional 
de Policía.

Pedro Luis Gallego Fernán
dez, que ha sido identificado 
como el “violador del ascen
sor”, logró escapar a tiros en 
la tarde de anteayer de un 
cerco policial en Medina del 
Campo, localidad situada a 
unos 50 kilómetros de Valla
dolid.

Circulaba en bicicleta

Gallego Fernández, que 
está considerado como el pre
sunto autor de cuatro viola
ciones, fue localizado cuando 
circulaba en bicicleta por las 
proximidades de su domicilio, 
en la calle Doña Leonor, en 
la citada localidad vallisole
tana.

Cuando dos policías le die
ron el alto, “el violador del 
ascensor” sacó una pistola, 
con la que hizo varios dispa
ros, uno de los cuales hirió 
levemente a uno de los agen
tes.

Después de mantener un 
tiroteo con la Policía, Pedro 
Luis Gallego logró huir y robó 
a punta de pistola una fur

Los heridos fueron trasladados al Hospital General de Galicia

Siete heridos graves, entre ellos cuatro niños, 
en un accidente de autobús en La Coruña

goneta con la que se dio a 
la fuga.

Fuentes próximas a la inves
tigación no descartan la posi
bilidad de que “el violador del 
ascensor” tenga alguna rela
ción con el asesinato de Leti
cia Lebrato, ocurrido en Via
na de Cega, cerca de la capital 
vallisoletana.

Localizadas tres menores

Por otra parte, tres niñas 
de 14 y 15 años, naturales de 
Valladolid, fueron recogidas 
anteanoche por la policía en 
la calle de Capitán Haya (Ma
drid) y trasladadas al Grupo 
de Menores (Grume), tras 
solicitar ayuda a un guardia 
civil porque estaban perdidas 
y sin dinero, informó ayer la 
Jefatura Superior de Policía.

Las niñas explicaron que 
habían venido a Madrid a visi
tar a una amiga el viernes por 
la tarde pero que el sábado 
la amiga se fue de vacaciones 
y se quedaron en la calle des
pués de que el dinero que 
traían se lo robaran en el 
metro.

Al parecer, las menores 
vagaron por distintos puntos 
de la capital hasta que encon
traron a un guardia civil que 
realizaba servicio de vigilancia 
en el Ministerio de Defensa, 
situado en la calle de Capitán 
Haya, a quien pidieron dinero 
para poder regresar a su casa

Las Fuerzas de Seguridad del Estado ponen cerco al peligroso violador.

en Valladolid.
El agente comunicó el caso 

a la Brigada de Seguridad Ciu
dadana que las trasladó al 
Grume, desde donde se loca
lizó a los padres de las niñas, 
quienes no habían denunciado 
la desaparición de las menores 
porque pensaban que éstas 
estaban en el domicilio de una 
amiga en un pueblo cercano 
a Valladolid.

Mientras, la Policía conti
núa la operación de búsqueda 
del peligroso individuo cono

cido como “violador del 
ascensor”, en la localidad 
vallisoletana de Medina del 
Campo y su comarca, después 
de que este individuo se diese 
a la fuga y mantuviera un tiro
teo con dos agentes, según 
informaron fuentes del 
Gobierno Civil.

Se han montado controles 
de salida y entrada en Medina 
del Campo y operaciones de 
rastreos en pueblos cercanos, 
al mismo tiempo qué un heli
cóptero sobrevuela la zona.

Un precoz 
francotirador ft 
localizado por I
Policía en ¡ 
Vizcaya

La i

BILBAO. (Efe).- Un jd 
de 14 años de edad, cuya ide 
ti dad no ha sido revelada^ £/ p¡ 
el presunto autor de los di¡jg^ 
paros que recientemente < . 
saron heridas a tres . 
en Baracaldo (Vizcaya), 
marón ayer fuentes de la 
tura superior de Policía de B 

pE’
La primera víctima del Mpiirse 

coz francotirador, que utilil|j g^^ 

que cuanao paseaud pvi - 
Ibarra, de la citada localB 
vizcaína, notó dolor en su f 
na izquierda y comprobó se 
damente cómo empezaba a.

una escopeta de perdigones a q^.^^ 
la que disparaba desde sn ^miem 
cilio, fue un hombre de 48

El 30 de junio último, ^loj 3, 
ciudadano relató a la y®5vistos 
que cuando paseaba por *’|^iniHo- 

'las
Hue 
lüríst 
come

En 
Pello 
3dmi

grar-
Los días 4 y 8 de este 

se recibieron otras dos dei 
cias. Las víctimas fueron 
joven de 18 años y un 
de 44, quienes resultaron til. 
dos en la pierna ^^^^^^ Jia ve 
izquierda, respectivame™ 
cuando transitaban por 1

Por otra parte, dos me 
de 10 y 15 años, han nidos por la policía de A Ijl 
como autores del robo J|^ 
automóvil, con el Qtie 
naron con un coche 
la Comisaría alpienense. 1

Un portavoz de la/í'±“ 
señaló que el menor de 
aseguró que habú.sido ^^.i |^: 
panero el que había j 
“puente” para arrancar 4 í 
móvil, además de co

Los dos niños, que h^^ «2 
puestos a disposición _ . 
gado de Menores, ^^ 
el coche el pasado sa ' j , 
te al domicilio del pr P j^j¿,,.J*í 
del automóvil, que . ^ 
dejado estacionado poca 

libri
Por

grites.
La colisión de lo 

viles provocó 
tos en el vehículo po ■

Investigan el 
accidente en 
Teatro de la 
Maestranza

i Sc 
ecoi 
tile:

''as

SANTIAGO DE COMPOS
TELA. (Efe).- Cuatro niños, de 
entre 7 y 14 años, se encuentran 
entre los siete heridos más gra
ves a consecuencia del acciden
te sufrido ayer a mediodía por 
un autobús de línea regular de 
viajeros en el término municipal 
de Lousame (La Coruña), en 
el que viajaban dieciocho per
sonas.

Según el parte médico del 
Hospital Xeral de Galicia en 
Santiago, al que estas siete per
sonas fueron trasladadas, la 
herida más grave es una niña 
de unos siete años, Monserrat 
Busto Pazos, que permanece en 
la UCI de Pediatría con poli- 
traumatismo, aunque ingresó 
consciente y no se teme por 
su vida.

Los otros tres niños ingre
sados son Sonia Rodríguez 
Lois, de 14 años, con trauma
tismo facial, Eduardo Teira

Rodríguez, de 13 años, aquejado 
de sutura en brazo y pierna 
izquierda, y Eva Vázquez 
Figueiras, de 11 años, con con
tusión a nivel periorbitaria 
izquierda, sutura . en hombro 
izquierda y contusiones varias.

El accidente se produjo cuan
do el autobús, el número ocho 
de la empresa “M.Ferrín”, se 
precipitó, sin que se conozcan 
las causas, por el margen dere
cho de la calzada y cayó por 
un terraplén hasta ser parado 
por un árbol, contra el que cho
có frontalmente.

Según testigos del suceso, 
esta colisión evitó que las con
secuencias del accidente fueran 
mucho más graves, ya que de 
otra manera el vehículo hubiera 
caido desde la carretera hasta 
el río, separados por unos 80 
metros de altura.

El autobús cubría la línea 
regular de pasajeros entre las

Foto de archivo de un accidente de autobús.

localidades coruñesas de 
Padrón y Noia, y había salido 
de esta última localidad minu
tos antes de que se registrase 
el suceso, sobre las 14,19 horas 
en la parroquia de Vilacoba,

SEVILLA. (E^Xóía 
franceses de la ^^ Pi 
Teatro de la Bast 1 a , 
que resultaron he 
otras 29 peBOf ”ell*| 
dente que 
julio, durante el en ^j 
ópera “Otello ’ * ^ seí • 
Teatro de la •**“«’*” óón ff 
personado como | 
ticular en el caso. ^^^ 

Según declaro J jgs . 
Palacios, que mve »g ^^.^^ | 
sas del accidente,^ como/2, 
sonado en e' de f 
sación particu a ^^Qf^paru J 1 
individual, aunq ado J ■ 
do el mismo b «rido « 
identidad no ha Q 
velar- doce ^^"^uUaron I 

' del coro que juzgado i 
dos”. El titular anal 

ha 
de los heridos participaron seis . que también s ^gspon^a 
ambulancias. Guardia Civil de \ en el caso compat^p.,
Noia y Lousame y vecinos de civil subsidian jjjg ¿e
la zona. Teatro de la

término municipal de Lousame
En las tareas de evacuación instrucción

.C.D.2022
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jb baja de ingresos por entradas impide alcanzar los 66.282 millones de pesetas

‘5 Pellón admite que la Expo no 
1 recaudará el dinero previsto

jov( Pese a ello, el presidente de Expo’92 dijo que se cumplirán sus previsiones

^W presidente de Expo 92, Jacinto Pellón, dijo ayer que 
* J^ Exposición cumplirá “todas sus previsiones importantes^’ 
áti’ ^“^ ®“ balance económico será “equilibrado”, pese a 
i^Q^imitir un descenso de ingresos por entradas que impedirá 

3 jirecaudar los 66.282 millones de pesetas previstos.

¡
 SEVILLA. (Efe).- Al cum- 
PÜrse lo,s primeros cien días de 
la Expo 92, Pellón se mostró 
orgulloso” de su funciona- 

■niento y reiteró que, “si no 
pasa nada grave”, se alcanzarán 
los 36 millones de visitas pre- 
Ws -protagonizadas por 12 
laillones de personas-, pese a 

y p^ las dificultades económicas 
5eWíoe están alterando el mapa 
galerístico y a la propia Expo 

j^nto no podía ser menos”, 
te Ill Ln una rueda de prensa, 
jenubollón reveló que el consejo de 
ip u^iiíiiinistración de la Expo 92 
lOnt^Pi^obó anteayer aumentar en 
d }^*?nco el número de días fami- 
;chg ®’’®s, en los que se ponen a 
ncil®Wa 60.000 entradas a mitad 
icJoo precio.

1101 
peh

;noi Aunque no dio datos sobre 
) ‘l^'^g’^^sos por entradas y comi-

^^ '°^ concesionarios, 
deyOgando que “para eso está eí

^® administración y el 
u«| nbunal de Cuentas”, Pellón 

■ '■'sistio en que las previsiones 
^onómicas “se están cumplien- 

'^ °J^2onablemente”.
P^ ^2 prevé equilibrar los 

1 ^^^.^ millones de gastos con 
Ingresos de 66.282 millo- 

n ^ ¿9 P^^ venta de entradas, 
4 Í1 "^^ P^^ derechos comercia- 
'! J ^24.217 por otros conceptos 

■ 9.000 por liquidación de acti- 
?s, cuyo valor aumentará pre-. 
'^'olemente para lograr el equi- 

’^'n presupuestario anunciado 
*» Pellón.

Las inversiones hechas van 
^er muy rentables, el balance 
j^'^nómico será equilibrado y la 

^^^nltados, positiva”, 
... Baró Pellón, quien dijo que 

^^ cuentas de la Exposición

o fr 
.ietí 

ha
; hd
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^11 untgl
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^^oco visitada 
por extranjeros

Según datos de Jacinto 
^llón, basados en una 

^pcuesta hecha entre el 
el 15 de julio, la Expo 

ya ha sido visitada por 
^.5 por ciento de lo.s 

^''Pañoles mayores de 18 
^•^0^, de los que un 41 

ciento asegura que 
Solverá.

. ^1 68 por ciento de los 
p'^ñantes procede de 
^Paña -el 11,4 por ciento 
^' área metropolitana de 
^''illa- y el 32 por ciento 
f^’^Unte, extranjeros, en 
Pñiiicr lugar de Francia, 
Í^Saida de Portugal, Gran

•^ataña y Alemania.
^as estadísticas reflejan 

la recurrencia media 
. .'a Expo -número de 

’^as de una misma per- 
^^’’a- es de 3,4, siendo 

1’9 en el caso de los 
^I^^anjeros, y de 4,2 en 

los españoles.

Universal no se hacen sólo con 
el número de visitantes”, ya que 
el descenso de algunos ingresos 
se equilibrará con el aumento 
de otros.

Recordó que ia rentabilidad 
de la Expo 92 hay que medirla 
también por su “valor añadido” 
como operación de desarrollo 
para Sevilla y Andalucía, la 
mejora de la imagen interna
cional de España y el haberse 
convertido en “el mayor acon
tecimiento cultural en la his
toria conocida” y pidió a los 
periodistas que le crean cuando 
dice que no está preocupado.

pal

Jacinto Pellón, presidente de la Expo’92.
«>

«

se puede hacer. Durante este pt'riodo le olnremos 

la mejor oportunidad para comprárselo. Con

10.96/
T.A.E. en Financiación 

a un ano. con una entrada 
de 595.800 Pts. .

R
BE

Un Volvo es un coche altamente fi.:ble.

Fuera de lo normal. Y sobre todo seguro.

C^omprarse un \'olvo es, en suma, la mejor inversión que

Volvo 440 GL 12 meses 1 36 meses 60 meses ___

PVH 1.986.000 pías. 1.986.000 ptas 1986.000 ptas.

bnrulj V. 595.800 ptas 595.800 ptas S95¿00¿tg5__

Cuili .1 121.896 ptas 47.231 ptas. ^**3X665 ptas*^

1 Ipil ihimuul Jiiudi 9.5% j 13,58%
"14^^

1 .M 10,96% 14,85% 15.69%

una financiación excepcional conseguida a tra\és de 

Volvo Financiación de Barclay^ Bank. Con un interés 

nominal especialmente bajo: 9,5% (10,96% 1 .A.E., en 

financiación a un afro). Si quiere hacer la m\ersión 

más segura de su vida, VOLVO
lo decimos por su interés. 33

!>• Barclas-s Bank.

Concesionario oficial: _____________________________________________________________

PROVEHIMA, S. A.
Polígono Industrial Campollano. Avda, l.^ n.° 1. Teléf.: 2167 62 - ALBACETE
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EÍ Obispo de Roma proseguirá su recuperación, durante uno o dos meses, en Castelgandoifo

Juan Pablo II fue dado de alta ayer, 
dos semanas después de ser operado

**EI Papa está bien y de muy buen humor’\ dijo el portavoz vaticano, Joaquín Navarro Valls

El Papa Juan Pablo II 
abandonó el Hospital *^Ge- 
melli” de Roma ayer por 
la tarde, dos semanas des
pués de habérsele extirpa
do la vesícula biliar y un 
tumor de naturaleza benig
na en el colon, según con- 
fírmó el portavoz del Vati
cano, J. Navarro Valls.

ROMA. (Efe).- El Obispo 
de Roma, de 72 años, FE tras
ladado inmediatamente en 
automóvil a la residencia esti
val de los Pontífices en Cas- 
telgandolfo, a 25 kilómetros 
de Roma, donde proseguirá 
su recuperación.

El Papa fue ingresado en 
el departamento de cirugía del 
hospital romano el pasado día 
12 y operado tres días después 
de un tumor en el colon, que 
resultó ser de carácter benig
no, según los diferentes aná
lisis efectuados. En la opera
ción se le extirpó también la 
vesícula biliar, dado que tenía 
numerosos cálculos.

“Parece que ha llegado el 
gran día; Su Santidad dejará 
el hospital esta tarde”, dijo 
Navarro.

“Los médicos han tomado 
la decisión esta mañana. El 
Papa está bien y de buen 
humor y se trasladará inme
diatamente a Castelgandoifo 
en automóvil”, añadió el por
tavoz vaticano.

Juan Pablo II visitó el lunes 
a los niños que se encuentran 
en el departamento de onco
logía pediátrica, que estaban 
en “la puerta de al lado” del 
Papa y quienes le habían invi
tado a encontrarse con ellos 
hace una semana, señaló.

“Ha sido un encuentro con-

La Mafía sigue desafíando al Estado tras 
asesinar a un inspector de Policía en Catania
ROMA. (Efe).- La Mafia 

sigue desafiando al Estado en 
Sicilia tras asesinar el lunes por 
la noche a un inspector-jefe de 
Policía de la sección de lucha 
contra las extorsiones en la ciu
dad de Catania, pese al refor
zamiento de las medidas de 
seguridad en la isla con miles 
de soldados.

El asesinato de Giovanni 
Lizio, de 46 años, víctima de 
un atentado cometido por dos 
sicarios mafiosos que le dispa
raron siete tiros al pecho y a 
la cabeza en las afueras de 
Catania, se produjo tres días 
después de la decisión del 
Gobierno de enviar 7.000 sol
dados a Sicilia para frenar la 
ofensiva de “Cosa Nostra”.

El atentado ocurrió sólo ocho 
días después del asesinato con 
coche-bomba del juez antimafia 
Paolo Borsellino junto a cinco 
de sus escoltas, crimen al que 
respondió el Gobierno del 
socialista Giuliano Amato con

EI Papa proseguirá su recuperación en la residencia veraniega de los Pontífices situada en Castelgandoifo.

movedor. Algunos de estos 
quince niños están muy enfer
mos. El Papa quería verlos por 
encima de todo”,»*.indicó el 
portavoz del Vaticano.

Antes de abandonar el hos
pital, el Papa ofició misa, por 
última vez desde que fue inter
nado, en la capilla de la sec
ción en la que ha pasado la 
convalecencia.

“Luego, en Castelgandoifo, 
el Santo Padre podrá hacer 
finalmente lo que debería 
haber hecho hace tiempo y no 
ha hecho nunca; una verda
dera, larga y reposada vaca
ción”, manifestó el portavoz.

Por ahora, añadió, el Papa 
“no mantendrá ni siquiera las 

el envío de los militares para 
apoyar la acción de la Policía.

Casi dos meses antes, había 
sido asesinado el también juez 
antimafia, Giovanni Falcone, 
con el que Borsellino había tra
bajado en la puesta en marcha 
y realización de los maxipro- 
cesos que llevaron a la cárcel 
a numerosos personajes de 
Cosa Nostra.

Lizio, que deja mujer y dos 
hijas, trabajaba en la Comisaría 
central de Catania, segunda ciu
dad siciliana, de 373.000 habi
tantes, al frente de la brigada 
que investiga las extorsiones.

Según las declaraciones de 
algunos testigos, los sicarios que 
asesinaron al policía arrojaron 
sobre el automóvil del inspector 
un puñado de billetes de mil 
liras.

“Si este dato es cierto, hay 
que encontrarle la interpreta
ción justa”, dijo el fiscal adjunto 
Nicolo Amato, que lleva el caso.

La Comisaría de Catania ha 

audiencias, descansará duran
te un mes, o tal vez dos, y 
anulará probablemente su 
estancia en Cadore”, precisó.

Cadore es una localidad 
alpina italiana en la que el 
Papa planeaba pasar parte de 
sus vacaciones, que iban a 
comenzar precisamente el día 
en que fue operado en el 
“Gemelli”.

“El Papa está realmente 
bien, los médicos nos han con
firmado que las constantes 
vitales están todas dentro de 
lo normal”, indicó Navarro.

Juan Pablo II se había deja
do ver por primera vez desde 
la operación el pasado domin
go, al bendecir a las personas 

sido objeto recientemente de 
varias investigaciones, después 
de que un agente de policía fue
se detenido tras haber sido 
encontrado en un escondite con 
dos presuntos mafiosos.

Despliegue del Ejército

El asesinato de Lizio se pro
duce cuando ya se encuentran 
en Sicilia 3.000 soldados, 400 
suboficiales y 300 oficiales del 
total de 7.000 que terminarán 
de desplegarse en agosto.

Los soldados vigilan los cen
tros neurálgicos de las ciudades 
sicilianas, patrullan sus calles y 
han instalado puestos de con
trol.

Entre tanto, los jueces que 
luchan contra la Mafia en Sicilia 
han recibido otra mala noticia; 
la joven siciliana Rita Atria, de 
18 años, colaboradora de la Jus
ticia, se ha suicidado al arro
jarse al vacío desde el séptimo 
piso de la casa romana en que 

que aguardaban ante la expla
nada de ingreso al hospital.

Se mantiene el viaje a Santo 
Domingo

El Papa tiene previsto viajar 
en octubre a Santo Domingo, 
con motivo de la reunión de 
la Conferencia Episcopal Lati
noamericana (CELAM) que 
conmemorará el V Centenario 
de la Evangelización de Amé
rica.

Por el momento, este viaje 
se mantiene. Los únicos anu
lados son el de Cadore, según 
Navarro Valls, y el que tenía 
previsto en septiembre a 
varias localidades sicilianas. 

vivía bajo la protección del Alto 
Comisariado antimafia.

La joven, cuyos padres fue
ron asesinados por la Mafia, 
había quedado profundamente 
afectada por el atentado que 
costó la vida a Borsellino.

Según algunas versiones, la 
joven dejó escritas unas notas 
en las que decía; “Sin Borse
llino, ya no queda nadie que 
me ayude y me proteja. No 
resisto más”.

Respecto a las investigacio
nes sobre el asesinato de Bor
sellino, los diarios destacaron 
ayer la versión, no confirmada, 
de que los mafiosos tenían pro
bablemente controlado los telé
fonos de los familiares del juez 
y de esta forma supieron que 
el magistrado iba a visitar a su 
madre el pasado domingo, día 
diecinueve. El coche-bomba 
que mató a Borsellino y a cinco 
escoltas fue colocado enfrente 
de la puerta de la casa de la 
madre del juez.

Al menos 32
muertos tras
una ofensiva
armenia en el I 
Karabaj I

MOSCU. (Efe).- Las karabaj 
jíes armenios retomaron cuatr^ 
poblaciones en la región 
Mardakert, ofensiva en la quéi 
perdieron a dos hombres e inflo 
gieron a los azerbaiyanos 
bajas mortales, informó ayer o agencia “Iprincla” desde Nagorí
no Karabaj. ■

Las fuerzas armenias inuto 
lizaron además a los azerbaS 
yanos seis tanques T-72 y doy 
vehículos acorazados.

Los reveses del Ejército azerj 
baiyano han llevado al GobieiJ 
no de Azerbaiyán a prepara 
la movilización de los reserxiM 
tas, mientras el ministro 
Defensa, Raguim Gaziev, hal 
presentado su dimisión paro 
forzar la renuncia del fiscal miO 
tar, Rovshan Aliyev, informó lo 
agencia Habar Service. ■

El Gobierno azerbaiyano pr^ 
para un decreto presidencial do 
convocatoria de todos los resero 
vistas, incluidos los suboficiales 
que acaban de retirarse esto 
mismo año. 1

Las fuerzas de autodefensa 
armenias continúan con el cono 
trol de la central hidroeléctrico 
de Sarsang y sus alrededorey 
agregó la fuente. ■ 

Las fuerzas armenias tieneíW 
además, cercadas dos poblaoc^ 
nes en manos del Ejército 
baiyano, Mojratag y Merkin-03

Por su parte, el Ejército azeio 
baiyano continúa el bombardea 
contra los poblados armenios e^ 
Karabaj y en la frontera entr® 
Azerbaiyán y Armenia, dijo 10 
agencia Itar-Tass. ■ Prácticamente todos laO 
poblaciones armenias en IQ 
región de Kapán, que rodeo 
Azerbaiyán, así como las ioc^ 
lidades de Erasjaván y Arxa® 
hén, en otras regiones de Anney 
nia, fueron atacadas ayer, seguO 
las autoridades locales. B 

Pese a los enfrentamiento® 
el jefe del Gobierno del Karaj 
baj, Oleg Esayán, dijo que 
enclave está seguro de quo 
encontrará una vía para lograr! 
un arreglo al conflicto. I

^9' 
ter 
otr 

.| los
Frustrado el
despliegue de 
fuerzas de paz 
en el Dniéster 1^

MOSCU. (Efe).- ® ^'iR 

gue de fuerzas de p j^jo^ 
zona del conflicto ® . ^ d4 
davia y los ^^P^Í* fru^'ra^J 
Dniéster ha resultado^niesieí nu L 
por la falta de acuerdo 
a composición de las tropas 
trríerposición, informó sy^^ 
portavoz del Gobierno de ^^ 
^^gión secesionista. Í

^a portavoz, Natalia Yerm^^ 
^^, precisó que ¡a comisión 
control, constituida por Moldavia y los separatistas dq 
Dniéster, no ha podido ÜfSj 
3 un acuerdo sobre la cantid^ 
dG batallones moldavos y de « 
separatistas que deben ime?^ 
las tuerzas de paz. cuyo d<-^ 
pliegue estaba previsto pa^a ( 
mañana de aver. f
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aleSq'’^®*®"‘®’ Sadam Husein pronostica la aparición de una nueva fuerza internacional que devolverá el equilibrio al mundo.

este
seccionarán los documentos sobre armamento iraauf aue se hallan en el Mimsterío de

jnsa* 
son- 
rica 
ireí Un nuevo equipo de inspectores de
J Naciones Unidas llegó ayer a Bagdad
zer-
-Or- EI equipo se compone de ciudadanos de países que no participaron en la Guerra del Golfo

de^ ^^ nuevo equipo de inspectores de la ONU llegó 
s enj W a Bagdad procedente de Bahrain para inspeccionar 
ntr« Ministerio de Agricultura iraquí, donde cree que 
o tal Se encuentran documentos relacionados con armas ira-

^^¡es de destrucción masiva, informó la agencia INA.

,dea CAIRO. (Efe).- Rolf
ocaj jefe del comité especial

encargado de eli- 
^^s armas iraquíes de 

•?“”. ¿^^’^^^eión masiva, que enca- 
| el nuevo equipo, señaló 

itosj p ^5l^e se compone de seis 
gP3: P^Pertos -dos alemanes, un 
2 el ^"^'^s^clés, un suizo, un ruso 
A^® 1 d austríaco- todos ellos ciu- 
2rar anos de países que no par- 

J^'Paron en la Guerra del 
j^olfo.
J j ^^®us añadió que dicho 

^aipo inspeccionará el Minis- 
^^ Agricultura, mientras 

'' ^u -compuesto de dos exper-
estadounidenses y un

rusoesperarán delante del edi
ficio para estudiar los docu
mentos que el primer equipo 
pueda sacar del mismo, y para 
confirmar si éstos tienen rela
ción con las armas de des
trucción masiva o no.

En una entrevista a la tele
visión iraquí anteanoche, el 
vice primer ministro iraquí, 
Tarek Aziz, dijo que, confor
me con el acuerdo alcanzado 
con la ONU, no será permi
tida ai equipo de la ONU la 
entrada en las oficinas del 
ministro ni del viceministro 
durante la inspección del 
Ministerio de Agricultura. 

1^ guerra en Yugoslavia provoca
más de 2.200.000 refugiados

ihrSl'^RAJEVO. (Efe).- Tras mes de abril, cuando comenzó
í d^j^jij^atro meses de guerra en la guerra, se estima que más

*¡i^ihk^®’^®S®''*^a’ sigue sin' de 50.000 personas perdieron la
’ Í^^^^ ^^^ solución nego-

conflicto que ya pro- 
millones de 

diario aumenta 
i^ian '^^ civiles que aban- 
Í hogares. Son ya más 

H ^^^^ ciudadanos de 
1 ^’^^govina y Croacia, 

hlae ^^^Q^ divulgados por 

k^ÜP P^^^ ^^^ Refugiados 

principios del pasado

vida y, entre ellos, según datos 
oficiales no definitivos, más de 
1.200 niños.

Conversaciones de Londres

Mientras tanto, el futuro 
modelo constitucional de Bos
nia-Herzegovina y la mejora de 
la situación de los refugiados 
centran la atención del diplo
mático portugués José Cutilei- 
ro, encargado por Lord

Aziz acusó a Ekeus de estar 
influenciado por los países 
occidentales y de querer “lle
var adelante sus conspiracio
nes contra Irak”.

Declaraciones de Aziz

“Tenemos informaciones de 
que los embajadores de tres 
países miembros permanentes 
del Consejo de Seguridad (Es
tados Unidos, Reino Unido y 
Francia) se reunieron con 
Ekeus, a quien advirtieron 
para que no fuera flexible con 
Irak”, precisó Aziz.

“Las amenazas de Estados 
Unidos de utilizar la fuerza 
militar contra Irak son estú
pidas y rudas, y contradicen 
a la Carta de Naciones Unidas 
y a la legalidad internacional, 
pero el pueblo de Irak no las 
teme”, agregó Aziz en su

Carrington de continuar nego
ciando en Londres con los líde
res de las comunidades serbia, 
croata y musulmana.

El segundo día de las con
versaciones para lograr la paci
ficación de Bosnia-Herzegovina 
se presentó difícil para Cutilei- 
ro, que debe plantear nuevos 
caminos de negociación ante el 
incumplimiento del alto el fue
go firmado el pasado día 17 en 
la capital británica por el serbio 
Radovan Karadzic, el musul
mán Haris Siljdzic y el croata 
Mate Boban.

declaración a la televisión.
El responsable iraquí indicó 

que es la primera vez que el 
Consejo de Seguridad de la 
ONU se ve obligado a tener 
en cuenta el punto de vista 
de Irak, desde el estallido de 
la Guerra del Golfo.

Aziz se refería a la acep
tación por la ONU de cambiar 
a los miembros del equipo ins
pector que entrará en el 
Ministerio de Agricultura ira
quí, después de que Bagdad 
rechazara la entrada del equi
po anterior durante 23 días.

El presidente iraquí, Sadam 
Husein, pronosticó la apari
ción, en el futuro próximo, de 
una nueva fuerza internacio
nal que se hará cargo de 
devolver el equilibrio al mun
do después de la desaparición 
de la Unión Soviética, indicó 
la agencia INA.

Refugiados bosnios.

Nelson Mandela.

Mandela afírma 
que se mantiene 
la huelga. 
general para el 3 
de agosto

PRETORIA. (Efe).- El pre- 
sidente del movimiento antirra
cista Congreso Nacional Afri
cano (CNA), Nelson Mandela, 
declaró ayer que la huelga gene
ral de 48 horas convocada para 
el próximo 3 de agosto se cele
brará como estaba previsto, 
pese a la denuncia de los 
empresarios y del Gobierno.

En una rueda de prensa ofre
cida al regreso de su gira por 
Oriente Medio, y tras asistir al 
debate del Consejo de Segu
ridad de la ONU sobre Sudá
frica, así como a la apertura 
de los Juegos Olímpicos de Bar
celona, Mandela afirmó que la 
huelga es “parte de la campaña 
de acciones masivas”.

La campaña fue convocada 
por la Alianza tripartita entre 
el CNA, el Partido Comunista 
y el Congreso de Sindicatos 
Sudafricanos (COSATU), al 
fracasar sus conversaciones con 
el Comité Consultivo de Asun
tos Laborales Sudafricanos 
(SACCOLA), en las que Jos 
movimientos de liberación 
pedían el apoyo de los empre
sarios en las manifestaciones.

Estas últimas, bajo el lema 
“paz, justicia y democracia”, 
exigirán al gobierno que ponga 
fin a la violencia política, agilice 
el proceso de transición hacia 
un gobierno interino y una 
Asamblea Constituyente, y 
acepte la intervención de una 
fuerza neutral en la crisis poli- ' 
tica sudafricana.

‘insurrección”

Mandela afirmó que no hay 
temor de que la huelga se trans
forme en “una insurrección”, 
como afirmaron algunos miem
bros de la Alianza, “ya que las 
manifestaciones serán pacíficas 
y disciplinadas”.

”Su objeto es la entrega 
inmediatamente el poder a 
todos los sudafricanos, lo que 
supone un gobierno interino de 
coalición y elecciones por sufra
gio universal para la formación 
del órgano encargado de redac
tar la Constitución”, declaró el 
líder antirracista, quien, sin 
embargo, advirtió que algunos 
elementos intentarán provocar 
la violencia durante la marcha.
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NOMBRE VALOR APERTURA ULTIMO NOMBRE VALOR APERTURA ULTIMO

Se^ún un informe del Fondo Monetario Internacional

Maastricht tendrá efecto!
1

Banesto
B. Alicante
B. Andalucía
B. Atlántico
B. Bilbao-Vizcaya
B. Central-Hispano 
Barclays Bank 
B. Valencia
B. Castilla
B. Cto. Balear
B. Exterior
B. Galicia
B. Herrero
B. Pastor
B. Popular
B. Santander
B. Vasconia
B. Vitoria
B. Zaragozano 
Bankinter
B. Fomento
Aguas Barcelona 
Hidrocantábrico 
Catalana de gas 
Emp. Nae. Eléctric. 
Eléc. Ribagorzana 
Eléct. Reun. Zaragoza 
F.E.C.S.A.
Gas y Eléctric.
Hid. Cataluña ' 
Hid. Española 
Iberduero
Saltos del Nansa 
Sevillana Eléc. 
Unión Eléc. Fenosa 
Eléct. Viesgo■ 
El Aguila 
Azucarera
Campofrío
Ebro Agrícolas 
Koipe
Tabacalera
Unión Ind. Agrogan. 
Ind. Nav. Env. Celulos. 
Finanzauto
Agromán 
Asland 
Bami
Cristalera Esp. 
Cubiertas
Dragados y Const. 
Filo, S.A.

2.100’00 2.120’00
4.400’00 4.400’00

7.950’00 7.930’00
2.630’00 2.600’00
2.320’00 2.315’00
3.005’00 3.015’00

660’00 660’00
1.015’00 1.000’00

34.800’00 34.750’00
3.595’00 3.595’00
3.260’00 3.265’00
6.400’00 6.400’00
2.950’00 2.950’00
4.800’00 4.780’00
9.120’00 9.070’00
3.650’00 3.570’00
4.380’00 4.380’00
2.575’00 2.550’00
1.790’00 1.780’00
5.110’00 5.080’00
1.700’00 1.690’00
2.800’00 2.840’00
1.600’00 1.595’00
5.920’00 5.930’00
3.100’00 3.100’00
1.740’00 1.730’00
1.215’00 1.250’00
644’00 641’00

3.200'00 3.115’00

510’00 518’00
698’00 702’00

5.550’00 5.500’00
486’00 488’00
504’00 501’00 -

2.300’00 2.300’00
990’00 1.010’00

3.945’00 3.925’00
6.000’00 6.000’00
1.310’00 1.350’00

3.850’00 3.850’00
4.650’00 , 4.780’00
1.510’00 1.485’00
1.460’00 1.450’00
1.490’00 1.400’00

624’00 606’00
1.045’00 1.070’00

242’00 248’00
3.100’00 3.115’00
5.300’00 5.340’00
1.135’00 1.135’00
1.370’()0 1.370’00

Financiera y minera
Huarte
Hornos de Ibe. Alba.
Inrn. Met. Vasco-Centr.
Obras y Const. Ind.
Sotogrande
Urbanizaciones y Trans.
Uralita, S.A.___________
Inmob. Urbis 
Vallehermoso
Valenc. Cementos 
Portland Valder.
Corp. Fin. Alba 
Cofir
Cía. Gral. Invers.
Eppic
Papelera Española
Sarrió, S.A.
Argón
Ener. e Ind. Aragonesas 
Algodonera S. Antonio 
Carburos metálicos 
Cepsa
Ercros
Emp. Nae. Celulosa
Fosforera
Petromed
Repsol
Sniace
Tafisa Serie B
Corp. Mapfre
Unión y el Fénix 
Acerinox
A. Hornos Vizcaya 
Amper
Asturiana Zinc
Azkoyen
Dimetal
Mat. y Construcción 
Met. Duro Felguera 
Nicolás Correa
M. Montana Quijano 
Tubacex
Esp. del Zinc 
Zardoya Otis 
Citroen Hisp. 
Motor Ibérica
Tudor
Autopistas C. Esp.
Autop. M. Nostrum
Telefónica 
Prosegur

1.100’00 1.150’00
810’00 815’00
713’00 710’00

2.920’00 2.970’00
2.500’00 2.300’00

213’00 198’00
390’00 350’00
721’00 726’00
466’00 465’00

1.230’00 1.200’00
14.700’00 14.710’00

7.160’00 7.300’00
3.530’00 3.500’00
1.180’00 1.175’00
850’00 857’00
129’00 ■ 125’00

490’00 501’00
3.690’00 3.700’00

825’00 825’00
293’00 * 294’00

3.140’00 3.100’00
2.345’00 2.350’00

140’00 131’00
814’00 800’00

1.250’00 1.300’00

2.530’00 2.465’00
61’00 60’00

699’00 699'00
3.735’00 3.840’00
2.380’00 2.300’00
4.995’00 4.850’00

51’00 51’00
300’00 298’00

1.690’00 1.620’00
2.300’00 2.300'00

690'00 689’00
295’00 300’00
852’00 825’00
810’00 800’00
140’00 139’00
895’00 890’00

8.200'00 8.100’00

325’00 335’00
710’00 710’00

1.080’00 1.120’00
1.075’00 1.085’00
1.010’00 1.015’00

2.300’00 2.345’00

Ausencia de dinero Mercado de divisas

negativos en la economía ?
La Unión Económica y Monetaria^ un benefício a largo plazo

La entrada en vigor por la rati- 
fícación del tratado de Maas- 
tricht de la Unión Económica y 
Monetaria europea (UEM) será 
a largo plazo benefíciosa para los 
“doce” países miembros de la 
Comunidad Europea (CE) pero 
comenzará por tener un impacto 
negativo anual de 0’4 a 0’8 puntos 
en su crecimiento económico 
entre 1.993 y 1.996.

PARIS. (Efe).- A esta conclusión 
llega un estudio confidencial realizado 
por el Fondo Monetario Internacional 
(FMI), del que el diario parisiense 
Liberation ofrecía ayer algunos datos.

A idénticas conclusiones llegan 
otros análisis, realizados por la OCDE 
los propios servicios de estudios de 
la CE y diversos institutos privados 
franceses (OFCE y CEPII), asimismo 
mantenidos en secreto. Según todos 
estos estudios, los planes de conver
gencia exigidos por Maastricht esti
mularán el crecimiento económico 
europeo pero, a medio plazo, el 
saneamiento económico y financiero 
inducido por la construcción europea 
se traducirá en un menor crecimiento.

El FMI, que utiliza para su estudio 
el modelo econométrico Multimode, 
trabaja sobre la doble hipótesis de 
que los mercados financieros crean 
o no en la correcta aplicación de los 
criterios de convergencia previstos por 
Maastricht. Si creen en ella, la puesta 
en marcha de la convergencia redu
ciría el crecimiento de los “Doce” 
en 0,4 puntos de promedio entre 1.993 
y 1.996. Los efectos serían más rece
sivos a comienzos de este período 
(hasta -0,8 puntos de crecimiento para 
1.993) e irían atenuándose hasta llegar 
en 1.996 a un impacto, ya positivo, 
de 0,1 puntos.

Malos augurios para la economía.
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El país peor librado sería tat, 
- pues su crecimiento ^disminuiría un* 

media, en los cuatro anos consi 
rados,- de 1,7 puntos por año. i

En la hipótesis de que 105 j 
no crean en la viabilidad de a 
vergencia, lo que mantendría a o. u 
tipos de interés, los efectos 
peores, pues la economía de los 
ce” vería dismuído su crecimien w 
una media anual de 0,8 puntos w j 
los cuatro primeros años ye

Por su parte, fuente de la Com 
Europea manifestaron que a - 
plina presupuestaria que impon ^^ 
Tratado de Maastricht a los P‘^ ( 
de la CE no tendrá 
tos recesivos a medio plazo. p^, 
ejecutivo de la Comunidad 
(CE) salió al paso de pronostico j^,. 
mantés que no quiso comen 
cialmente, aunque preciso p 
de un portavoz que “no hab a n 
oculto en la factura de Ma

‘C¡ 
ias
'ar 
má 
aa

La producción industrial bajo
casi un 4% en el mes de mayo

•imí 
'Sar
'■Ce

La bolsa española volvió a registrar en la 
pasada jornada pérdidas en la mayoría de las 
sociedades. La ausencia de dinero se ha dejado 
sentir una vez más ya que es de destacar que 
algunos valores de los que contratan en los 
corros de viva voz han cerrado con posición 

- de papel sin operaciones. Nadie se anima a 
tomar posiciones, a pesar de los precios muy 
atractivos que muestran las sociedades, y la 
incertidumbre se mantiene en el mercado. En 
esta ocasión ni el mejor comportamiento de 
los mercados internacionales ha permitido un 
pequeño respiro en la bolsa madrileña y los 
goteos a la baja se imponen encima de todo. 
En un ambiente de gran cautela, el volumen 
de negocio es de 10.000 millones de pesetas 
efectivas y el índice general vuelve a marcar 
un nuevo mínimo del año. Al cierre de la 
sesión la irregularidad en los sectores era lo 
más destacado aunque problemas técnicos en 
la bolsa de Madrid impedían facilitar el índice 
general definitivo.

MONEDA COMPRADOR VENDEDOR
1 dólar USA........................... 94’256 94’540
1 ecu.......................................... .. 129’583 129’973
1 marco alemán................... 62’537 63’727
1 franco francés................... 18’820 18’876
1 libra esterlina..................... 181’236 181’780
100 liras italianas................. 8’400 8’426
100 francos belgas............... . 308’431 309’357
1 florín holandés................. . 56’333 56’503
1 corona danesa.......... . 16’510 16’560
1 libra irlandesa................... . 169’624 170’134
100 escudos portugueses.. 74’985 75’211
100 dracmas griegas........... 51’672 51’828
1 dólar canadiense............. . 79’261 79’599
1 franco suizo....................... . 71’760 71’976
100 yens japoneses............. 73’927 74’149
1 corona sueca...................... 17’515 17’567
1 corona noruega................ 16’173 16’221
1 marco finlandés................ . 23’199 23’269
100 chelines austríacos..... . 902’753 905’465
1 dólar australiano............. . 70’099 70’309

MADRID. (Efe).- La producción 
industrial ha descendido un 3,9 por 
ciento durante el mes de mayo res
pecto al mismo mes de 1991, situán- 
dóse la media de los cinco prirrferos 
meses de 1992 en un aumento de un 
0,3 por ciento respecto al mismo 
periodo del año anterior, informa el 
Instituto Nacional de Estadística 
(INE).

Respecto a mayo de 1991 los mayo
res descensos corresponden a las 
industrias manufactureras y a los bie
nes de consumo con un 5,8 por ciento 
menos, seguido de la industria trans
formadora de los metales (-4,4%) y 
de los bienes de equipo e intermedios 
(-4,1 y -2,3% respectivamente).

En cuanto a las variaciones de ene
ro a mayo, sube la producción de 
energia un 3,4 por ciento, respecto 
al mismo periodo del año anterior.

así como la industria ií'
de los metales que tiene gnuipí coi del 2,5 y de los. bien^ <J^ 211 «P. 
e intermedios con mere .¡yanten^ nii
y 0,4 por «ento, manufelc
mientras que las indus cienPia
tureras descienden un j nacMw

Por otra parte, la prod^^ 
nal de vehículos industriales , pp, ,^
autobuses se incremen ^^ ^^, 
ciento durante el pa^a □nidad^’ias 
hasta la cifra de 3 ' . ¿gi sec®*^i 
según datos de la patronal del 
Anfac. , orime®^^!!El acumulado de ’os J^a P^^-'i
meses del ejercido a ^^
ducción de 147.057 u • {granual ^r 
centaje de incremen g g^portat®” p 
6,5 por ciento, ^n n^ay aut<^ r, 
19.177 vehículos ‘ndn ^^niás 4?^ en 
buses, un 23,1 por 
en el mismo mes de

® BANCO DE MADRID
fíft 

ir

BanesíP ^^
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IPolémica proyección de ^^Atame^’ en Italia —______________—__________________ —-.—...—. ^g^:, . i

Almodóvar califica los cortes a su película como un “insulto”. Victoria Abril, protagonista, junto a Antonio Banderas, de “Atame”.

iil

El director español protestó ya en junio pasado por los cortes impuestos por la censura televisiva italiana

Italíí 
a uni 
nsiiií

La RAI sigue cortando la proyección de 
“Atanie”, el polémico filme de Almodóvar

------------------------- ---------- --------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------
‘ ‘^Un paraguas para tres”, de Felipe Vega y “Cielo negro”, de Manuel Mur Oti, en la tercera jornada de “Taormina Arte
os --------------------------------------------------------------------------------------------- ------------------------ ---------------------------------------------------------------------------

y^Pfotesta del cineasta español Pedro Almodóvar en 
itoj#'” pasado por los cortes impuestos por la censura 
i paj'isiva italiana a sus películas cayó en el vado, pues 

^^^^1 dv la RAI volvió a emitir un mes después 
nis^me” QQgj j^g mismo cortes.

paíy..^^A. (Efe).- Almodóvar 
, e^ calificado los cortes de 
rg#*"^^^'^^”» y había afirmado 
.rop^’?’’®í®ría que sus películas 
sal#;,^ transmitieran por tele- 
’ b^ ^-mal Tres de la RAI pasó 

nM^ .tíos ocasiones “Atame” 
ricHl '^pos cortes en los momen- 

eróticos del filme; la 
L® la bañera de Victoria 

' ^®n el muñequito subma- 
y la escena de amor en 

J'ta entre la actriz y Anto- 

r ^o de Almodóvar no es 
^' problema parte de 

^° normas impuestas 
^y.cte telecomunicacio- 

,'^^’^cicla como “Ley Mam- 
*^ ^^ ministro Oseár 

'^^^ 1^ redactó) al pase 
™^ ® ^^^^^ ^^ televisión. 

^^tas normas es que 
7™ 

' *1 P^^^ menores de 14 
Pt^ecien emitirse des- 

22.30, y las pro- 

de ninguna mane- 

nro*:(jj , normativa se quiso 
n puesta en marcha de 
al d»\r a , P^8® 9ue podrían 

°^ clientes con peli- 'Sismográficas.

' ^^ ^'^^ cuando 
Kh^f’^^nos de la televisión 

*'ho^^^ ^^ comprado los 
^^ transmisión, o por- 

^4¡jj^^Producido el filmeuna I 4ue incurre en cual- 1 M prohibiciones, I a '^ vuelve a pre- 1 Comisión de Cali- I ’ '^’ 4ue indica eventua- I eliminar el límite

I 'ii?5^^^^tor “ejecuta” y la I '^■íjp^L^'^^ pasar por TV 
I^Óp ” horario estelar (20.30

El crítico Francesco Troiano 
ha confeccionado un informe en 
él que recoge una “lista de 
aberraciones” entre las que, 
amén de “Atame” y “La ley 
del deseo” de Almodóvar señala 
las mutilaciones sufridas por 
algunos filmes destinados a una 
audiencia superior a los tres 
millones de espectadores tele
visivos.

Es el caso de películas Como 
“Bajo acusa” de Jonathan 
Kaplan, “Atracción fatal” de 
Adriane Lyne, “Horas desespe
radas”, de Michael Cimino, “La 
llave”, de Tinto Brass y “Las 
brujas de Eastwich”, de George 
Miller, entre otras.

“La televisión es una suerte 
de radio con imágenes, que tie
ne una extraña concepción del 
cine: lo importante de una pelí
cula es que se pueda seguir el 
argumento, todo lo demás no 
importa”, afirmó el director 
Niño Russo al diario turinés 
“La Stampa”.

Otro tipo de problema 
denunciado por la Asociación 
Nacional de Autores Cinema
tográficos (ANAC) es la 
interrupción de las películas 
para pasar telediarios que duran 
de 25 a 35 minutos.

La ley “Mammí” limitó los 
cortes publicitarios de las pelí
culas y de hecho la RAI es la 
cadena que más respeta estas 
limitaciones.

Festival de Taonnina

El filme escrito y dirigido por 
Felipe Vega, “Un paraguas para 
tres”, en concurso, y “Cielo 
negro”, proyectada como home
naje al octogenario Manuel 
Mur Oti, marcaron los contras
tes de la España de hoy 'y la 
de los años 50, en la tercera 
jornada de la XXII edición de

La “Ley Mammt quiso impedir la puesta en marcha de canales de pago que atrajeran a los clientes con “películas X”.

B

El caso de Almodóvar no es el único en Italia. 
El problema parte de las rígidas normas 
impuestas por la ley de telecomunicaciones, 
conocida como “Ley Mammí” al pase de pelí
culas en televisión

la sección Cine de ”Taormina 
Arte”.

El Festival, que comenzó el 
pasado día 24 en esta pequeña 
iocalidad turística de la costa 
siciliana, presenta en total 14 
películas en concurso, sobre las 
cuales se pronunciará el próxi
mo día 30 un Jurado presidido 
por el director estadounidense 
Samuel Fuller e integrado, 
entre otros, por el escritor fran
cés Alain Robe-Griliet y la 
actriz italiana Valeria Colino.

■‘Un paraguas para tres", un 
filme que se apoya en la come
dia para contar las tristezas de 

la vida, atrapó la atención del 
público del Festival, curioso 
sobre todo por la imagen de 
una España que parece vivir 
sólo inmersa en el verde, en 
imponentes rascacielos con pis
cina, con gente que se mueve 
en coches que en ningún caso 
están por debajo de un Ferrari.

Proyectado pocas horas des
pués de “Cielo Negro", reali
zada por Manuel Mur Oti en 
1951, cuando mostrar la pobreza 
de Madrid era meter un gol 
a la censura, el filme de Vega 
funcionó como elemento de 
contraste.

Murió Mary 
Wells

La cantante estadouni
dense Mary Wells, de 49 
años, falleció el domingo 
de cáncer de laringe en 
un centro cancerológico 
de la universidad del sur 
de California.

En el decenio de los 
años sesenta ocupó repe
tidas veces Mary Wells los 
primeros lugares en las 
listas de éxitos de Estados 
Unidos con canciones 
pop como “My Guy" y 
“You beat me to the 
punch".

Junto con Smokey 
Robinson y The Supre- 
mes convirtió a 
Motown-Label en uno de 
los mayores imperios 
musicales de EE.UU.
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Crónica del verano desde la Costa del Sol

Isabel Preysler podría fijar su residencia veraniega en la zona marbellí de Guadalmina. Los concursos de “misses” en las discotecas de moda causan furor en la Costa del Sol.

Isabel Pantoja ha cobrado 70.000 pesetas por minuto en sus últimas actuaciones en el Parque Tívoli

Los ‘^paparazzis” se encuentran concentrados ante ^ 
la inminente llegada de Isabel Preysler a Marbella -

Los dueños de las salas de fíestas del litoral malagueño programan concursos y elecciones antes que actuaciones musicales

Los ^‘paparazzis” que cubren la información en la Costa 
del SoI están haciendo poco menos que guardia pretoriana 
en el aeropuerto de Málaga ante la inminente llegada 
de Isabel Preysler, que al parecer está confirmada para 
el mediodía de hoy.

Francisco ACEDO

MALAGA. (Fax Press).- Isa
bel Preysler llegará procedente 
de Madrid con sus dos hijas 
menores y los dos niños de su 
matrimonio con Julio Iglesias. 
Todavía sigue siendo un mis
terio la villa que finalmente va 
a ocupar, aunque todo apunta 
a que estará ubicada en la resi
dencial y elitista zona de Gua
dalmina, en plena “Milla de 
Oro”, y muy próxima al chalet 
en el que vive el ex síndico de 
la Bolsa y bien conocido en los 
medios de comunicación últi
mamente por el “Caso Iber- 
corp”, Manuel de la Concha. 
La presencia de Isabel Preysler 
posibilitará nuevas imágenes 
para los medios de comunica
ción, que a partir de ahora ten
dremos que hablar sobre las 
salidas muy escasas del matri
monio Preysler-Boyer, aunque 
por lo pronto la Preysler llegará 
sola ya que su marido no lo 
hará si no hay variaciones de 
última hora hasta primeros del 
próximo mes.

La alta cotización de Isabel 
Pantoja

Y de Isabel Preysler a otra 
Isabel, la Pantoja, que según los 
datos que obran en nuestro 
poder ha cobrado 70.000 pese
tas por minuto en sus apari
ciones en el Parque de Atrac
ciones Tívoli de Benalmádena 
Costa, donde ha llenado su 
auditorio con público chillón, 
y especialmente femenino, en 
el ambiente donde a ella le gus
ta más actuar. En esta ocasión 
no tuvo enfrentamientos con los 
medios gráficos, ya que no 
muchos aparecieron por el 
lugar, al coincidir algunas de 
sus galas con distintos aconte
cimientos más o menos sociales 
en el área de Marbella. No obs

tante, Isabel Pantoja no ha que
rido ofrecer entrevistas en este 
caso, asegurando que lo suyo 
es cantar y hablar lo menos 
posible con los medios de 
comunicación.

Hablando de fiestas, hay que 
volver a incidir en la postura 
de los propietarios de salas de 
fiestas, fundamentalmente de 
Torremolinos, Fuengirola y 
Marbella, que siguen progra
mando acontecimientos como 
concursos y elecciones, antes 
que cualquier tipo de actuacio
nes musicales. Resultan menos 
gravosos para la economía de 
los propietarios y más intere
santes a la hora de dar bene
ficios. El dato claro sobre la 
rentabilidad de estas “movidas” 
lo dieron la elección de “Miss 
Top Less” y una “Miss Cami
seta Mojada”, en Torremolinos 
y Marbella respectivamente, 
donde llegaron a concentrarse 
en una discoteca mil quinientas 
personas. Esta circunstancia en 
muy rara ocasión se repite en 
una discoteca cerrada para la 
actuación de un grupo musical. 
Responsables de estos artistas 
se quejaban, afirmando que 
esto ha constreñido el mercado 
de contrataciones de este vera
no, aunque los propietarios de 
las discotecas y salas de fiesta 
afirman que lo interesante es 
ganar dinero y que si encima 
se puede hacer rentabilizando 
la inversión mejor todavía.

En cuanto a actuaciones, el 
coro femenino de Radio Dina
marca actuó en Málaga y el gru
po de Hombres G en una gala 
de Marbella, en el Banana 
Beach puesto en marcha por 
Gil el pasado año, y que en 
éste no está produciéndose nin
gún escándalo. El concierto del 
grupo madrileño fue gratuito, 
circunstancia que será la tónica 
predominante de los conciertos 
juveniles de este año en Mar- 
bella.
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Se prevé una llegada masiva d P̂ar

magrebíes este fin de semana
Se avecina una nueva ava

lancha de magrebíes en la zona 
de la Costa del Sol y Campo 
de Gibraltar, camino a cruzar 
el Estrecho. Fuentes de la 
“Operación Paso del Estrecho” 
indican que en los próximos 
días volverá a producirse una 
masiva concentración de ciuda
danos procedentes de Europa 
con destino a Almería, Málaga, 
Algeciras y posteriormente a 
Ceuta, Melilla y Tánger. Al 
parecer, se están habilitando 
medidas para evitar, el caos que 
se organizó a mediados de julio 
y que indiscutiblemente dejó 
una malísima imagen de España 
a nivel internacional.

Por lo pronto y para evitar 
esto, una de las compañías 
navieras que organiza el servicio 

entre Algeciras y Tánger, la 
marroquí Comarit, ha alquilado 
un ferry de bandera danesa con 
capacidad para 1.200 personas, 
con lo que se aumenta la oferta 
junto con Isnasa y Transmedi
terránea.

Cien mil vehículos han 
cruzado el Estrecho

Casi 100.000 vehículos han 
cruzado ya el Estrecho de 
Gibraltar desde el puerto de 
Algeciras (Cádiz) a los de Ceuta 
y Tánger desde que el 15 de 
junio comenzó la Operación 
Paso del Estrecho, informó a 
Efe el portavoz de la Opera
ción, Evelio Jiménez.

La afluencia a través de la 
frontera con Francia continúa

S
 ^
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siendo muy escasa y 

"S

la cruzaron ^yer de^ 
todo el día, míen - £spJ' 
Irún habían P^^^£ doce ’ 
233 vehículos de^ J^ 
la noche a las ocho í t

En la que ai^'í^il’Oi
4.944 los ''e'’icul<» ’ e supf^ ( 
saron el h’ t 
ne un el comi^^ 
99.448 coches des e 
zo de la 0P^’'^‘^tada ha^^He 
se verá hoy vehicul^Uo 

ai número, fy^, 
En cuanto ai 731 lo».. 

pasajero^ hlda Ceuta ylíe 
embarcados hacia scurn^ 
ger en los díasjra^ 
desde el eomi pasado í^i 
ración, tras hane h ,
lunes 20.248 persona
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La plantílla merengue ya toca balón tras una semana dedicada exclusivamente a la preparación física.

El único jugador que ha sido adquirido en propiedad es el central brasileño, mientras que el resto son cedidos 

J Albacete 92-93 se presentará el día 10 de agosto 
con Pinilla, Unanua, Antonio Carlos y... Rommel

^ ^^^sentación del Albacete Balompié 92-93 jes. Para ese día, el club blanco podrá presentar 
g '^'’drá lugar hasta el próximo día 10 de un cuarteto de extranjeros realmente lujoso:

'f®’ lunes, fecha para la que el presidente Zalazar, Aquino, el brasileño Antonio Carlos 
^?*»e, Rafael Candel, tiene previsto haber y... la bomba, el tanque panameño Rommel Fer- 
^<^0 de forma definitiva el capítulo de fícha- nández. Las novedades se completan con el olím-

pico Antonio Pinilla y con el joven guardameta 
navarro, Unanua. La plantilla blanca está prác
ticamente ultimada, aunque tres de las cuatro 
caras nuevas que vestirán de blanco son cesiones. 
Solo A. Carlos llegará en propiedad.

Adolfo GIMÉNEZ

principio, la cita era 
.^y martes, después se 

día y la “re-defini- 
al menos eso parece, 

día 10 de agosto. Ese 
5^0 que se ha marcado 
''dente albaceteño, Rafael

’ .1» E^'^^ presentar el capí- 
1 " h^hajes que ya cuenta 
\ V P’^Qtagonistas cedidos:

® Pinilla, Jesús Unanua 
fP^dameño del Valencia,eño del Valencia, 

f^ernández.
^^arto fichaje, el del

’aiil ’^’'^’‘^^ brasileño del 
lunS <6 ^’ Antonio Carlos, está 

S W®"‘® cerrado. Ayer, 
es* ?^’^^es del club meren- 

,'^aban en Madrid los 
’C ^°” ^^ interme-
Íai^ ^^®^P®”diente. Julián 

dhr^ ^-^ decidido por el 
^°da vez que 

d^l Newlls Olds
I dejar marchar a Fer- 

ulc^

(el preferido 
albaceteño) se

El ^^ "^^ millones de 
!h Albacete, por su par- 
L^o a ofrecer 125 ”ki-

' ^^ ü^^^ y^ significaba de 
1 desembolso impor- 

Ilg’^d el club manchego, 
del central bra- 

^^^P^^^rá con creces 
W^dd^^ hasta ahora tenía 
^^ a ^ ^^ Albacete con el 

^ Daniel Aquino (55

Ti
riJ

Catalí, un año más, el capitán de la nave blanca.

millones). Las cifras que ^c han 
barajado para la adquisición de 
un defensa central sudamerica
no rondaban siempre los cien 
millones de pesetas.

El Osasuna, por su parte, 
tampoco se quedó corto a la 
hora de poner precio a su joven 
guardameta suplente. Desde la 
capital navarra se nos asegura 
que Fermín Ezcurra no estaba

■
5̂

Sotero también cogió con ganas el cuero.

dispuesto a desprenderse del 
jugador por menos de 125 millo
nes de pesetas. Más de una 
semana ha durado el tira y aflo
ja entre las dos partes para 
dejarlo al final en una cesión 
que podría rondar los 25 millo
nes de pesetas.

El actual secretario técnico 
del Albacete, Antonio Flores, 
asegura desconocer las condi

ciones en las que se han con
tratado los servicios del joven 
guardameta navarro, aunque es 
probable que se haya incluido 
una opción preferente de com
pra por parte del Albacete 
Balompié. De hacerla efectiva, 
las cifras que se han barajado 
para el traspaso son cercanas 
a los cien kilos. El mercado, 
ya ven, está por las nubes.

La plantilla 
ya “toca” 
balón, tras 
una semana 
de espera

Tras una semana dedi
cada exclusivamente a la 
preparación física bajo la 
batuta de Federico Lian
te, la plantilla del Alba
cete comenzó ya a “tocar” 
balón, la parte más gra
tificante de los entrena
mientos para cualquier 
jugador de fútbol.

El ritmo de las sesiones 
preparatorias se intensifi
ca estos días con las sesio
nes dedicadas a táctica, 
técnica y estrategia que 
tienen como escenario el 
Campo de la Federación. 
El Albacete tiene el 
próximo jueves su primer 
ensayo de carácter amis
toso ante el Hellín que 
este año será dirigido por 
Sebastián Denia, más 
conocido como Sebas.
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Rafael Candel cierra, de una tacada, el capítulo de jugadores foráneos

El Albacete desembolsará más de 100
^^kilos” por el central Antonio Carlos

EMPRESAS QUE 
COLABORAN CON 
EL ALBACETE 
BALOMPIE

Pero la “bomba’^ merengue tiene nombre propio: Rommel Fernández, cedido por una temporada

Antonio Carlos, del Sao 
Paulo, será el defensa cen
tral que presente el Alba
cete Balompié para la 
próxima temporada. Las 
elevadas pretensiones del 
Newlls Olds Boys por Fer
nando Gamboa han incli
nado a Julián Rubio por 
la opción carioca.

A.G.

El presidente del Albacete 
Balompié esperaba cerrar ayer 
martes, con el Sao Paulo, 
actual campeón de la Copa 
Libertadores, la compra del 
defensa Antonio Carlos.

Según informaba la agencia 
Efe, aunque las directivas de 
ambos clubes no lograron, al 
reunirse en la noche del lunes, 
un acuerdo sobre el valor del 
jugador, el Sao Paulo ya anun
ció que está buscando un 
reemplazo para su valioso 
defensa, que actualmente se 
encuentra en los Estados Uni
dos para disputar un torneo 
amistoso con la selección 
absoluta de fútbol de Brasil.

El presidente del Sao Pau
lo, Mesquita Pimenta, inició 
a su vez gestiones para adqui
rir a Nei, del Bragantino, o 
a Ricardo, del América, quie
nes sustituirán al zaguero 
paulista.

”Aún no hemos aceptado 
la propuesta del Albacete, que 
gira en torno a un millón dos
cientos mil dólares, porque 
creemos que Antonio Carlos 
vale mucho más que eso”, ase
guró el director del Sao Paulo, 
Marcio Aranha. Los directivos 
merengues consideran, sin 
embargo, inminente el cierre 
de la negociación.

*

F

Antonio Carlos, a la izquierda, en una formación del Sao Paulo, campeón de la Copa Libertadores.
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Campeón de la Copa Liber
tadores de América este año 
y de los campeonatos brasi
leño y paulista del año pasado, 
el club Sao Paulo se ha con
vertido en el equipo brasileño 
más procurado por los euro
peos que buscan refuerzos 
para la nueva temporada.

En los tres últimos años, 
Sao Paulo ha vendido a equi
pos europeos a Silas, Muller, 
Careca, Pita, Sidnei, Bernar
do, Leonardo, Ricardo Rocha 
y, ahora, a Antonio Carlos. 
Los delanteros Raí, Palhinha 
y Muller también están en la 
mira de otros clubes del Viejo 
Continente.

Antonio Carlos, que inte

resaba a diferentes equipos 
europeos, principalmente 
españoles, ha sido considera
do la pieza clave en la sólida 
defensa del club paulista y es 
uno de los fijos de Carlos 
Alberto Parreira para la selec
ción brasileña que disputará 
las eliminatorias de la Copa 
Mundo de los Estados Uni- 
dos-1994. Con 23 años y 1,85 
metros de altura, el zaguero 
destaca por su solidez en el 
juego por alto.

Pero las gestiones para 
cerrar el capítulo de refuerzos 
no se ciñe exclusivamente a 
la línea defensiva. La gran 
bomba del Albacete para la 
próxima temporada será la del

pañameño Rommel Fernán
dez, que llegará al club man
chego en calidad de cedidó.

Rommel Fernández, tras un 
año a la sombra de Luboslav 
Penev, tienS los dos pies en 
el conjunto de Julián Rubio. 
Osasuna era el equipo que 
más ha pujado por sus ser
vicios, pero la ficha de 60 
millones anuales del jugador,^ 
amén de los 300 de la cláusula 
de rescisión, ha sido el prin
cipal obstáculo para que el 
internacional panameño pasa
ra a engrosar las filas rojillas. 
Al Albacete llegará en calidad 
de cedido por una temporada 
y, probablemente, se hará car
go de toda la ficha.

Candel cuenta con los 50 millones del 
Madrid para pagar la ficha de Rommel

A.G.

El presidente del Albacete, 
Rafael Candel, cuenta con los 
cincuenta millones de pesetas 
que deberá pagar el Real 
Madrid por el pase de Benito 
Floro al club de Concha Espina 
para afrontar la alta ficha que 
dispone el “tanque” panameño 
en el Valencia, sesenta millo
nes, aparte de sueldo y primas.

Recordemos que el acuerdo 
entre Albacete Balompié y Real 
Madrid por el pase de Floro 
recogía la cesión de dos juga
dores del conjunto madridista 
(Toril y Juanmi) o el pago de 
cincuenta millones en caso de 
no concretarse la incorporación 
de los futbolistas, como así ha 
sido.

Para la compra de este fut
bolista, el Albacete hubiera 
tenido que hacer un desembolso 
cercano a los 300 millones de 
pesetas, cifra prohibitiva para 
el conjunto manchego y para

otros como Osasuna que desis
tieron de su fichaje. Con la 
cesión, el Valencia espera reva
lorizar a un futbolista por el 
que pagó 250 ”kilos” al C.D. 
Tenerife y que a las órdenes 
de Guu.s Hiddink no ha tenido 
demasiadas oportunidades. De 
los veinte partidos que ha dis
putado con el Valencia, sólo en 
nueve ocasiones lo hizo en la 
formación inicial, y en ellos 
marcó dos goles, uno ante el 
Coruña y otro frente al Tene
rife. El técnico Tiolandés del 
Valencia le ha ; considerado 
incompatible con el búlgaro 
Luboslav Penev y pese a ser 
un futbolista aclamado en el 
L.uis Casanova, pocas veces ha 
tenido opción de saltar al 
césped.

Él Albacete espera presentar 
esta, tarde a los medios de 
comunicación, a las 18,00 horas, 
al guardameta osasunista, Una
nua, y al “tanque” Rommel, la 
noticia bomba del verano. El Valencia intenta revalorizar a Rommel cediéndolo al Albacete.
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Benito Floro..

Johai^íCruyff ^^ mostró ayer muy feliz con el retorno de Miguel Soler al club azulgrana.
Z

T 

S

4

Ya está todo decidido con el jugador y el acuerdo entre las dos partes es absoluto

Johan Cruyff, contento con la vuelta 
de Miguel Soler al FC Barcelona

^B oferta del Madrid no convenció al Barga y el Atlético no mostró claramente su deseo de retenerlo

l^han Cruyff entrenador holandés del FC Barcelona, 
^^ündó ayer durante una visita a la Villa Olímpica 

¡os atletas que está ^‘muy feliz” de que el jugador 
^¡gud Soler, cedido la pasada temporada al Atlético 
“^ Madrid, regrese a su club.

BARCELONA (Efe).- 
^yff señaló que la vuelta de 

es segura y que viajará 
semana con el resto de 

’ plantilla a la concentración 
J” Holanda. “Ya está todo 
^cidido con el jugador y el 
J^iíerdo entre las dos partes 

^ absoluto”, ratificó.
Estoy muy satisfecho de 

Soler regrese al equipo, 
^9ae puede hacer una fun- 

muy valiosa”, indicó 
J^yff, que pese a la marcha 
¿ ^^^^^ y Cristóbal, ha 

Orzado la línea defensiva y 
Jetará para la próxima tem- 

"■^da con Ferrer, Juan Car-

El Sporting tuvo un déficit de
^^0 millones la pasada campaña
i^fj^N (Efe).- Plácido 

■ P ^oz Guerrero, presidente 
^’’^*ng, confirmó aye que 

*4(1^^^^^^ económico de la 
! m-ií®'^PQ’’®^^ rondará los 1 Un * ®”®^ ríe pesetas y esto 

Be mis mayores preo- 
^ *^^^ on estos momen- 

wcug^^^^’oiiento del estado 
a^^^as del Sporting es una 
■ i0ü^^yQ’'os preocupaciones 
■ ‘Directivos, repre- 

de los accionistas 
que tras práctica- 

a ^0 mes siguen sin tener

los, Alexanco, 
Pablo, estos dos 

Herrera y 
últimos, las

novedades en la presentación 
del equipo el pasado lunes, 
además del propio lateral 
izquierdo internacional.

Cruyff comentó que el juga
dor gerundense “era demasia
do importante como para que 
su futuro no estuviera claro 
todavía y no tuviera equipo”, 
al tiempo que reveló que la 
oferta del Real Madrid por 
Soler no convenció al Barce
lona y señaló que el Atlético 
de Madrid nunca mostró cla
ramente su intención de que
darse con el jugador.

un conocimiento claro del esta
do financiero del club.

Sin embargo, Plácido Rodrí
guez indicó ayer que el balance 
global no es negativo porque 
hay que tener en cuenta que 
gracias al Plan de Saneamiento 
se ha reducido la deuda del 
Sporting en más de 400 millo- 

. nes de pesetas. “Con lo que 
no estoy tan contento”, dijo, “es 
con el control del gasto que 
no se ha puesto en los límites 
que teníamos previstos”.

El capítulo de gastos ha 
ascendido a 1.200 millones.

Miguel Soler, procedente 
del Español, jugó dos tempo
radas en el Barcelona, en la 
segunda de las cuales logró 
el título de Liga, y fue cedido 
la pasada campaña al Atlético 
de Madrid, que ha desechado 
la opción de traspaso por 200 
millones de pesetas.

Por su parte, el FC Bar
celona ha hecho pública una 
nota en la que se confirma 
la vuelta de Soler. Núñez, pre
sidente del actual campeón de 
Europa, de acuerdo con los 
servicios técnicos del club ha 
decidido la incorporación 
jugador a la disciplina de 
entidad azulgrana.

El retorno del jugador 
ha decidido, “dado que 

del 
la

se 
el

Atlético de Madrid no ha ejer
cido las opciones previstas en 
el contrato firmado entre 
ambas partes”, indica el comu

mientras que el de ingresos ha 
sido ligeramente superior a los 
mil millones,,“algo similar a la 
temporada áíiterior”, indicó ■ 
Rodríguez, “pero hay que tener 
en cuenta que en aquella oca
sión se pudo sumar el dinero 
del traspaso del jugador Luis 
Enrique y este año no hubo 
prácticamente traspasos”.

Rodríguez justificó el desfase 
económico cercano a los 200 
millones de pesetas por “la 
imposibilidad de reducir el gas
to de personal tanto deportivo 
como no deportivo”. Plácido Rodríguez.

Í

nicado.
Ronald Koeman, defensa 

internacional del Barcelona 
que visitó ayer junto con 
Cruyff la Villa Olímpica del 
Poblenou, dijo que los Juegos 
Olímpicos “representan la 
competición más importante 
para un deportista”, por lo 
que se lamentó de no haber 
podido participar en ninguno.

El defensa holandés destacó 
el juego de Josep Guardiola 
y Albert Ferrer, sus compa
ñeros del Barcelona en la 
selección olímpica española, 
además de a todo el equipo 
en sí, “por el buen fútbol que 
están jugando”.

”España está jugando muy 
bien y Guardiola y Ferrer, 
como todos los demás, le 
están poniendo muchas 
ganas”, indicó.

Benito Floro: “Si 
me preocupara el 
partido contra el 
Barcelona no 
sería entrenador”

’ MADRip (Efe).- No me 
preocupa qué el primer partido 
de la liga sea contra el Bar
celona porque si fuera así no 
sería entrenador de fútbol”, dijo 
Benito Floro, técnico del Real 
Madrid en la presentación del 
equipo.

“Hay que afrontarlo en algún 
momento y no es ningún pro
blema”, añadió Floro.

El nuevo técnico del Real 
Madrid, que ha reiterado su 
deseo de que en el fútbol pro
fesional pudiesen tomar parte 
18 jugadores para hacerlo más 
“participativo”, es el primer 
entrenador “merengue” que no 
sólo ha aceptado, sino que pidió 
“asumir todo tipo de respon
sabilidades”.

“Nunca tendré la plantilla 
cerrada a nadie, estará abierta 
a cualquier incorporación nece
saria durante todo el año”, 
explicó el ex-entrenador del 
Albacete quien añadió que 
algunos jugadores del equipo 
filial, como puede ser el caso 
de Juan Esnaider, jugarán con 
el primer equipo “siempre que 
sea necesario”.

Papel distinto al que tenía en 
el Albacete

Benito Floro explicó que su 
papel tiene que ser muy distinto 
que cuando entrenaba al Alba
cete, ya que en su anterior equi
po luchaba por la permanencia 
y en el Real Madrid por el títu
lo. “No me puedo plantear mi 
trabajo en el equipo “blanco” 
de igual manera que el Alba
cete”, explicó.

“Las aspiraciones de ambos 
conjuntos son muy diferentes. 
El Real Madrid siempre tiene 
la obligación de ganar”, añadió.

Benito Floro tendrá nueve 
días para preparar física ^y 
deportivamente a su nuevo 
equipo ya que el próximo día 
seis de agosto comienzan en 
Alicante los partidos de pre
temporada.

“Es poco tiempo para que 
el equipo empiece a funcionar 
bien, pero no vamos a apretar 
el acelerador, vamos a ir poco 
a poco”, concluyó el entrenador 
madridista, al que algunos 
auguran un éxito rotundo y 
otros un estrepitiso fracaso. La 
Liga dará la razón a unos o 
a otros.
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Calendario de Segunda División B, grupo
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El Jerez también parte entre los favoritos de este grupo.El Málaga intentará recuperar la categoría perdida.

> Los equipos andaluces en liza
F JORNADA (06-09-92)
Tenerife Sur-Ejido 
Recreativo-Jerez 
Melilla-Jaén 
Sevilla-Extremadura 
Ecija-Linense 
Granada-Betis 
Mensajero-Málaga 
Portuense-San Roque . . 
Córdoba-Maspalomas 
Las Palmas-Estepona

2» JORNADA (13-09-92)
Ejido-Las Palmas 
Jerez-Tenerife Sur 
Jaén-Recreativo 
Extremadura-Melilla
Linense-Sevilla 
Betis-Ecija 
Málaga-Granada
San Roque-Mensajero 
Maspalomas-Portuense
Estepona-Córdoba

3» JORNADA (20-09-92) 
Ejido-Jerez
Tenerife Sur-Jaén 
Recreativo-Extremadura
Melilla-Linense

• Sevilla-Betis 
Ecija-Málaga 
Granada-San Roque 
Mensajero-Maspalomas 
Portuense-Estepona 
Las Palmas-Córdoba

4» JORNADA (27-09-92)
Jerez-Las Palmas ;
Jaén-Ejido f
Extremadura-Tenerife Sur j,
Linense-Recreativo |'
Betis-Melilla i i
Málaga-Sevilla j'
San Roque-Ecija | i
Maspalomas-Granada |
Estepona-Mensajero
Córdoba-Portuense ---------

5» JORNADA (04-10-92)
Jerez-Jaén
Ejido-Extremadura 
Tenerife Sur-Linense 
Recreativo-Betis 
Melilla-Málaga 
Sevilla-San Roque 
Ecija-Maspalomas 
Granada-Estepona 
Mensajero-Córdoba 
Las Palmas-Portuense

‘ 6» JORNADA (11-10-92)
Jaén-Las Palmas 
Extremadura-Jerez 
Linense-Ejido 
Betis-Tenerife Sur 
Málaga-Recreativo 
San Roque-Meliíla 
Maspalomas-Sevilla
Estepona-Ecija
Córdoba-Granada 

•. Portuense-Mensajero

7» JORNADA (18-10-92)
Jaén-Extremadura
Jerez-Linense
Ejido-Betis
Tenerife Sur-Málaga 
Recreativo-San Roque 
Melilla-Maspalomas 
Sevilla-Estepona 
Ecija-Córdoba 
Granada-Portuense
Las Palmas-Mensajero

8» JORNADA (25-10-92) F
Extremadura-Las Palmas H
Linense-Jaén u
Betis-Jerez 0
Málaga-Ejido ■
San Roque-Tenerife Sur ■
Maspalomas-Recreativo |1
Estepona-Melilla
Córdoba-Sevilla : !
Portuense-Ecija ^/>J

. , Mensajero-Granada

9« JORNADA (Ol-ü-92)
Extremadura-Linense 
Jaén-Betis
Jerez-Málaga 
Ejido-San Roque 
Tenerife Sur-Maspalomás 
Recreativo-Estepona 
Melilla-Córdoba
Sevilla-Portuense 
Ecija-Mensajero 
Las Palmas-Granada

10» JORNADA (08-11-92)
' Linense-Las Palmas 

Betis-Extremadura 
Málaga-Jaén 
San Roque-Jerez 
Maspalomas-Ejido 
Estepona-Tenerife Sur 
Córdoba-Recreativo 
Portuense-Melilla 
Mensajero-Sevilla 
Granada-Ecija

U» JORNADA (15-U-92)
Linense-Betis 
Extremadura-Málaga 
Jaén-San Roque 
Jerez-Maspalomas 
Ejido-Estepona 
Tenerife Sur-Córdoba 
Recreativo-Portuense 
Melilla-Mensajero 
Sevilla-Granada 
Las Palmas-Ecija

12» JORNADA (22-Ü-92) L
Betis-Las Palmas j
Málaga-Linense i
San Roque-Extremadura j.
Maspalomas-Jaén i g
Estepona-Jerez 11
Córdoba-Ejido 1
Portuense-Tenerife Sur i |
Mensajero-Recreativo i
Granada-Melilla g
Ecija-Sevilla________   |

13» JORNADA (29-U-92)
Betis-Málaga
Linense-San Roque
Extremadura-Maspalomas
Jaén-Estepona
Jerez-Córdoba
Ejido-Portuense
Tenerife Sur-Mensajero
Recreativo-Granada
Melilla-Ecija
Las Palmas-Sevilla

14» JORNADA (06-12-92)
Málaga-Las Palmas
San Roque-Betis
Maspalomas-Linense
Estepona-Extremadura 
Córdoba-Jaén 
Portuense-Jerez 
Mensajero-Ejido 
Granada-Tenerife Sur 
Ecija-Recreativo 
Sevilla-Melilla

15» JORNADA (13-12-92)
Málaga-San Roque
Betis-Maspalomas
Linense-Estepona 
Extremadura-Córdoba
Jaén-Portuense
Jerez-Mensajero
Ejido-Granada
Tenerife Sur-Ecija
Recreativo-Sevilla 
Las Palmas-Melilla

16» JORNADA (20-12:222 ^
San Roque-Las Palmas J
Maspaloma-Málaga «
Estepona-Betis ; 1
Córdoba-Linense |
Portuense-Extremadura |
Mensajero-Jaén i
Granada-Jerez s
Ecija-Ejido J
Sevilla-Tenerife Sur 1
Melilla-Recreativo_______g

17» JORNADA (03-01-93)
San Roque-Maspalomas 
Málaga-Estepona 
Betis-Córdoba 
Linense-Portuense 
Extremadura-Mensajero 
Jaén-Granada 
Jerez-Ecija 
Ejido-Sevilla
Tenerife Sur-Melilla 
Las Palmas-Recreativo

18» JORNADA (06-01-93)
Las Palmas-Maspaloma 
Estepona-San Roque 
Córdoba-Málaga 
Portuense-Betis 
Mensajero-Linense 
Granada-Extremadura
Ecija-Jaén
Sevilla-Jerez 
Melilla-Ejido
Recreativo-Tenerife Sur

19» JORNADA (10-01-93)
Maspalomas-Estepona 
San Roque-Córdoba 
Málaga-Portuense 
Betis-Mensajero 
Linense-Granada 
Extremaudra-Ecija 
Jaén-Sevilla 
Jcrez-Melilla 
Ejido-Recrativo
Tenerife Sur-Las Palmas

--------------- ---------------11

Los Partidos de vuelta ^^^^^ 
putarán en los jSe los equipos que 6^. ,7 
segundo lugar en g
24 y 31 de enero, 7. i
de febrero, 7, 14, »» 1 
4, 11, 18 y 25 de abril. ।
y 23 de mayo. I
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El español se impuso, con récord olímpico incluido, en su prueba, los 200 metros espalda

López Zubero cumplió los pronósticos 
y ganó el segundo oro para España

EI equipo femenino de Estados Unidos rebajó el récord mundial en el relevo 4x100 libre

El español Martín López-Zubero cumplió con los pro
nósticos que le hacían favorito al oro olímpico y ganó 
la prueba de 200 espalda, en la que es plusmarquista 
y campeón mundial. El relevo 4x100 libre de Estados 
Unidos, formado por Nicole Haislett, Dara Torres, Angel 
Martino y Jennifer Thompson, salvó el honor de su

país al conseguir la única medalla de oro y un nuevo 
récord mundial en una prueba en la que tuvieron unas 
difíciles rivales en las representantes chinas, la primera 
de cuyas relevistas, Yong Zhuang, consiguió rebajar 
la plusmarca olímpica de 100 libre que ella misma 
estableció el primer día.

m

BARCELONA (Efe).- 
Pero el nombre más coreado 
y aclamado ayer en Ias pis
cinas Bernardo Picornell, don
de se disputan las pruebas de 
natación de Barcelona’92, fue 
nl de el español Martín 
López-Zubero, que refrendó 
su trayectoria deportiva con el 
Único éxito que le faltaba, la 
medalla olímpica.

Martín supo dosificar bien 
sus fuerzas, salió lento y pau
latinamente incrementó su 
esfuerzo y brazada, en los pri
meros cien metros dobló en 
Quinto lugar, en los 150 lo hizo 
en tercera posición para, en 
unos últimos cincuenta metros 
apoteósicos doblegar a sus 
finales y adjudicarse el título.

Dagmar Hase, de Alema
nia, arrebató a la estadouni
dense Janet Evans la hegemo
nía olímpica y mundial en los 
^00 libre, prueba en la que 
Lyans es plusmarquista mun- 

y que desde un principio 
dominó pero no supo cul
minar.

El ritmo de la prueba lo 
'’tarcó Janet Evans, que dobló 
^n todos los hectómetros en 
Ptimer lugar, pero en el volteo 
de los 350 metros la diferencia 
respecto a Hase era mínima 
J en esos cincuenta metros 
males la germana arrebató la 
^mtoria y el título a la esta
dounidense.

Matt Biondi tampoco pudo 
imponer su hegemonía en la 
prueba de 100 libre, en la que 
es plusmarquista mundial y 
después de unos primeros cin
cuenta metros en los que fue 
el más rápido se dejó sorpren
der por Alexander Popov, 
nuevo “recordman” europeo 
de la distancia y perteneciente 
al Equipo Unificado.

Popov no fue el único que 
“humilló” a Biondi en la final 
de 100 libre, que por dos veces 
tuvo que ser revisada en el 
vídeo por los jurados de la 
competición para dilucidar la 
segunda y tercera posición, al 
fallar el panel electrónico de 
la calle en la que nadaba el 
brasileño Gustavo Borges, que 
al final fue medalla de plata, 
y tanto el francés Stephan 
Caron -hasta ayer poseedor 
de la mejor marca europea-, 
como su compatriota Jon 
Olsen, relegaron al nadador 
de Palo Alto a la quinta plaza.

No hubo sorpresas en los 
100 espalda femeninos. El 
dominio de la joven húngara 
Kirsztina Egerszegi fue abso
luto. De principio a fin impuso 
el ritmo y controló a sus riva
les para volver a rebajar el 
récord olímpico como esta 
mañana y suceder a la ven
cedora de Seúl’SS, la alemana 
Kristin Otto.

EI nadador español Martín— presente mi lugar de naci-

Martín López Zubero consiguió la segunda medalla de oro para España.

López-Zubero dijo nada más 
conseguir el oro que “cuando 
toqué la pared y vi el mar
cador no me lo podía creer”.

‘^Me siento español

A las preguntas de los infor
madores estadounidenses, 
quienes le recordaron su lugar 
de nacimiento -Jacksonville, 
Estados Unidos- y que casi 
no habla español, el nadador 

’ respondió que ”tengo muy 

miento pero me siento espa
ñol ya que crecí aquí”.

“El hecho de que te esté 
observando la reina es un fac
tor que te puede poner algo 
nervioso, pero he sabido mate- 
ner la calma y estar muy con
centrado durante la prueba”.

“Los primeros cien metros 
quise hacerlos progresivos, 
pero después de quedarme un 
poco rezagado, en los últimos 
cincuenta metros incrementé 
el ritmo, como siempre lo 
hago; a tope”, apuntó.

Tenis: Emilio 
Sánchez Vicario 
se clasificó ayer 
para la segunda 
ronda

BARCELONA (Efe).- Emi- 
lio Sánchez Vicario, duodécimo 
cabeza de serie, necesitó siete 
bolas de partido, pero logró su 
clasificación para la segunda 
ronda del torneo de tenis de 
los JJ.OO. de Barcelona al ven
cer al australiano Tood Wood- 
bridge, por 6-1, 7-6 (7-1) y 6-2 
en dos horas y 16 minutos.

El jugador español cerró la 
primera jornada de esta com
petición en la que ni un solo 
favorito fue eliminado en la 
prueba masculina. Emilio Sán
chez tendrá ahora como rival, 
probablemente el miércoles, al 
italiano Omar Camporese, que 
venció al puertorriqueño Juan 
Oscar Ríos, por 6-2, 6-2 y 6-0.

Al final del encuentro, Emilio 
Sánchez sufrió para doblegar a 
Woodbridge, un jugador situa
do en el puesto 51 de la lista 
mundial, de 21 años, más habi
tuado a las pistas de cemento 
que a la lenta pista central del 
Complejo Municipal de Depor
tes del Valle de Hebrón.

El español no guarda un grato 
recuerdo de Camporese

Sobre su próximo rival, del 
que no guarda un grato recuer
do pues en el último partido 
entre ambos, correspondiente a 
la Copa Davis disputada contra 
Italia en Bolzano, Camporese 
le infligió una severa derrota, 
Emilio Sánchez comentó que la 
clave estará en el físico del juga
dor italiano.

“Camporese es uno de los 
jugadores más dotados del cir
cuito. Tiene un brazo privile
giado pero su carencia física le 
hace bajar en los partidos. 
Espero que aquí, con el calor 
su rendimiento baje bastante de 
cuando jugamos en Copa 

-Davis”, añadió.

El combinado nacional no supo reaccionar tras perder el primer set

Voleibol: Italia, actual campeona del
mundo, derroto a España por 0-3

l'V<CELONA (Efe).- 0, 
Tana: p. Sánchez Jover, 
^®^o» Pascual, J. Sánchez 
i^.L Alonso, Rodríguez -equi- J '”cial-, Costa, Hervás, Vice-

A^^sha: Gardini, Tofoli, Ber- 
^.^^^h Lucchetta, Giani 

í JPo inicial-, Galli, Cantaga- 
H ““o» Pasinato,

14-16' (35m.), 6-15 
S y 7-15 (2ün,.)

®®’ Stepanian (ARM) y 
h'iij , *® (ALG). Mostaron tar- 

í ^ ^°^ españoles 
l^ii^^Q'^so y Francisco Sán- 

por protestar.
V®«»*cias; Partido corres- 

= ^ -^ seguda jornada 
’ olímpico de voleibol 

^tóp^^’ grupo A, que se dis- 
i ^'^ el Palacio de los Depor- 

®^rcelona, ante unos 
■ transid ov ^^grindo ‘set’ el públi- 
9 detonó a Martín López

Zubero, tras oir por la mega
fonía del pabellón que había 
ganado la medalla de oro.

Comentario: España no pudo 
superar la decepción de haber 
perdido el primer “set”, en el 
que siempre llevó la iniciativa, 
y sufrió su primera derrota en 
estos Juegos ante Italia, actual 
campeón del mundo, en partido 
de la segunda jornada del tor
neo de voleibol masculino.

Cinco errores de saque ante 
un rival como Italia bastaron 
para, en unos segundos, pasar 
de controlar el juego a tener 
que dejar jugar replegados y a 
merced de atacantes tan peli
grosos como Andrea Zorzi o 
Claudio Galli.

Los españoles mantuvieron 
cortas ventajas durante todo el 
primer juego, que se interca
laron con empates a 2, 3 y 6 
puntos, y obligaron a Julio 
Velasco, técnico italiano, a ago-

La selección española de voleibol cayó ante los campeones del mundo.

tar los tiempos muertos, cuando 
el marcador señalaba un 12-9.

Tras un empate a 14, Italia 
reaccionó y cinco minutos más 
tarde ganaron el parcial por 
16-14.

A partir del segundo juego, 
el equipo español intercaló 
momentos brillantes con estre
pitosos fallos y esto bastó para 
que Italia consiguiera su segun
da victoria en estos Juegos.

Hípica: España, 
13" por equipos 
en las pruebas 
de doma

BARCELONA (Efe).- El 
equipo español formado por 
Alvarez Cervera, Santiago Cen
tenera, De la Rocha y Fernando 
Villalón ocupó el decimotercer 
puesto de la clasifcación general 
en las pruebas de doma corres
pondientes a la fase preliminár 
de la competición de concurso 
completo, en la que Gran Bre
taña se alzó con la primera 
plaza.

Los dos jinetes españoles que 
faltaban por participar. De la 
Rocha y Centenera, concluye
ron los ejercicios con una suma 
global de -64.60 penalizaciones 
y -62.60, respectivamente, con 
lo que añadido el resultado que 
realizó Alvarez Cervera (-65.00) 
totabilizan -192.20.

Gran Bretaña se alzó como 
favorita después de la monta 
de Ian Stark, único jinete del 
equipo inglés que faltaba por 
participar y que concluyó con 
-44.20 .
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Las tripulaciones españolas dominaron las categorías de “FIying Dutchman” y 470

Dos victorias españolas eii las primeras 
mangas de la competición de vela

Hockey hierba: 
España cayó 
ante Holanda 
por un apretado

El equipo femenino de 470, máxima esperanza para conseguir una medalla, fue descalificado

Las tripulaciones españo
las. de ’LIying Dutchman” 
y 470 hombres vencieron 
en las primeras mangas de 
ayer mientras que las rega
tistas de 470, una de las 
máximas esperanzas, fue
ron descalifícadas por con
siderar los jueces que su 
salida fue prematura.

BARCELONA (Efe).- En 
“Flying Dutchman”, los cana
rios Luis Doreste y Domingo 
Manrique dominaron toda la 
prueba desde su comienzo 
hasta el final con bastante cla
ridad, mientras que la lucha 
se producía entre el segundo 
y tercer puesto entre los bri
tánicos Adrian Stead y Peter 
Allam y los alemanes Albert 
Batzill y Peter Lang, campeo
nes del mundo en 1989, que 
finalizaron en esos mismos 
puestos respectivamente.

La otra victoria española 
correspondió a Jordi Calafat 
y Francisco Sánchez Luna, en 
470, quienes pese a salir en 
un poco rezagados, inmedia
tamente remontaron y a su 
segundo paso por la primera 
boya iban en cabeza, situación 
que continuó hasta el final.

José María Van del Ploeg 
también realizó una sensacio
nal carrera y, aunque no logró 
imponerse al brasileño Chris
toph Bergmann, intratable 
durante toda la manga de la 
clase Finn, en la que mantuvo 
el dominio, sí protagonizó una 
espectacular progresión, ya 
que pasó de estar en sexto 
puesto hasta el segundo lugar 
en que finalizó.

En la clase “Soling”, los 
estadounidenses Kevin Maha- 
ney, Jim Brady y Doun Kern,

Ciclismo: José Manuel Moreno se clasifícó 
para octavos en la prueba de velocidad

BARCELONA (Efe).- El 
español José Manuel Moreno 
se clasificó ayer para los octavos 
de final de la prueba de velo
cidad de los Juegos Olímpicos 
de Barcelona, al ganar su serie 
de 1-16 de final.

José Manuel Moreno, que el 
lunes logró la primera medalla 
de oro en unos Juegos Olím
picos para el ciclismo español, 
en la prueba del kilómetro, se 
impuso en su serie al suizo Rolf 
Furrer y el jamaicano Andrew 
Myers.

Junto al corredor español han 
conseguido el billete para octa
vos de final de velocidad el ale
mán Fiedler, el australiano Nei- 
wand, el canadiense Harnett, el 
argentino Lovito, el estadouni
dense Carpenter, el francés 
Magne y el belga Schoefs.

El español José Manuel 
Moreno, campeón olímpico del 
kilómetro lanzado, manifestó

Las tripulaciones españolas realizaron un buen papel en “FIying Dutchnian” y 470 hombres.

^ál'«*« SÍ

dominaron una manga en la 
que Fernando León, Alfredo 
Vázquez y el Príncipe Felipe 
decepcionaron con su octavo 
puesto.

Los portugueses Fernando 
Bello y Francisco Pinheiro 
dieron la sorpresa en “Star”, 
clase en la que lograron la 
victoria después de ir los pri
meros durante toda la prueba.

Dominio de EE.LU. al fínai 
de ¡a Jornada

El equipo de vela olímpico 
de Estados Unidos, con tres 
primeros puestos en la gene
ral, un segundo y un cuarto, 
es el que mejores resultados 

ayer que “en breve” decidirá 
si da el salto del ciclismo afi
cionado al profesional.

“Durante estos próximos días 
deshojaré la margarita de mi 
paso o no al profesionalismo, 
pero antes de tomar una deter
minación me gustaría hablar 
primero con la federación espa
ñola y con el Consejo Superior 
de Deportes", declaró.

“Si sigo como aficionado, en 
los campeonatos mundiales de 
pista en Valencia participaré 
junto a Aynat en la prueba de 
tándem. Si lo hago como pro
fesional, haré las de keirin y 
velocidad”, indicó el primer 
medallista de oro español.

“Mi triunfo en el kilómetro 
fue algo magnífico y estuvimos 
celebrándolo hasta las cuatro de 
la madrugada y por lógica, en 
la primera eliminatoria de velo
cidad, acusé el esfuerzo de ayer 
y las pocas horas de sueño”. 

ha obtenido después de la 
segunda manga de la jornada, 
en la que los españoles fueron 
más irregulares.

Pese ello, España ha colo
cado a las tripulaciones de 
“Flying Dutchman” -que ha 
tenido la mejor actuación del 
día- y de 470 masculina como 
líderes de sus respectivas cla
sificaciones pese a que en el 
caso de Fernando Rita y Jai
me Piris, fueron décimos en 
la segunda prueba, mientras 
que Luis Doreste y Domingo 
Manrique quedaron segundos.

Estados Unidos domina en 
“Lechner” masculino, “Star” y 
Europa, clase esta última en 
la que Natalia Via Dufresne 

Moreno, flamente medalla de oro, se clasifícó para octavos en velocidad.

w

compensó su primera actua
ción actuación y ya es tercera 
en la general.

Theresa Zabell y Patricia 
Guerra, a las que esta vez se 
les dio por buena la salida, 
se hicieron con la segunda pla
za, por detrás de las japonesas 
Yumiko Shige y Alicia Kinos
hita.

En Finn, José María Van 
der Ploeg realizó una irregular 
segunda regata desde su 
comienzo. Pese a todo, el 
español logró ascender, del 
décimo al séptimo puesto y 
colocarse tercero en la gene
ral, donde el canadiense Hank 
Lammens es primero.

lARRASAf Efe).- 2, Espa- 
Í ña: Ramón Jofresa, Ignacio 

Escudé, Malgosa, Ortego, Gar
cía Mauriño (Pujol, m.62), 

1 Amat (Dinarés, m.62), Pedro 
Í Jofresa (Freixa, m.35). Iglesias, 

Javier Escudé, Arnau y Usoz, 
t 3, Holanda: Leistra, Diepe- 
( veen. Van Ede, Poortenaar, 
( Van Pelt, Delissen, Brinkman, 
1 Weterings, Bovelander, Van 
j Gnmbergen (Veen Stephan, m.

45) y Van den Honert.
Goles: 0-1, m.12: Bovelander 

Í (p-c). 1-1, m.21: Iglesias (p-c). 
f 1-2, m.49: Bovelander (p-c). 1-3, 
t m.59: Bovelander (p-c). 2-3, 
1 m.60: Usoz (p-c).
j Arbitros: Prior (AUS) y Bhu- 
j llar (IND). Tarjeta verde a Gar- 
j cía Mauriño, Xavi Escudé y 

Delissen.
Comentario: El delantero 

■ holandés Bovelander anuló con 
f tres goles de penalti-comer la 
f superioridad exhibida por Espa- 
t ña ante los actuales campeones 
( del mundo.
J España refrendó ayer el buen 
i juego desplegado ante Nueva 
, Zelanda hace dos días y sólo 
i una circunstancia llamada 

Bovelander impidió a los espa-
( ñoles lograr la victoria.

^JroTLoFehiños 
se llevaron los 
oros y el español 
JoséColorado 
fue quinto

BARCELONA (Efe)" 
tiradora china Shan Zang 

La 
se

convirtió hoy en la f»«*~-r» mujer que gana una compen-O 
ción olímpica de skeet y junioB 
a su compatriota Yifu Wang# 
vencedor en pistola de aire. aca-B 
pararon los-oros en esta jornadaB 
de la competición de tiro dea 
los Juegos Olímpicos, en la 
el español José Colorado obm-B 
vo la quinta plaza. 0

Shan Zang, de 24 años, igna-B 
ló el récord del mundo de laB 
especialidad con una marca deB 
-00 puntos y estableció la plas'B 
marca olímpica en final. o^B

Juan Giha. de Perú. con>i^ 
guió ayer uno de sus sueño-sB 
ser finalista en umi prueba oli^'B 
pica. A su objetivo le añadid 
un bello epílogo cuando. 
un desempate con el iialían^B 
Bruno Rosetti, se hizo con aB 

sin

medalla de plata.Ll español José Colorado,' 
quinto en ¡a dasifícación ñnah 
hiza igual marca que los tre» 
que le antecedieron (222). p^ro 
en la final sumó sólo 23 plaío4 
en tanto el peruano, el italiano^ 
y el rumano rompieron 24- Este 
hecho le supuso quedar 
posibilidades de medalla.Ln pistola de aire, el oro tuet 
para Yifu Wang, de China, conl 
^^3 puntos en la eUminatorial 
y 684.8 en final, marca qa^J 
supuso un nuevo record en ai 
tase decisiva. í 

O

M.C.D.2022
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^ selección española de fútbol está realizando un buen papel en Barcelona’92.
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España juega hoy ante Qatar con la vista puesta en Italia, posiblemente su próximo rival

Fútbol: Miera recupera a Abelardo y 
piensa ya en los cuartos de fínal

^1 seleccionador olímpico español no considera conveniente dar descanso a Ferrer, Guardiola o AlfonsoS
'^^icente Miera, seleccionador olímpico, podrá contar hoy 
Í'’íp Qatar con el sportinguista Abelardo, tras cumplir 
^^^^ su sanción, y su objetivo ahora es controlar la 
^^cesiva euforia que existe y pensar ya en Italia, posible 
^^^1 de España en los cuartos de fínal del torneo.

La 
se 

era 
eti- 
nto 
.ng, 
ica- 
ida 
de 

íue 
(tu-

VALENCIA (Efe).- Miera 
PP ayer que tiene la inten
sa de realizar el menor 
i*aiero de cambios posibles 
” la alineación titular. Con 

f^pecto al equipo que ganó 
Egipto, la única novedad 

™de ser la de Abelardo en 
del defensa rayista 

i^'guel o bien del mallorqui- 
’^la Soler. Ferrer volverá a 

posición habitual de lateral 
flecho en la selección.

(j Vicente Miera concedió 
^anso a los jugadores ayer 
(jT la mañana y por la tarde 

'810 una suave sesión de 
'^ii’cnamiento en las instalaO
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Díaz Miguel: ‘‘El triunfo ante 
fasil fue una inyección de moral”

^.
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do»>^^^LONA (Efe).- Anto- 
lak^^ní ^‘8^®*» seleccionador 
rf=*lh n ^^ baloncesto, dijo 

iras la victoria de 
pn^ -^°^^^ I3rasil, “el ánimo 

^^ mejor porque el 
K ''a sido una inyección 

1^ clasifica
ría V^^^vía difícil”.

para llegar a 
Rar ^^ ^’ftcil y hay que ir 1 los ^ ^^‘^^acia y, si se pierde 
has ^’^^^l^S’ aún habrá espe- 
\ fso^^'^^ ’^® ^^y ^'^^ pensar 

J '^quí todos los días 
| ® la gloria al desastre. 

tuc

ciones de la Ciudad Deportiva 
del Valencia en Paterna.

En la expedición española 
el partido ante Qatar ha que
dado ya en un segundo piano. 
Ahora sólo se hacen cábalas 
para conocer cuanto antes el 
rival de España en los cuartos 
de final. Italia, Polonia o Esta
dos Unidos son los candidatos.

“Italia es una selección 
especulativa. Cuenta con juga
dores acostumbrados a resol
ver con serenidad partidos 
complicados y de trascenden
cia. Tienen madurez, pero yo 
confío en mis jugadores”, dijo 
Miera. “Están en un momento 

que aparece y desaparece”, 
explicó.

El seleccionador manifestó 
que todavía no ha planteado el 
encuentro que hoy disputará 
ante Croacia, que el lunes fue 
derrotada contundentemente 
por Estados Unidos.

“He hecho un seguimiento de 
Croacia pero aún tengo que ver 
el video del partido con Brasil. 
Es prioritario parar a Toni 
Kukoc, no sólo por los puntos 
que pueda anotar, sino por que 
hace jugar al resto de sus com
pañeros, pero también a Petro- 

de juego extraordinario. Reco
gemos el fruto de una pla
nificación bien estructurada 
en los últimos tiempos. Nues
tros olímpicos se han sacri
ficado, sa han quedado sin 
vacaciones y su rendimiento 
es óptimo”, afirmó Miera.

Miera se muestra satisfecho 
por seguir en Valencia para 
disputar los cuartos de fínal 
de los JJOO y sólo considera 
perjudicial el horario impues
to por la organización.

“El único problema para la 
siguiente ronda es el horario 
del partido. Los cuartos de 
final en Valencia comenzarán 
a partir de las 19 horas. En 
esta ciudad y con el verano 
que estamos disfrutando, 
habrá una temperatura muy 
elevada. En cambio, los que 
afrontan esta misma elimina
toria en el Camp Nou en Bar- 

vic y a Radja y, por supuesto, 
a Vrankovic”.

El entrenador admitió que 
“hay que estudiar el asunto del 
rebote que es el problema de 
España, pero ante Brasil 
Andreu comenzó a funcionar 
como lo tiene que hacer, junto 
al resto de sus compañeros, que 
estaban muy motivados”.

Diaz Miguel concluyó asegu
rando que “lo que haga el equi
po nacional estará bien o estará 
mal, pero todo el mundo puede 
estar seguro de que estará 
hecho con todo el corazón”. 

celona actúan a las 21 horas, 
por la noche y con un clima 
más agradable”, afirmó Vicen
te Miera.

El seleccionador olímpico 
español no considera conve
niente dar descanso a Ferrer, 
Guardiola o Alfonso -todos 
ellos amonestados con una 
cartulina amarilla - y cree que 
dejarlos en el banquillo podría 
ser “un arma de doble filo”.

Miera elogió a la selección 
de Polonia, que venció a Italia 
(3-0). “Polonia tiene uno de 
los mejores equipos del cam
peonato. Realizó antes de líe-, 
gar a España una gira por 
Suramérica con unos resulta
dos formidables. Polonia es 
otro de los posibles rivales en 
cuartos de final. Y no nos olvi
demos de EE.UU., que igual 
da la sorpresa y se clasifica 
como segunda del grupo A”.

Antonio Díaz Miguel.

Hoy, más posibilidades en la repesca.

Remo: “Cuatro 
sin”, de 
momento, único 
equipo español 
en semifínales

BAÑOLAS (Efe).- El “cua
tro sin” fue el único equipo 
español de remo que logró su 
clasificación directa para las 
semifinales sin necesidad de 
recurrir a la repesca, una vez 
concluida ayer en el lago de 
Bañolas la segunda y última jor
nada de rondas preliminares.

Todos los demás represen
tantes españoles, tanto el “do
ble scull”, que compitió el mar
tes, como el “dos con”, el “cua
tro scull” y el “ocho”, que lo 
hicieron ayer, deberán ganarse 
su puesto en la semifinal en 
la jornada de repesca de hoy.

La condición de pesos ligeros 
del “cuatro sin” español no fue 
óbice para que ganara la más 
emocionante de las series y 
lograra el cuarto mejor tiempo 
de todos los competidores, a 
pesar de tener la media de peso 
más baja, con una diferencia 
de 15 kilos con respecto al bote 
menos pesado de los restantes.

Los cuatro remeros sevilla
nos, encabezados por Fernando 
Climent, medalla de plata en 
Los Angeles, a quien acompa
ñan José María de Marco, Fer
nando Molina y Juan Luis 
Aguirre, realizaron una demos
tración de su clase y profesio
nalidad y ya han cumplido su 
objetivo de entrar en la semi
final.

También realizó ayer un buen 
papel el “dos con” de Urbieta 
y Bugarín con Xabier Cano de 
timonel, que, tras las malos 
resultados de los últimos meses, 
demostró estar en línea ascen
dente y quedó .tercero en su 
serie.

La mayor decepción hispana 
de la jornada corrió a cargo 
del ”cuatro scull”, que no ter
mina de encontrar la forma y 
rindió muy por debajo de lo 
esperado al ocupar el último 
puesto de su serie con un pobre 
registro.

El “ocho”, del que poco cabe 
esperar por la juventud de sus 
componentes con una media de 
21 años y un timonel de 11, obtu
vo el peor tiempo de la jornada 
y tendrá muchas dificultades 
para acceder a las semifinales.

La jornada de hoy se dedi
cará a la repesca con la par
ticipación de cuatro embarca
ciones españolas. Por la mañana 
lo hará el “doble scull” y por 
la tarde, el “dos con”, el "cuatro 
scull” y el “ocho”.
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EI corredor recibió ayer en Pamplona un homenaje del Gobierno Foraí 

Induráin dedicó a Navarra sus 
triunfos en el Tour y el Giro
El ciclista del Banesto afírmó que “merece la pena este recibimiento”

El campeón del TouF92, 
Miguel Induráin, dedicó 
ayer en Pamplona su 
triunfo en la ronda fran
cesa y en el Giro de Italia 
a todos los navarros “des
pués de tantos días de 
lucha”, en un acto en el 
que fue aclamado por 
miles de afícionados.

PAMPI.ONA (Efe).- Indu- 
ráin, quien fue recibido en 
el Salón del Trono del Palacio 
de Navarra por las máximas 
autoridades de la comunidad 
foral, entregó al presidente 
del Gobierno de Navarra, 
Juan Cruz Alli, el maillot 
amarillo del Tour de Francia, 
que el ciclista dedicó al “pa
bellón de Navarra en la Expo 
y a toda la afición en recuerdo 
del Tour’92”.

Los miles de navarros que 
se congregaron en el Paseo 
de Sarasate, estallaron en un 
masivo “Induráin, Induráin” 
y “Campeón, campeón”, 
cuando el corredor se despi
dió de toda la afíción con un 
“hasta siempre”.

Induráin, quien firmó por 
segunda vez consecutiva en el 
libro de oro de Navarra, dijo 
a Efe que, tras ganar el Tour 
por dos ocasiones consecuti
vas y el Giro de Italia este 
año, volver a casa de nuevo 
es “un gran motivo de satis
facción”, y aseguró que “des
pués de tanto tiempo de estar 
lejos de casa es un orgullo 
volver con la familia”.

El ciclista navarro, quien 
señaló que “merece la pena 
este recibimiento”, precisó 
que montar en bicicleta es 
mucho más cansado que par
ticipar en este tipo de actos 
“en los que se pasa muy 
bien”, y añadió que mañana 
ya empezará a entrenar, aun
que su preparación para futu
ras carreras comenzará den
tro de un mes.

Miguel Induráin, quien 
puntualizó que tras la primera 
medalla olímpica conseguida 
por el ciclista José Manuel

Miguel Induráin llegó ayer a Pamplona para Festejar su triunfo.

Moreno este deporte en 
España “está consiguiendo 
grandes metas”, manifestó 
que su triunfo en el Tour no 
lo cambiaba por una medalla 
en los Juegos Olímpicos.

Juan Cruz Alli, quien colo
có al villavés una insignia con 
el escudo de la comunidad 
foral, dijo que “es para todos 
nosotros un motivo de gran 
alegría poder recibir el triunfo 
de Miguel Induráin y de todo 
el equipo Banesto”, y resaltó 
que “ha realizado una autén
tica proeza en el mundo del 
ciclismo y del deporte”.

El presidente del ejecutivo 
foral destacó que Induráin ha 
batido todos los récords, “ha 
ganado el Giro y el Tour en 
un mismo año, una marca no 
lograda por otro* deportista 
español, y además desde 1949 
nadie había logrado ganar el 
Tour con la ventaja que lo 
ha hecho”.

Alli declaró que “si Miguel 
es el mejor deportista que ha 

tenido Navarra, debe ser un 
ejemplo para todos los 
navarros, por su buen hacer 
deportivo, su esfuerzo, su 
cabeza y por saber trabajar 
en equipo, ya que no sólo 
confía en él sino también en 
sus técnicos y colaboradores”.

El presidente navarro, 
quien recalcó que “Banesto 
es el mejor equipo del mun
do”, aseguró que Induráin “va 
a tener éxitos importantes en 
el campeonato del mundo y 
va a volver a ganar próximas 
ediciones del Tour de Fran
cia”.

El padre del ciclista, quien 
esperaba al campeón navarro 
con toda la familia, manifestó 
a Efe que está “encantado, 
muy contento por el triunfo 
de mi hijo” y agregó: “tengo 
el privilegio de decir que ten
go repuesto”, en alusión a 
Pruden Induráin, quien tam
bién milita en las filas del 
Banesto.

Debe someterse a estos controles cada dos meses ^

Maradona fue sometido af
un nuevo control antidrogas^ 

:uE
BUENOS AIRES (Efe).- El 

argentino Diego Maradona fue 
sometido ayer martes a un nue
vo examen médico ordenado 
por la juez federal de Buenos 
Aires Amelia Berraz de Vidal 
dentro del control que perió- 
dicamente 
lista para 
superado 
drogas.

se le hace al futbo- 
comprobar que ha 
su adicción a las

Berraz de Vidal ordenó que 
médicos forenses hagan una 
rinoscopía a Maradona, quien 
solicitó autorización para viajar 
al exterior una vez que resuelva 
la rescisión del contrato que le 
une al Nápoles italiano, para 
seguir su carrera en otros equi
pos europeos.

Maradona, cuya ficha se dis
putan el Olimpique de Marsella 
francés y el Sevilla español, se 
sometió al examen en el Palacio 
de Tribunales, de donde se reti
ró sin hacer declaraciones a la 
prensa.

La jueza procesa a Maradona 
por “tenencia y distribución gra
tuita” de cocaína después de 
que el jugador fuese detenido 
por ese motivo junto a dos ami
gos en un apartamento del 
barrio bonaerense de Caballito, 
a comienzos de 1991.

Maradona debe someterse a 
controles cada dos meses, hasta 
que la juez considere que se 
ha recuperado definitivamente 
de su adicción a la cocaína.

Contraoferta del Betis ai
Figueras por

SEVILLA (Efe).- El Real 
Betis esperará hasta hoy la res
puesta del Figueras a la con
traoferta que ha hecho el club 
bético para que el estadouni
dense Tab Ramos pueda jugar 
la próxima temporada en el 
conjunto andaluz, según dijo el 
presidente bético.

“Sabemos que el futbolista 
tiene ganas de jugar en el Betis, 
y eso es bueno, pero no pode
mos esperar mucho para con
tratarlo, porque es importante 
que se incorpore pronto a la 
concentración”, dijo León.

El presidente del Betis 
comentó, que según sus infor
maciones, el Figueras ha paga
do lo que debía por el traspaso

Diego A. Maradona.
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argentinas.
Ello implica que si el jugad ^ 

viaja al exterior deberá pre^J’í^R 
tarse periódicamente ante u^y^ 
tribunales de Buenos 
aunque se prevé que la ju .— 
Berraz de Vidal permitirá q^R 
Diego Maradona abandonegJa^j 
país si es que se resuevep j\R 
futuro del jugador. H

En ese caso, Maradona e 
rá informar a Berraz de ' 
sobre el domicilio que ten^AR 
en el exterior, así ^®"¡? 
dirección y teléfono en 
Aires para que la juez p , 
mantener contacto con e J 
dor hasta que concluy 
proceso.

Tab Ramos ^
a la Federación Estadoumdejj 

de Fútbol, y sólo 
pagar el fichaje al c 
si al final se realiza.

Tab Ramos dijo fl“® « 
tivamente le ínteres j 
el equipo sevillano, P ^á» 
no sabe nada de 
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Cuánto cuesta esta sonrisa

Direcdón:

DF:.......

Nadie puede ponerle precio a la felicidad, pero tú p^e 
cambiar el hambre por sonrisas. H rion 

Apadrinando a un niño, contribuyes a mejorar sus conoi 
de vida y las de su comunidad.

Por sólo 70 Pts./día.
Ponte en acción. __

Deseo información, sin compromiso. ■

Nombre y Apellidos:..................................

.ciudad:......................................

...........Provlnda:.............................

Tel.:............................................

Recorta y envía este cupón a

Ayuda 
CO®" .

Barquillo, 8 
28004 Madrid 
Tel. (91)523 23 35
Fax (91) 523 25 29

'tei 
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'^a

Tel. (93) 202”

M.C.D.2022
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ALBACETE
CARA HOY: De 9,30 de la mañana a 10 de la noche: 
CUERVAS-MONS, Avenida de España, 5, P. RAMIREZ, 
G. Lorca, 16.

10 de la noche en adelante: CUERVAS-MONS, Avenida 
España, 5, P. RAMIREZ, G. Lorca, 16.

’ARÁ MAÑANA: De 9,30 de la mañana a 10 de la noche:
QUIJADA; Tejares, 19, MEMBIELA, García Reyes, 5..

10 de la noche en adelante: QUIJADA, Tejares, 19, 
^MEMBIELA, Garcia Reyes, 5.

_______________VILLARROBLEDO__________________
ARA HOY: MANUEL LOPEZ SANCHEZ, 
Bajas, 1.

^ARA MAÑANA: JOSE JOAQUIN ALFARO 
^IARTINEZ, Hiedra, 18. ••

.___________________ HELLIN_______________________ 
fARA HOY: GONZALO GONZALEZ CASTRO, 
febal, 31;
?ARA MAÑANA: PRESENTACION ESPINOSA, 

izabal, 8.
leyeí

36 grados de máxima

Según el Observatorio Meteorológico de la Base Aérea de 
Los Llanos la temperatura máxima en el día de ayer fue de 
36,2 grados a las 16:15 horas, mientras que la mínima registrada 
fue de 18,2 grados a las 7:30 horas. El viento sopló en dirección 
Sur-Sur-Este con una velocidad de 14,4 km a la hora. La.humedad 
relativa del aire fue del 35% y el cielo estuvo poco nuboso.

El Instituto Nacional de Meteorología prevé para hoy tormentas 
vespertinas aisladas en el interior, preferentemente en zonas mon
tañosas.

Predicción por comunidades

TOBARRA
HOY: PILAR MANTILLA GALDON, 

s/n.
te 1¿. MANANA: ALBERTO GARCIA REINA, 
Aireij 
i juí. LA RODA
^ HO"^: FELIX TALAVERA REINA,

ívwARa MAÑANA: FELIX TALAVERA REINA, 
Mayor, 5.

debe
ALMANSAVidá _____________________________________________  

tendri?ARA HOY: ANA MARIA GOMEZ CAMACHO, Manuel 
3 unj^e Falla, 28.
;uenq‘ARA MAÑANA; MIGUEL SANCHEZ JORDAN, 
puedj'iendizábal, 1.

Crucigrama
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IZONTALES: 1: Roca gri- 
’ de carbonato de calcio y 

Dícese del habitante del 
’^’’estre con relación a otro 

.^ ^Pa un punto diametral- 

Mamífero car
ota (Femenino). 4: Des-

1^^^ con el rallador. Borracha, 
ij.^ aversión. Hiero con sae- 
'« ^?^'^^^’ habló entre dientes.

7: Repetición 
' ^¡0^'^° ^^’^'’^^ 5^ reflexión 
¡cvé/ ^^ '^^ antiguos egipcios. 

-Á n ^P®cope de tanto. 8: Al 
^Ma^'o^ ^“® significa nuevo. 

^.jqq' ^: Espantaste la caza 
^^ste hasta el sitio donde

se le ha de tirar. 10: Turbado, 
inquietado. II: Que tiene hueso.

VERTICALES: 1: Personaje 
principal de una tragedia de Sha
kespeare. 2: Individuo de cierta 
secta de judíos. 3; Adulación. 4: 
Hacéis mella. El “yo”. 5: Super
ficie. Nación. 6: Corriente conti
nua de agua. Pretérito de la con
jugación griega, que equivale al 
indefinido castellano. 7: Partículas 
existentes en los cromosomas que 
producen los caracteres heredita
rios (Pl). Elevadas. 8: Terminas. 
En poesía, alegre, plácido. 9: Jun
te. 10: Cercado, rodeado. 11: Arte
ria principal que arranca del 
corazón.

>^ V Y^N AL CRUCIGRAMA ANTERIOR: HORIZONTA- 
■ k. ‘'^’^^^^^cleros. 2: aseíT. 3: Abismos. 4; Mitad. analP. 5: 
%’ ?■ ^"^o- nirC. 7: Ces. naH. 8: Asomo. esasO. 9: Pócimas.

' ^^lornónicas. .
''^' s.^^^®''^: F. Alambicados. 2; Iones. 3: atadsoP. 4: Baba, 

í g. / Asido. sociM. 6: Res. ílO. 7: Dimas. Leman. 8: etoN.
^bnas. 10: Liras. 11: Sospechosos.

- Cataluña.- Despejado o poco nuboso, con algunas nubes 
de evolución diurna en areas de montana y algún fenómeno 
tormentoso aislado por la tarde, mas probable en pirineos. Brumas 
y calimas matinales, en la costa principalmente. Temperaturas 
sin cambios. Vientos flojos variables y brisas.

- Comunidad Valenciana.- Predominio de cielos despejados. 
Por la tarde nubosidad de desarrollo en las zonas montañosas 
del interior. Brumas matinales. Vientos flojos con brisas costeras. 
Temperaturas sin cambios significativos.

- Comunidad murciana.- Predominio de cielos despejados. Bru
mas matinales. Vientos flojos variables con brisas en el litoral. 
Temperaturas sin cambios significativos.

- Castilla-La Mancha.- Poco nuboso con nubosidad de evolución 
diurna y alguna tormenta aislada mas probable en zonas mon
tañosas. Temperaturas sin cambios. Vientos flojos predominando 
la componente sur.

- Comunidad de Madrid.- Poco nuboso con nubosidad de evo
lución diurna y alguna tormenta aislada mas probable en el area 
de la sierra. Temperaturas sin cambios. Vientos flojos variables 
o en calma.

- Andalucía.- Poco nuboso o despejado en general, intervalos 
nubosos en zonas montañosas con posibilidad de algún chubasco 
tormentoso aislado. Brumas y bancos de niebla en el litoral medi
terráneo. Temperatura.s sin cambios significativos. Vientos de 
levante, fuertes en el estrecho y moderados en el litoral medi
terráneo, de componente sur flojos en el interior y brisas en 
las costas de huelva.

^ Calendario • ^ ' ir '»'* ■

SANTORAL

Stas. Marta, Serafina y Bea
triz; Santos Simplicio, Fausti
no y Eugenio.

HOJA DEL ALMANAQUE

Días transcurridos: 208

Días hasta finalizar el año: 
157 días

EL SOL Y LA LUNA
El sol sale mañana a las 

05,09 y se pone a las 19,32 
(H. S.).

La luna sale mañana a las 
04,38 y se pone a las 19,10 
(H. S.).

Carteleras

ALBACETE
Parque de Bomberos....59 61 08
Policía Nacional........... 22 33 62
Policía Municipal.......... 59 61 26
Guardia Civil....22 11 00-21 86 61
G. Civil de Tráfico.......2107 23
Casa de Socorro............. 21 61 61
Cruz Roja Ambulancia..2190 12
Urgencias.......................59 7137
Hospital General.......... 59 71 00
Alcohólicos Anónimos..50 03 12
Estación de Ferrocarril .2102 02
Telégrafos.................... 22 20 00
O. Reclamación Precios 59 6111
Protección Civil...........22 34 00
Tele-Ruta (Madrid) 
.... ...........................91-535 22 22
Teléfono de la Esperanza 
.....................................-..50 33 31
Teléfono del Vecino
....................................... 24 25 00
Emergencia de Gas -Castilla-La
Mancha......................... 21 25 25

LA RODA
Policía Municipal.......... 44 21 93
Guardia Civil......................44 13 05
Bomberos...........................44 14 14
Casa de Socorro......... 44 13 28
Cruz Roja.................... 44 05 64

HELLIN
Comisaría de Policía.....30 15 16
Servicio Urgencias S.S..30 03 63
Policía Municipal......... 30 00 00
Bomberos.......................... 30 00 80
Casa de Socorro........... 30 01 33
Cruz Roja.......................... 30 08 00

ALMANSA
Parada de Taxis............ 34 10 80
Bomberos...........................34 00 80
Hospital Ntra. Sra. Belén 
... -...................................34 19 80
Policía Municipal...........31 04 65
Guardia Civil................ 34 00 96
Cruz Roja....................... 34 11 90
Casa de Socorro............34 19 80

VILLARROBLEDO
Policía Municipal........... 14 04 00
Centro de Salud............. 14 36 11
Centro de Salud.............14 36 51
Comisaría............................ 14 15 16
Guardia Civil..................14 01 27
Bomberos....................... 14 00 80

~ CANifÍTiK 1 As í

CERRADO POR 
VACACIONES

CERRADO POR 
VACACIONES

CERRADO POR 
VACACIONES

PALAFOX
HOY CERRADO POR VACACIONES 

EL PROXIMO DIA 30 
DESLL’MBRANTI ESTRENO 

“E U R O P A” 
Director: Lars Von Trier 

“EUROPA es grande, Magnífica..." 
“Cada secuencia de la película es un 

homenaje a la historia del cine 
universal”.

DISPARATADO ESTRENO.- Ni los 
más viejos tfe Hollywood recuerdan una 

película tan chiflada como esta.

“WAYNE’S WORLD” 
¡üQué desparrame!!!
(No autorizada para menores 

de 13 años) Rob Lowe. Mike Meyers.
Diana Carvev v Tia Carrere

SESIONES: 6.15 - 8.30 y 10.45
Participa en el concurso y gana un 

fabuloso viaje. Base.s en el Cine.

SENSACIONAL ESTRENO. Hay un 
lugar en nuestro corazón y un momento 

en nuestra vida que nunca podremos 
olvidar...

“UN LUGAR 
LLAMADO PARAISO”
Melanie Griffith. Don Jhnson. Elijah 
Wood, Thora Brich. Sheila McCarthy 

y Eve Gordon.
Sesiones: 6 - 8.1.5 - 1(),3() 

TODOS LOS PUBLICO-S

CENTRO OPTICO

DIEZ NUÑEZ
OPTICO OPTOMETRISTA

Rosario, 46
Teléfono 50 64 84 ALBACETE

SENSACIONAL ESTRENO.
Película ganadora del GRAN 

PREMIO DEL PUBLICO EN EL 
FESTIVAL DE AVORIAZ 1.992

“30 MINUTOS PARA 
MORIR”

No recomendada para menore.s de.
18 años. Michael Biehn, Patsy

Kensit y Richard Jordan. Sesioñé^:
6,15 8.30 y 10,45

SENSACIONAL ESTRENO.Detrás de 
ese bello rostro y de esa peligrosa 

sonrisa se oculta una furia 
incontrolable.

“LA MANO QUE MECE LA CUNA” 
es la mano que domina el muindo. No 
recomendada para menores de 1.3 años.

Anna Bella Sciorra, Matt McCoy y 
Rebecca de Mornay. Pases pare cí 
lunes 20 de Julio y días sucesivos.

Sesiones: 6 - 8.15 y I().3p
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VENTA DE GASOLEOS A PARA AUTOMOCION 
VENTA DE GASOLEOS B PARA AGRICULTURA 

VENTA DE GASOLEOS C PARA CALEFACCION 
E INDUSTRIA

Campsa
Distribuidor Comercial

CENTRO DE ESTUDIOS SUPERIORES

HIGINIO OLIVARES

CURSO INTENSIVO DE VERANO 
PARA EXAMENES DE SEPTIEMBRE

Preparamos todas las materias de:
*E.G.B.-B.U.P.-C.0.U.-F.P.-IDI0IVIAS

NUESTROS RESULTADOS NOS AVALAN
Información: Marqués de Villores, 18. TeIf: 23 31 11

CENTRO DE ESTUDIOS SUPERIORES

HIGINIO OLIVARES

CURSO INTENSIVO DE VERANO 

PARA UNIVERSITARIOS

‘ALGEBRA-CALCULO 

‘FISICA-QUIMICA 

‘MATEMATICAS 1-11 

‘ESTRUCTURA 

Información: Marqués

‘ESTADISTICA

‘DIBUJO TECNICO

‘CONTABILIDAD

‘ECONOMIA

de Villores, 18. Telf: 23 31 11

AZULEJOS VALDI, S.L
OFERTAS
GRES ESPECIAL PISCINAS 

VENTA Y COLOCACION 
AZULEJOS PARA BAÑO Y COCINA 

ULTIMOS RESTOS 1“ 600 PTAS 
LISTELOS 20 PTAS. UNIDAD 
GRECAS 50 PTAS. UNIDAD 

HORNOS, BARBACOAS Y CHIMENEAS
PIDA PRESUPUESTO SIN COMPROMISO

ABIERTO SABADOS TARDE
otra, de Jaén, Km. 3 Albacete

REGIONAL: 
EXPRESO:
INTERCITY:

ALBACETE-MADRID

REGIONAL: 02’55-17’00

EXPRESO: 03’12-04’00

REG. EXPRESO: 07'10

• TALGO: 08'18-10’38-11’09
12’52-16’01-18’54
19'07-20’07-21’21

INTERCITY: 08’50-10’52-13’52
15’22-18’22-19’52

21’14

LINCE: 20'40

SOL LEVANTE: X, V, D, 22’50

MADRID-ALBACETE

EXPRESO: 23’25-23’40-23’45
X, V, S, 04’00

REG. EXPRESO: 13’15-18’30

TALGO: 08’00-08'30-10’00
12’05-14’35-15’25
16'00-17’30-18’30

20’00

INTERCITY: 07'05-09’30-12’00
14’00-16’30-18’00

19’30

LINCE: 17’00

SOL LEVANTE: 
TORRE ORO: 
GARCIA LORCA:

VENTA DE LUBRICANTES MARCA Campsa 
PONEMOS DEPOSITOS Y BOMBAS 

COMPLETAMENTE GRATIS 
PARA GASOLEOS A Y B

Campsa
Distríbuidoi: Comercial

EXAMENES DE SEPTIEMBRE 
UNIVERSIDADES

Económicas Ingenierías
Informática

* Clases impartidas por profesores vinculados a la Uni
versidad.
‘ Clases totalmente prácticas: realizamos todos los exá
menes parciales y finales de los últimos años.
* Tenemos un índice de aprobados superior al 80%

ACADEMIA 
TMA5

Simón Abril, 13 i

22 25 70
UNIVERSIDADES

CURSO INTENSIVO DE VERANO

GAONA, 5 
:ir 24 10 84

E.G.B. ■
It.U.P.
C.O.G.
SELECTIVIDAD 
IDIOMAS

ECONOMICAS 
MATEMATICAS 
CONTABILIDAD

POLITECNICA
• ALGEBRA
• CALCULO

EP. 
METODOLOGIA 
COBOL Y PASCAL 
CONTABILIDAD

INFORMATICA i
MECANOGRAFIA 

OPOSICIONES

CALCULO
PRACTICAS ADMINISTRATIVAS

OPOSICIONES AYUNTAMIENTO |

centre # «sIbAm

GAONA. 5 
2 24 10 84

INSTANCIAS HASTA 10 AGOSTO

6 auxiliares
5 porteros escuela
3 guardas pesadores
4 Bomberos conductores 
oficios varios.
COMENZAMOS NUEVOS GRUPOS. 
REUNION INFORMATIVA EL DIA 3 DE
AGOSTO A LAS 20 HORAS

ALBACETE-VALENCIA

08’30
03’20-03'55-04’01 
09’23-11’48-14’18 
16’22-18’48-20’18 

21’44
L, X, V, 20’54
X, V, S, 07’35

14’46 
15’38

SERVICIO A DOMICILIO CON CAMIONES 
CISTERNA Y CONTADOR HOMOLOGADO 

ANTES DE 24 HORAS
PEDIDOS E INFORMACION

TLF. 21 71 71
FAX 52 25 30 
ALBACETE

Campsa
Distribuidor Comercial

¿HAS SUSPENDIDO?
¡NUESTROS ALUMNOS NO!

71t CADEMIA 
lEMAS

E.G.B. 
B.U.P. 
C.O.U.

Dionisio Guardiola, 56
Tfno. 22 67 66

tCADEMlA 
EMAS

UNIVERSIDADES^

Simón Abril, 13
22 25 70

ACADEMIA ATLANTA

CLASES DE VERANO
Recuperación en asignaturas de

ECES 
tória 
Srdí

OFF
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exf 
25

SE
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! ir 
sfon

SE

ct
íste.

iliOC 
lía, 
«nt( 
■''os:E.G.B., B.U.P., C.O.U., F.P. „ 

e Idiomas. Mecanografía, taquigra '^ joc
e informática.
Información:
Zapateros, 27. Tel. 21 86 35.
Padre Romano, 1. Tel. 52 03 66

ACADEMIA ATLANTA
2® PROMOCION AZAFATAS, 

GUIAS TURISTICAS, 
RELACIONES PUBLICAS, 

SECRETARIAS:
ABIERTO PLAZO DE MATRICULA CURSO 9 

Prácticas y bolsa de trabajo garantizadas.
Plazas limitadas.

1 Tol 52 03 
Información: Padre Romano, 1.

INTERCITY:
SOL LEVANTE:

VALENCIA-ALBACETE

REGIONAL: 17’35
EXPRESO: 22’19-22’49-23'10
INTERCITY: 07’00-09’00-12’00

13’30-16’30-18'00
19’30

M, J, S, 15’30 
SOL LEVANTE: X, V, D, 19’45 
TORRE ORO: 11'00

GARCIA LORCA: 11'30

ALBACETE-ALICANTE

EXPRESO: 04’38
REG. EXPRESO: 11’28
TALGO: 10’30-12’38-14'32

17'07-17’58-20’03 
21’06-22’26

INTERCITY: M, J, S, D, 20’54
SOL LEVANTE: X, V, S, 07’05

EXPRESO:
REG. EXPRESO:
TALGO:

AIJCANTE-ALBACUE
23'30 
16'40

18’12-2000
i X V, D-

‘Set

iJch 
'nía 
Wi 
^or

te

ALBACETE-CASTELLON-TARRAGONA-BARCELONA BARCELONA-TARRAGONA-CASTELLON-ALBACETE
EXPRESO: 03’30 06’55 09’39 11’10 IC: 08’10 10’50
EXPRESO: 03’55 07’10 10'24 11’35 TORRE ORO: 07’00 07’59 09’59 13’08
EXPRESO: 09'23 12’23 14’30 15’30 GARCIA LORCA: 07’25 08’23 10’28 13'29
TORRE ORO: 14’46 18’01 20'19 21’30 INTERCITY: 15’30 16’27 18’30 21’12
GARCIA LORCA: 15’38 19’02 21’28 22’30 EXPRESO: 17’30 18’34 21’03 00=46

18’48 21’50 IC. EXPRESO: 18’00 19'13 21’50 01’05

.ALBACETE-CORDOBA-SEVILLA-CADIZ-MALAGA-GRANADA-ALMERIA

ALBACETE-C
REGIONAL: 
EXPRESO: _ < 1 5 

■ P

REGIONAL: 
(Desde Murcia) 
EXPRESO: 
TALGO:

ALMERIA-GRANADA-MALAGA-CADIZ-SEVILW
10'12
10'40
16'34
21'57
22'16

EXPRESO: 00’54 06’26 08’07 — 09’24 - - . - - - TORRE ORO: - - . - . - . - - 07'15 08’5.1

EXPRESO: 01’13 06’56 08’50 11’30 - - - GARCIA LORCA: 08’15 09’15 08'25
15'15
20'1-5
20'3.5

TORRE ORO: 13’10 18’15 19’35 21’30 — INTERCITY: — - - - —
GARCIA LORCA: 13’31 18’34 — 21’10 20’34 21’23 EXPRESO: - • - - - . 19’05 —
IC.: 17’26 21’32 23’01 EXPRESO: - - - - . - 18’25

'4
 ^ 

4 
'4

 t
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ANUNCIOS Miércoles, 29 de
Julio de 1992

Tribuna

Anuncios por palabras

K
 o • SE VENDE piso C/ Dr.

Fleming. Tef. 22 60 62
• ALQUILO piso amuebla
do. Teléfono: 2113 40

CESITO oficiala de 
nena. Tef. 22 51 29 (de 
¡ardes)

• SE VENDE local comer
cial. Parque Lineal. De 1.500 
m^. Buenas condiciones. 
Informe teléfono: 22 60 62

• ALQUILO piso amueblado 
céntrico, 4 dormitorios y dos 
baños. Plaza de garaje y 
calefacción individual. Telé
fono: 22 73 21 y 21 46 32

• ALQUILO piso amuebla
do. Teléfono: 22 37 22

OFRECE téc co ins- 
’ de teléfonos de 
í autorradios, amplifi- 
5 y alarmas Cobra, 
experiencia. Tef. 

irciai 5

• VENDO BMW M3. AB-H. 
Ver en: Automán. Juan 
Sebastián Elcano, 60. Telé
fono: 22 09 63

REVENDEN

• SE VENDE chalet adosa
do en Ruidera, con jardín.- 
Laguna Morenilla. 9.000.000 
a convenir. Interesados lla
mar 926/22 02 90

ALQUILO
CASA

Bajo y vivienda (cha
flán) muy apropiada 
para clínica, acade
mia, etc. Teléfono: 
50 07 56

IS MUEBLES
® tienda de ropa
color caoba. 1,50 

01. Baratísimos.
clono: 5214 76

DES

^“u piso zona uni- 
nuevo 92 m^, 

”’*es condiciones. 
Í!^5^6 74 22 29 78

1^'^ ¡lío piso, 1® línea de 

142 in2 Garaje y
’ Teléfono: 23 83 32

t VENDE 
‘®*9 metálica 
.wavo, inodoro

Cumple la 
Jativa de la 
^I^dcción.
^ono: 22 66 11

S,

-93

,66

30
40
30
20
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50
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20
50
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• SE VENDE piso C/ Baños, 
23-7®. Tef. 22 60 62

• VENDO dúplex, 200 m^., 
junto Fuente Parque Abelar
do Sánchez. Teléfono: 
22 52 29. Sólo tardes.

_J CHALET
"ñas. con piscina. 1.000 
^parcela a 3 km. de 
^. en urbanización 
^a todo el año. Telé- 

i ^7538

• SE ALQUILA chalet en el 
campo con piscina. Mes 
septiembre. Tef. 50 27 71

VENDO
‘Express Blanca 1.6
AB-8102-l.
'‘Express Roja 1.6
AB-1033-H.
*R-4F AB-8929-D.
TALLERES LUJAN. Tfno:
22 81 57, C/ Hellín 59

• ALQUILO apartamento 
amueblado. Teléfono: 
22 17 78

VENDO
VW GOLF CABRIO

VER EN:
AUTO STARS 

AVDA. ESPAÑA, 45
Tef: 23 56 51

• ALQUILO piso amuebla
do, pequeño. 55.000 Ptas. 
Teléfono: 21 89 67

• SE ALQUILA apartamento 
en la playa La Mata-Torre- 
Vieja. Mes agosto y septiem
bre. Tef. 50 27 71

• SE ALQUILA apartamento 
amueblado, céntrico. 50.000 
Ptas. Llamar de 10'30 a 1’30 
y de 5’30 a 8’30. Teléfono: 
21 01 59

• SE ALQUILA bar, teléfo
no: 23 26 05. Llamar de 9 
a 15’30

í)'-ALQmíM''.;- SE ALQUILA LOCAL
Totalmente acondi
cionado 80 m^, con 
8 metros de facha
da. Dr. Ferrán, 103. 
Teléfono: 24 29 69

• ALQUILO locales de 50 
a 500 m^. Padre Romano 
esquina Ramón y Cajal. 
Teléfonos: 21 34 10 21 51 92

• SE COMPRA ordenador 
PC, con impresora. Teléfo
no: 50 6814

>^’:VARtOSi|;

• — • —------— • ---------- ---------— .

• SANCHEZ DEL RIO alqui- 
. la piso, primera calidad, 

calle Caba. Teléfono: 
50 42 06

• SANCHEZ DEL RIO ven
de parcela, urbanización 
Alto de los Molinos, 200 m^. 
Excelente situación. Teléfo
no: 50 42 06

• SANCHEZ DEL RIO tras
pasa local calle Mayor, total- 

, mente instalado. Teléfono: 
’ 50 42 06

• SANCHEZ DEL RIO ven
de local comercial calle 
Ramón Casas, 190 m^. 
Oportunidad. Teléfono: 
50 42 06

• SANCHEZ DEL RIO alqui
la local calle Dr. Bonilla. 
Totalmente instalado. Telé- 
fono: 50 42 06

• RAFAEL ANDUJAR 
ORTUÑO médico estomató
logo. Cirugía oral, implantes. 
Rosario, 3 Pral. Teléfono 
21 88 65. Albacete

■ _/áñmartín 
asesores

Rosano, 3 - 7.’ (Edificio Capítol) 
, * 21 04 29 ALBACETE _

- Cualquier
- Compra venta viviendas.
- Reformas
- Construcción
- Promotores
- Trato directo

Telf. 311417

FUTUROLOGO ORIENTAL
Profesor Hindú KIrshna. ayuda a 

resolver problemas de amor, 
negocios, nervios, timidez, 
angustia, soledad, a curar 

cualquier enfermedad 
espíritualmente. rompe cualquier 

maleficio, consulta dia 1 de Agosto 
de 1992, de 16 a 20 horas. 

Teléfono: 21 04 62. Albacete.

dHACOON M FOSAS SEPTICAS 
AIMHEZADC TUBSflASYAlCANWíLÍAÍXX
«VBION 0€ TUBERIAS POR EQUIPOS DE 
1H£VB0N

-OHCINA 22 00 38
-RAHTICULAR 2144 81

CONSTRUCCIONES 
Y REFORMAS 
EN GENERAL

Pida su presupuesto 
siri compromiso. Para 
más información llamar 
al teléfono 22 40 87

AGENCIA INTERMEDIARIA 
DE PRESTAMOS

-hipotecas
-Gestión con créditos 
personales
-Leasing y financiación
Tef. 50 71 01

A.C.R. de Servicios
Decoración en general 
de Viviendas, negocios, 
reformas, reparaciones, 
albañilería, fontanería, 
electricidad, etc.
Presupuestos sin com
promiso. AVISOS

Telf. 31 14 17

Si de verdad 
quiere ayudar 

al Tercer Mundo...
Enviarlcs comida no es la solución. En INTERMÓN preferimos 

ayudarles a conseguir los alimentos con su propio trabajo. 
Formarles y asesorarles para que se ocupen de su propia 

atención sanitaria Y facilitarles los recursos para que puedan 
valerse por si mismos 

...Colabore con Intermón
Si usted cree en este tipo de cooperación, colabore con INTERMÓN

Llámenos al (93) 301 29 36
y le diremos cómo hacer efectivo su donativo

Roger de Llúria, 15 - 08010 Barcelona /

^1
 ^^

^^ La Tribuna
tORARIOS DE MISAS DE LAS DE ALBACETE
^010^ LABORALES SABADOS Y VISP. RESTAS ________ DOMINGOS Y FIESTAS

boON 8 8’30 

•

9 9’15 10 10’30 18’30 19 19’30 

•

20 16 17’30 

•

18’30 19 19’30 

•

20 8 9 9’15 9’30 

•

10 10’30 U U’30 

•

12 12’30 

•

13 16’30 17’30 18 18’30 19 19’30 

•

20

líÍMSTOR
• • • • •

JESUS • • • • •
¡ SSIUSANTO

• • • • • •
• • • • •

l<¿g£pEL.PILAR
• • • • • •

DE LA PAZ ■ib---------------------- --------------------- •
E^A IJE LAS ANGUSTIAS 
■Din 1______________ • • • • • •
r^ií^CONCEPCION • • • • • •

[^'Meamiua • • • • • •
^^•Í!Í¿NCISCO (*) • • • • • •

• • • • • • • •

• • • • • • • • • •

• • • • • •

•

• • •

■>2£omingo • • •

K^>52±épulcro 19'30 miércoles •
fc^^^SjE DE PAUL

18'30 lun. mart. mierc. 19 juev. • •
K^^S^J?! LA ESTRELLA 19 mart. y juev. •
Bt:>^AGR0SA 19 mart.y juev. • •

—
■^iLtRANCISC0____________

Todos los días a las 20'30 horas.



5Miércoles, 29 de
Julio de 1992 PROGRAMACION La Tribuns =

07,00.- CARTA DE AJUSTE
07,29.- APERTURA
07,30.- AVANCE TELEDIARIO
07,35.- TELEDIARIO INTERNACIO

NAL
08,00.- AVANCE TELEDIARIO
08,05.- ESTAMOS DE VACACIONES; 

¿QUIERES QUE TE LO CUEN
TE?

08,30.- AVANCE TELEDIARIO
08,35.- DIBUJOS ANIMADOS
09,00.- AVANCE TELEDIARIO
09,05.- DIBUJOS ANIMADOS
09,35.- DIBUJOS ANIMADOS
10,00.- DIBUJOS ANIMADOS
10,25.- TELEFILME
10,45.- TELEFILME
U,10.- TELEFILME
11,35.- SIN VERGÜENZA
12,10.- AVANCE TELEDIARIO
12,15.- CRISTAL
13,00.- BARCELONA 92
13,30.- DESTINO
13,55.- AVANCE TELEDIARIO

13,55.- EL MENU DE CADA DIA
14,10.- INFORMATIVOS CENTROS 

TERRITORIALES
1430.- LAS CHICAS DE ORO
15,00.- TELEDIARIO -1
1530.- MUNDO DE FIERAS
16,30.- VACACIONES DE CINE; “Cerca 

de mi corazón” - 1948 - 7835.' 
Director: Harold Schuster/Hamil- 
ton Luske. Intérpretes: Burl Ives, 
Beaulah Bondi. Argumento: Jere
mías recuerda su infancia en la 
granja de la abuela, dominada por 
“Danny”, el corderito negro aban

donado por su madre.
17,55.- AVANCE TELEDIARIO
18,00.- CORRUPCION EN MIAMI
18,50.- BARCELONA 92
19,20.- VIDEOS DE PRIMERA
19,50.- CURRO JIMENEZ
21,00.- ESPAÑA-QATAR (En el descanso 

se emitirá TELEDIARIO 2)
00,10.- BARCELONA: JUEGOS DE 

SOCIEDAD
00,40.- EL PALENQUE
01,10.- MARQUESA DE SANTOS
01,50.- CINE 92. Incluye dos largometrajes: 

“EI sexo fuerte” - 7703.' Director:

Emilio Gómez Muriel. Intérpretes: 
Mapy Cortés, Rafael Baledon. Dos 
supervivientes de un naufragio lle
gan, a la deriva, a una isla donde 
gobiernan las mujeres, y los hom
bres son los servidores del reino. 
Los hombres, desde la clandesti
nidad, luchan en vano por esta
blecer la igualdad de sexos.

03,25. “Huellas del pasado” - 1950 - 9051.
Director: Ajfredo B.
Intérpretes: Libertad
Emilia Guiu. Federico 
de Isabel porque cree 
infiel con un antiguo 
muere en accidente de 

Crevenna. 
Lamarque, 
se divorcia 
le ha sido 
novio, que 

automóvil
cuando acompaña a Isabel. El juez, 
ante el escándalo, otorga la tutela 
del hijo de Federico e Isabel a 
su padre. Isabel, confía en que 
algún día, al menos,recuperará el 

cariño de su hijo...
05.00.- DESPEDIDA Y CIERRE.
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08,00.- AGENDA DEL DIA
08,15.- REMO; Respescas: 4 sin timones (F), 

Doble sculls (F), 2 sin timonel (F), 
4 con timonel (M), Doble sculls (M), 
2 sin timones (M), Skiff (M).

09,30.- BALONCESTO (Venezuela - Aus
tralia).

10,00.- NATACION; Series: 400 m. libres, 
100 m. mariposa, 200 m. braza, 100 
m. braza. 4 x 100 m. relevo libres, 
800 m. libres. TENIS: Individuales 
(Club de Tenis V. Hebrón).

10,30.- VOLEIBOL (E.U.N. - España) (F).
11,00.- GIMNASIA; Ejercicios opcionales por 

equipos.
1230.- TIRO OLIMPICO; Final carabina 

match inglés.
13,00.- VOLEIBOL: EE.UU - Japón (F).
13,15.- VELA
14,30.- BALONCESTO (E.U.N. - China). 
15,00.- MAGAZINE DE TARDE; GIMNA

SIA: Finales libres por equipos.
1630.- BALONCESTO (Lituania - Puerto 

Rico).

18,00.- NATACION; Finales: 400 m. libres 
masculina, 100 m. mariposa feme
nina, 200 m. braza masculina, 100 
m. braza femenina, 4 x 100 m. libres 
masculina. CICLISMO (Pista): Final 
persecución individual. HOCKEY 
SOBRE HIERBA (España Canadá). 
HALTEROFILIA

19,00.- BALONMANO (Egipto - España). 
FUTBOL (Colombia - Egipto) desde 
el Estadio Nova Creu Alta (Sa
badell).

20,00.- GIMNASIA: Final ejercicios libres 
por equipos.

C
M

2030.- BALONCESTO (EE.UU. - Alema
nia).

21,00.- FUTBOL (España - Qatar) desde el 
Estadio Luis Casanova (Valencia).

2130.- JUDO
22,00.- MAGAZINE DE NOCHE; JUDO. 

BALONCESTO (Croacia - España), 
y las secciones: El medallero, la ima
gen, Barcelona olímpica, entre bas
tidores.

01,00.- MAGAZINE DE MADRUGADA. 
Presentación: Ramón Trecet. Incluye 
los acontecimientos más importantes 
del día.

^df 
íei 
ale

ÍCC

En 
na;

51 
üti 
iá 
Me

antenas
08,00.- NOTICIAS
08,30.- LA GUARDERIA
10,00.- NOTICIAS
10,03.- TAN CONTENTOS
10,04.- VIVA LA SALUD
10,15.- LA SELVA DE CEMENTO 
11,00.- ATREVETE
U,57.- NOTICIAS
12,00.- SANTA BARBARA
13,00.- BONANZA
14,00.- NOTICIAS
14,03.- LA PANTERA ROSA

17,12.-
18,54.-

08,00.- ABC WORLD NEWS
08,25.- VIDEOMINUTO
09,25.r DIBUJOS ANIMADOS: 

SAHRKY Y GEORGES
09,52.- REDACCION. NOTICIAS
10,00.- CINE: “Arthur II: on the rocks”. 

Comedia, USA, 1988. Director: 
Bud Yorkin.

11,49.- CINE: “Razas de noche”
13,30.- LOS 40 PRINCIPALES
14,00.- REDACCION . NOTICAS
14,05.- DIBUJOS: LOS GUERREROS 

SOBRE RUEDAS
14,30.- TELESERIE: LA PANDILLA 

PLUMILLA

14,30.- SALVADOS POR LA CAM
PANA

14,55.- NOTICIAS
15,30.- TELECINE, “Bajo el signo de 

Roma”. Director: Guido Brig- 
none.

17,20.- TELETIENDA
17,30.- NOTICIAS
1733.- LA MERIENDA
18,30. HISTORIAS DE MARSHALL 
19,00.- SUPERMARKET
1930.- NOTICIAS
19,33.- LA RULETA DE LA FORTUNA 
20,00.- VIGILANTES DE LA PLAYA 
21,00.- NOTICIAS
21,30.- LUZ DE LUNA
22,30.- NOTICIAS
22,31.- CICLO “Sara Montiel”. “Mi últi

mo tango”.
00,30.- NOTICIAS
01,00.- LOU GRANT
02,00. CINE PARA EL RECUERDO; 

“Un lugar en la cumbre”. Direc
tor: Ted Kotcheff.

0330.- CIERRE DE EMISION

o
 

o

CINE: “Distrito 34: corrupción 
total”
CINE: “Despedida de soltero” 
DOCUMENTAL: ASI SE HIZO 
CAZADORES DE SOMBRAS

19,04.- ESPECIAL BILL PLYMTON
19,35.- DIBUJOS ANIMADOS: BABAR 
20,00.- AVANCE . REDACCION
20,05.- LOS 40 PRINCIPALES
2030.- TELECOMEDIA: ALF
21,00.- BUSCATE LA VIDA
21,28.- INFORMACION METEORO

LOGICA
21,30.- REDACCION. NOTICIAS
21,54.- INFORMACION DEPORTIVA: 

PROGRAMA DOBLE
22,00.- ESTRENO CANAL: “La piel que 

brilla”
23,32.- CINE: “Tiempos de gloria”
01,29.- SESION ESPECIAL V.O.: “Nun

ca te acuestes enfadado”
03,07.- CINE: “Shocker”
04,55.- CIERRE

07,00.- AVANCE
07,25.- ENTRE HOY Y MAÑANA
07,45.- T.D. EL VERANO (Rep)
08,00.- DESAYUNA CON ALEGRIA;

Incluye: Eriko. Batman Popeye 
10,45.- ALICIA
U,10.- MATINAL DE CINE: “Agata Sax, 

detective” Director: Stig Lasseby.
12,40.- VACACIONES EN EL MAR
13,35.- “...A MEDIODIA ALEGRIA”
14,00.- VIVAN LOS COMPIS
1430.- APARTAMENTO PARA TRES

9
07,45.- CARTA DE AJUSTE
07,55.- AVANCE DE PROGRAMA

CION
08,00.- CANAL EDUCATIVO
09,05.- GALLITO RAMIREZ
10,00.- AMOR A PRIMERA VISTA
U,10.- A LA BABALA
12,30.- LA SUERTE DE CARA
13,00.- A LA BABALA
14,00.- NOTICIAS 9
14,30.- EL TIEMPO
14,35.- SAQUE LA BOLA

14,55.- ENTRE HOY Y MAÑANA; 1‘ 

Edición. Informativo presen a 
por Luis Mariñas.

15,30.- MANUELA
16,20.- “MARIA DE NADIE”
17,00.- PAPA COMANDANTE
17,30.- COCTELERA VIP
18,00.- SUPER GUAY .
19,00.- CINE VACACIONES; “H«s 

de Oliver”. Director: John K - 
Intérpretes: Bryan ONea. 
dice Bergen.

20,45.- TELECUPON
21,05.-LA LOBA HERIDA 
22,00.- CINE 5 ESTRELLAS: “LaJue 

del cariño”. Director 
Brooks. Intérpretes: Jack 
son, Shirley MacLainc. 

0030.- EL HUEVO DE COLON 
01,30.- ENTRE HOY Y MAÑANA
01,50.- T. D. EL VERANO
02,00.- PRESSING BOXEO
03,00.- PASE POR CAJA
03,30.- CIERRE

15,30.- A LA BABALA: Present 
Grande y Robert Ejeve^ ^,^j 

16,00.- CINE DE VERANO.
en Nueva York ’ Inter'

17,40.- MAGNUN; capítulo . -^jHep 
pretes: Tom sellcck, W 
man, Larry Manelti, Ro8" 

1830- ANTOLOGIA DEL CJNE ESP 

ÑOL: “Morena clara 
20,10.- BELLEZA Y PODER 

21,00.- NOTICIAS 9.
2130.- EL TIEMPO. gniilio 
21,40- SAQUE BOLA: Presen»-

23,10-ul^foE L,NA MORGAN: 

ñora doctor . palotu^ 
01,00.- NOTICIAS 9; servicios 

Insa. ranal 9- 
informativos de ppcuenlfU^ 

01,15.- SUPERFUTBOL; ^ ^^^^^a des
de futbol que hicier " ^^^^ 
de 1970 hasta nuestro

02,45.- FIN DE EMISIOÑ

M.C.D.2022
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Además, durante la jornada de hoy, se ofrecerán las finales de siete deportes

as pruebas de vela de la clase ^‘Soling 
donde compite el Príncipe, en la 2

5i: 
la. 
le. 
:ia 
Jo 
ae

Jesús Gil será entrevistado por Javier Gurruchaga, director y presentador de ^^EI huevo de Colón

:z, 
:1a 
a 

ae 
el

3 2 emitirá a las 13,30 
Ws, desde el campo de 
’i^tas situado frente al 
'¡^rto barcelonés, las 
^ebas olímpicas de vela 
fía clase “Soling”, donde 
'^pUe como tripulante el 
^ncipe Felipe de Borbón, 
^(nás de ofrecer finales 
'siete deportes.
MADRID. (Efe).- A lo lar- 
'<le la jornada de hoy, esta 
¡iína emitirá las pruebas 
^Ics de boxeo, ciclismo, 
^, natación, saltos, lucha 
^corromana, tenis y tiro 
®pico.
^oiitirá igualmente elimina
bas de baloncesto, balonma- 
’■ béisbol, fútbol, gimnasia, 
* lopescas de remo, las prue- 
1^ preliminares, individuales 
'dobles de tenis de mesa, y 
partido España-Canadá de 
’fey sobre hierba. El Príncipe Felipe participa como tripulante en las pruebas de vela.

do

“£/ huevo de Colón^^

^' polémico Jesús Gil, 
^^Ide de Marbella y presi- 
■^ del Atlético de Madrid, 
■^ entrevistado hoy por 
J^'^t Gurruchaga, director y 
^^ntador de “El huevo de 
«Ión”.
^^te programa de Tele-5 se 
""^ a las doce y media de 
'"oche.

el apartado musical, el 
§fama contará con las 

¡"aciones de la Orquesta 
"dragón y el Gran Combo

de Puerto Rico, que será el 
encargado de poner ritmo y 
salsa a este programa dedi
cado a la moda de Colón.

Se organizará un desfile 
muy peculiar, con castellanos, 
nobles, marinos e indios.

“El huevo de Colón” con
cluirá su emisión mañana con 
la teleserie protagonizada por 
Alfonso del Real y Gabino 
Diego, “El huevo del amor”, 
y con el concurso que presenta 
Yvonne Reyes, “Él huevo de 
oro”.

^‘Cazadores de sombras”

Los peligros y dificultades 
con que se enfrentaron los 
realizadores del reportaje 
“Cazadores de sombras”, que 
analiza el trabajo de los bus
cadores orientales de nidos de 
golondrinas, “el trabajo más 
loco y surrealista que existe”, 
serán expuestos hoy, a las 
18,54, en el espacio “Docu
mental”, de Canal Plus.

El origen de esa extraña 
actividad, buscar nidos de 
golondrinas, está en una

leyenda china, según la cual, 
unos náufragos consiguieron 
sobrevivir en una isla alimen
tándose con huevos de golon
drinas, una “exquisitez” que 
se convirtió, más tarde, en el 
plato preferido de los empe
radores.

En la actualidad, esa espe- 
cialisdad sigue siendo un pro
ducto de lujo, y los habitantes 
de las islas Andaman, en Thai
landia, arriesgan su vida para 
capturarlos en escarpadísimas 
grutas y acantilados.

Para seguir y filmar a los 
cazadores de nidos, el equipo 
tuvo que recorrer todas las 
islas del archipiélago de Anda
man y pasar, continuamente, 
de la luz a las tinieblas, del 
océano a las grutas. Los nidos 
de golondrinas están situados 
en lugares de difícil acceso y 
su localización entraña gran 
peligro.

La complejidad del rodaje 
hizo que también se creara un 
ambiente de complicidad y 
colaboración entre los técni
cos y los buscadores de nidos, 
hasta el punto de que estos 
se permitieron aconsejar a los 
realizadores tomas o escena
rios diferentes.

Al concluir “Documental”, 
? la cadena de pago ofrecerá un 

programa especial dedicado al 
realizador de animación Bill 
Plympton, que incluirá un 
fragmento de “The Tune”, 
primer largometraje de anima
ción realizado por Plympton.

■■i Frases

Fidel Castro.

- “DOÑA ADELAIDA”, 
(CHARI GOMEZ MIRANDA), 
presentadora de “culebrones”: 
“Me he enterado por la prensa 
de que ‘Mundo de fieras’ dejaba 
de emitirse para dar paso a 
‘Abigail’”.

- MILAN PANIC, primer 
ministro serbio: “Cada vez que 
suena un disparo, todos salimos 
perdiendo”.

- JORDI PUJOL, presidente 
de la Generalidad catalana: 
“Cataluña no goza de bastante 
libertad y es una nación como 
Eslovenia o Estonia”.

> FIDEL CASTRO, presiden
te de Cuba: “Me siento más 
feliz hablando español que no 
inglés”.

- FERNANDO ARRABAL, 
escritor y dramaturgo: “El mis
mo Cervantes nunca paró de 
escupir contra España”.

- SANDRA MYERS, atleta: 
“Odriozola (presidente de la 
Federación Éspañola de Atle
tismo) es un hombre de ten
dencias etílicas y siempre está 
hablando de los atributos sexua
les de las atletas”.

Cumpleaños La base del montaje será la rumba “Gitana hechicera” que cantarán Peret, “Los Amaya” y JLos Manolos-ia

in-

Íl.

Un espectáculo de rumba catalana pondrá
punto y

BARCELONA. (Efe).- Un 
espectáculo de rumba catalana 
de 18 minutos de duración en 
el que intervendrán Peret, Los 
Amaya y Los Manolos, así como 
las nietas de Peret, palmeros 
y percusionistas, pondrá punto 
y final a los Juegos Olímpicos 
de Barcelona el próximo 9 de

final a los Juegos Olímpicos

io
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^^’ cumplen años:
¿«ERIO OLIART, ex 

^^^fcnsa, 64.
. THEODORAKIS, 

^E LUIS BOTE, torero, 

JUSTINO RUPEREZ, ex 

Í^ICICA PUICA, atle-

JE>SE JIMENEZ, 

S E EDWARDS, escri-

agosto.
La base del montaje, que 

empezará después de la inter
vención de Els Comediants en 
la ceremonia de clausura, será 
la rumba “Gitana hechicera”, 
dedicada a la Barcelona olím
pica y que será cantada por 
todos los participantes en cata
lán y castellano, en un acto que 
consumirá 7 de los 18 minutos.

loving”, volverán luego los her
manos José y Delfín Amaya 
para cantar “Caramelos” y otra 
vez Los Manolos, quienes ata
carán con “Una aventura” y “El 
meu avi”.

Posteriormente, Peret segui
rá con dos de sus clásicos, 
“Bofriquito” y “La lágrima”, 
para finalizar todos cantando la 
rumba “Gitana hechicera”.

‘Presentación al mundo de la 
rumba”

Temas representativos

El programa, según dijo a 
Efe Peret, comenzará con “Yo 
soy la rumba”, canción incluida 
en el pasado disco del rumbero 
catalán, para seguir con un 
popurrí enlazado donde parti
ciparán Los Am?.ya y Los 
Manolos.

Así, Los Amaya interpretarán 
“Vete”, Los Manolos, “A11 my

Según Peret, Olimpiada Cul
tural S.A. (OCSA) le propuso 
hacerse cargo del último núme
ro de la ceremonia de clausura 
y aceptó por lo que significa 
de “presentación al mundo de 
la rumba y la cultura catalanas, 
haciendo algo alegre”.

En su opinión, así se mos
trarán “tres generaciones de 
rumberos: yo, que fui el pre
cursor, Los Amaya, que me 
siguieron, y Los Manolos, que 
son la última generación”, aun
que faltan muchos artistas.

Peret no quiere que nadie 
se moleste por no estar, ya que 
“nos hemos tenido que ceñir

Peret será el gran protagonista de este espectáculo rumbero.

a un tiempo de 18 minutos, que 
no da para más”. Desde su pun
to de vista, no puede salir nadie 
más -como Rumbeat, Ramonet, 
Chipén, Ai, ai, ai o Joel-, por
que “ni son tan populares ni 
forman parte de la historia del 
género”.

“El COOB me ha respetado 
todo lo que he pedido, aunque

no he tenido poder para elegir 
más cosas”, reconoce Peret, a 
quien ha sorprendido la ausen
cia de los franceses Gipsy Kings, 
caídos a última hora del cartel 
de forma inexplicable.

A juicio de Peret, el acto, 
del que ya se han realizado tres 
ensayos, es “emocionante y tie
ne mucha fuerza y gancho”.



Descubren en 
Vietnam nuevas 
especies de 
mamiferos, aves 
y peces

HANOI (Efe).- Un equipo 
de científicos estadounidenses y 
británicos investiga los resulta
dos de una expedición a una 
remota área de Vietnam, bau
tizada como “un mundo per
dido”, en la que han aparecido 
especies hasta ahora descono
cidas de aves y peces y un
mamífero con 
de puñales.

astas en forma

”Los cuernos son bastante 
diferentes de los de las cabras 
que conocemos”, dijo John 
Mackinnon, el científico britá
nico que dirigió en mayo la 
expedición organizada por el 
Fondo Mundial para la Vida 
Salvaje a esa región, la Reserva 
Natural de Vu Quang.

El equipo intenta demostrar 
que dicha criatura, con astas en 
forma de puñales, conocida por 
los habitantes locales como “ca
bra del bosque”, es uno de los 
pocos grandes mamíferos cla
sificados como nueva especie en 
los informes científicos de los 
últimos cien años.

Además, el grupo, encontró 
dos tipos de aves, un pez y una 
tortuga nunca vistos hasta ahora 
y advertierno que en la reserva 
de Vu Quang faltan especies 
que son comunes en el resto 
de Indochina.

Detenida en 
Albacete una
persona por 
malos tratos e 
insultos

. Según informó el Gobierno 
Civil de Albacete, el 27 de julio, 
pasó a disposición judicial 
B.M.A., por malos tratos, insul
tos y amenazas graves.

Por otra parle, en Chinchilla, 
se procedió a la detención de 
P.J.A.J., por esta requerido por 
el Juzgado de Instrucción n-1 
de Benidorm (Alicante) y en 
Casas Ibáñez, se detuvo a 
J.P.T., como presunto autor de 
un delito contra la propiedad, 
al robar 6 corderos de un corral 
de ganado.

Asimismo, en las inmediacio
nes de Aldea Arguellite, qn 
Yeste, se produjo un incendio 
forestal, al parecer intenciona
do, quemándose una extensión 
de 5 hectáreas.

■CE¡
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Convenio entre la Caja de Castilla-la Mancha y ASAJA.-E1 pasado día 25, 
se firmó el convenio de colaboración por parte de ASAJA y la Caja de Ahorros de Castilla-La 
Mancha. La Caja aperturará una línea de crédito por un importe de 3.000 millones destinados 
a créditos de campaña e inversiones en el sector agrario y adquisición de naves o viviendas, 
también se financiarán proyectos destinados al turismo rural y forestación. Con esta firma 
ambas entidades dan un respaldo más al sector agrario.

■ Feliz cumpleaños, presi
dente Bono. 

* * *
■ Tres años tres, de la 

aprobación de las 50.000 
hectáreas de regadío. 

* * *
■ Y nuestro querido pre

sidente regional que nos 
“inunda” de hectáreas de fal
sas promesas. 

* * *
■ En un país normal 

hubiera sido motivo de dimi
sión, pero ya se sabe, en 
España la ética brilla por su 
ausenia. 

* * *
■ Y hasta el próximo cum

pleaños, presidente, que si 
Dios no lo remedia segui
remos igual. 

^ ^ *
■ Y que no cumpla nin

guno más. 
* * *

■ Llegaron los fichajes. El 
Rommel, el brasileño, el 
Unanua... 

***
■ Esto ya empieza a sonar 

en serio. 
* * *

■ Y Floro que ha entrado

Direi

Bush no se cree | 
que un arquero | 
encendiese el 1 
pebetero 1 
olímpico |

WASHIGTON (Efe).- ET . 
presidente de Estados Unidos, 1 
George Bush, se tomó en serio 
un comentario jocoso realizadb 
por su consejero de Seguridad, L 
Brent Scoweroft sobre Barc||tad 
Iona’92, y en una reunión que icon 
mantuvo ayer con la comunidad Ito q 
empresarial hispana explicó.'fien 
que, en la ceremonia inaugural Idel 
de los Juegos Olímpicos, hab^por 
un hombre con un mechero ju^ A 
to al pebetero por si el arquero líqui 
fallaba. r¡»r

”Tuvo mucho valor”, dijo, elide! 
presidente americano, “perolmás 
creo que había alguien allí sul^pese 
do con un encendedor, por Jrlibe] 
el arquero no acertaba”. ’^is

Bush conversó con loiiísía 
empresarios hispanos para soli-lmca 
citar su respaldo a la rápidapar 
aprobación en el Congreso dpi miel 
acuerdo de libre comercio entre siipj
EE.UU. y México.

Bono y sus promesas.

1

con buen pie en el Madrid.
* * *

■ Dice que no está cerra
do el capítulo de fichajes.

* * *
■ Este es capaz de sor

prender en el primer partido 
con un Cabrero de punta 
que tanto éxito nos dio en 
el Nou Camp.

HIGINIO OLIVARES
CENTRO DE ESTUDIOS SUPERIORES

NUESTROS RESULTADOS NOS AVALAN
Marqués de Villores, 18. Tel. 23 31 11. Albacete
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Derrumbamiento de casas ei| 
Campillo de las Doblas

El pasado 23 de julio se pro
cedió al derrumbamiento de 
nueve casas -no habitadas-,en 
Campillo de las Doblas, situa
das en la calle De la Cuesta. 
La empresa que está llevando 
a cabo estas tareas de demo-- 
lición es “Camacho y el Moro” 
de Pozo Cañada.

El hundimiento que presen
taban desde hacía años obligó 
al alcalde de esta pedanía, 
Antonio García Herrera, a 
denunciar este hecho. Tres 
meses han transcurrido desde 
que el Ayuntamiento de esta 

.localidad decidiese poner fin a 
esta situación.

Por su parte, los dueños par
ticulares de estas viviendas reci
birán puntualmente el cargo de 
los gastos del derribo. De 
momento no tienen pensado

qué edificarán en sus resptwi 
tivos solares.Antonio García se muestüígj^ 
muy satisfecho de sus doce 
al frente de este municipio. este tiempo se ha preocupaíl^rg 
por la instalación de luz ^h 
todos los puntos, mejora ' 
servicio del agua y plantacicuí^ 
de pinos. El buen funciouF 
miento de los regadíos de 
zona se ha traducido en el 
de abundante agua por pa**® 

de los agricultores.En cuanto al derrumbami^  ̂
to de otras casas, en Campilj^T 
se ha comenzado con tres 
la Plaza Mayor. Las obras 
han tenido que paralizar pue 
que existía el peligro de afet 
a viviendas colindantes. P 
principio de agosto se con 
en poder reanudar el trabajtI

E
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